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Alarcén, y otro en Vallecas 
e una excelente salud 

ORIOL LEIA LA PRENSA, COMIA 

BIEN Y CHARLABA Y JUGABA AL 

TUTE CON SUS VIGILANTES, QUE 

LE AYUDABAN A HACER GIMNASIA 

L O C U I D A B A U N A M U J E R 
QUE TENIA UN NIÑO DE UN AÑO 

USO DE LOS DETENIDOS ES VIGÍES, 
Y O T R O , D E P O N T E V E D R A 

Tenían consigo la pistola y la metralleta de 
los policías armados asesinados el dos de enero 

E L MAGNIFICO SERVICIO FUE 
REALIZADO SIN RESISTENCIA 
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B A R C E L O N A 

Inspector de p o ü c í a 
muerto a tiros en el Metro 

C U A N D O T R A T A B A D E D E T E N E R A 
U N I N D I V I D U O O U E E S T A B A 
V E N D I E N D O " G A C E T A R O J A " 

LE DISPARARON POR LA ESPALDA 
Y L O R E M A T A R O N EN E L S U E L O 

Los asesinos fueron detenidos 
PAGINA 14 

C R E C I D A EN E L F E R V E D 0 I R A 

SEMILLAS PARA PRADOS 

Cert i f icadas 
Calidad 
G a r a n t í a , en 

ROGÜERIA CENTRAL 
en la calle de la Reina 

: . 

Continúa incesante el régimen de lluvias sobre la capital y la provincia. Los ríos siguen crecien
do e inundando las zonas de la ribera. Este grabado de Vega que hoy les ofrecemos es algo ver
daderamente insólito. Se trata del río "Fervedoira" -que cuando se une con el "Paraday" da lugar 
al "Rato " - a su paso por el lugar del Portiño. Pocas veces el "Fervedoira" se había salido de madre 
como en esta ocasión. No cabe duda que la estampa es un apunte más para la historia pluviome-

trica de Lugo 

| E I dinero de LUGO debe invertirse en LUGO i 
Hágalo realidad CONFIANDO SUS AHORROS Y DEPOSITOS A LA 

CAJA DE AHORROS 
PROVINCIAl DE LUGO 

LA C A J A DE LA PROVINCIA AL SERVICIO DE LA PROVINCIA 
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C I N E K U R S A L C I N E P A Z GRAN TEATRO 
HOY: 5,45 • 8 y 10,30 

GRAiN E S T R E N O 
Una carta que podía ser tan 
peligrosa como la bomba más 

mortífera 

Panavisión-Color de Luxe 
Bibi Aiderson 

Patrick O'Neal 
Barbara Parkins 

Mayores de 18 años 

EN LA PAGINA SIETE, 
COMENTARIO DEL 

PROGRAMA DE HOY 

Electro - bombas 
CISA SAGIT 
SECADORAS 
Material eléctrico 
ARTICULOS PARA 
REGALO 
Depuradores de agua 
Radio • Transistores 

TELELUGO 
Bolaño Rivadeneira, 14 

SEGUNDA CADENA 

16,00 Carta de ajuste. "Zarzue
la : Goyescas". 

16.30 Presentación y avances, 
16.31 Dibujos animados. " E l 

gordo Alberto y su pandi
l la : Fuga de la escuela". 

17,00 Cine cómico. "Sigamos 
la pista" y " ¡Que todo 
salte en pedazos!". 

17,30 Mundodeporte. 
18,30 Cantando se hace cami

no. 
19,15 Documental. "Continen

te Escandinavia". n epi
sodio. 

20,00 Tele - revista. 
21.00 L a mujer policía. " T r a f i 

cantes de niños". 
22,00 Concierto en directo. " M i 

sa en si menor", Badh. 
24,00 Despedida y cierre. 

Mujer eres el espejo donde 
se miran tus hijos: cuida tu 
instrucción. Acude al Centro de 
Formación Familiar y Social. 

HOY. 6,45-8 y 10,30 
APASIONANTE E S T R E N O 

Mayores de 18 años 
M A R I A J O S E CANTUDO 
F R A N C I S C O A L G O R T A 

h carta del Kremlin | l A S m m m ¡ h . 
IOS VERDES AÑOS 

con B A R B A R A R E Y 
Desnudos frente al mundo nos 
iban a enseñar como se amaba 
en aquellos desvergonzados años 

verdes 

PRIMERA CADENA 

11,45 Carta de ajuste. "The J a 
mes Boys". 

12.00 Apertura y presentación. 
12.01 L a Guagua. Programa i n 

fantil. 
14,00 Programa regional simul

táneo. 
14.30 Apertura y presentación. 
14.31 Avance informativo. 
14,35 Gente del sábado. 
15,00 Noticias del sábado. P r i -

. mera edición. 
15,30 Marco. " E l primer sala- l 

r io". 
16,00 Sesión de tarde. "Los ca

zadores". 
17,50 E l circo de T V E . 
18,50 Torneo 
19,45 Escuela de Salud. "Cuan

do los hijos son mayo
res". 

20,15 Con otro acento. "Argen
tina". 

21,00 Informe semanal. 
22,00 Noticias del sábado. Se

gunda edición. 
22,15 Informe especial. 
22,45 Sábado cine... esta no

che "Chisum". 1970, 
00,30 Ultimas noticias. 
00,35 Despedida y cierre. 

TELELUGO 
• Televisores ANGLO 
• LAVADORAS A c ^ 
• LAVAPLATOS A t Val 

HOY, 5,45 - 8 - 10,30 
EMOCIONANTE E S T R E N O 

Mayores de 14 años y 
menores acompañados 

C H A R L E S BRONSON, en 

con R O B E R T D U V A L 
J T L L IRELÁND 

E r a un aventurero y aceptaba 
cualquier trabajo honrado... 

i Incluso una misión suicida! 

AGENDA 
HOY, SABADO, DIA 12 DE FEBRERO DE 1977 

Luna cuarto menguante, nueva el día 18. El Sol sale a fas 8,13 
y se pone a las 18,47 

t e l á f o n o s d e u r g e n c i a 

Ambulatorio Cedrón del Valle 
Teléfono ordinario 2114 40 
Teléfono de urgencia, de cinco de la tarde 
• nueve de la mañana, 21 2710 

C R U Z R O J A 
Consulta especial para pobres, ios miércoles de 7 a 8 

18 de Julio (Dispensario) 
CRUZ ROJA Y AMBULANCIAS (Lugo). Permanente ... 212299 
PUESTO DE SOCORRO DE BECERREA " ... 360131 
PUESTC DE SOCORRO DF OTERO DE REY 0 ... 390393 
PUESTO DE SOCORRO DE CHANTADA 782 

Ambulancias Fernández 
Teléfonos 21 22 56 y 21 89 66 • Miño, 23 

Guardia Civil 221436 
G. Civil de Tráfico ... 223586 
Cruí Roja 212299 
Casa de Socorro 220628 
Juzgado n.0 1 ......... 221325 
Juzgado n.« 2 ......... 223626 

Renre 222141 
C. de Policía 213640 
Bomberos 212000 
P. Municipal 214488 y 214502 
Hospital ; 220250 
R. del SOE 215840 

ESTACION DE AUTOBUSES 223985 
TELEGRAMAS POR TELEFONO 222000 

7 

Puerta de Santiago ... 221080 
P. de la Milagrosa ... 218827 
Fonte do Ranchos ... 218825 
Barr; del Puente ... 215046 
Fervedoira 221030 
P!s=« de El Perro! ... 218880 
P. d* Sto. Domingo ... 214536 
Phza de Avilés ..... .. 220022 
Casas Sindicales 218828 
P. Comandante Manso 221006 

P. de A. Fernández . 214504 
Tolda 222660 

SERVICIO NOCTURNO 
Ayuntamiento (Gda.) 214488 v 
21450/ 
Ambul. 'Garda". Permanente 
Teléfonos ... 211016 y 211415 
AMBULANCIAS FERNANDEZ 
Teléfonos ... 212256 y 218966 
Ambulancia C. Roia. 212299 

T R E N E S 
LLEGADAS TRAYECTOS SALIDAS 

-— Lugo a Vigo, vía Monforte (Om. ferrobús) 6,50 
Lugo a Coruña (Omnibus ferrobús) . . . 7,45 
Irún a Coruña (Exp.) (literas) . . . . . 8,53 8,46 

9,13 Madrid a Coruña y Ferrol (Exp.) (C. y lite.). 
10,21 Coruña a Monforte (Omnibus ferrobús) . 
10,27 Orense a Coruña (Omnibus ferrobús) . . 
11,01 Ferrol a Madrid y Astorga-Zamora (TER) (1). 
13,30 Barcelona a Coruña (Exp.) (lit.) . . . . 
14,32 Coruña a Monforte (Semidirecto) . . . 
15,05 Monforte a Coruña (Semidirecto) . , . 
15,47 Coruña a Barcelona Hendaya (Exp.) (lit.) . 
18,15 Coruña a Orense (Omnibus ferrobús) . . 
19,12 Monforte a Coruña (Omnibus ferrobús) 
19,43 Madrid a Ferrol y Zamora-Astorga (TER) (1). 
20,32 Coruña y Ferrol a Madrid (Exp.) (C. y lit.). 
22,15 Vigo y Monforte a Lugo (Omnibus ferrobús), 
22,36 Coruña a Lugo (Omnibus ferrobús) . , , 

9,20 
10,28 
10,30 
11,03 
13,37 
14,42 
15,15 
15,54 
18,22 
19,13 
19,44 
20,36 

(1) Enlaza en Monforte con TER a/de Irún y Bilbao. 

VENTA DE BILLETES DE AVION Y TREN 

" V I A J E S MIRANDA" 
Agencia de Viajes (G. B. T. 106) 

Juan Montes, 3 - Teléfonos 211542 - 212708 - LUGO 

SERVICIO AEREO 
SANTIAGO/MADRID Iberia Boeing-727 

Diario a las 00,30, 07,45, 13,55. 17,35 y 19,35 horas. 
Sábados a las 15,45 horas (Opera el 04-12 y del 29-1 al 31-3). 

SANTIAGO/ASTURIAS/BARCELONA Iberia Boelng-727 

S^auímos vendiendo 
a PRECIOS de 

SENSACION 
con motivo de nuestra 

GRAN CAMPAÑA 
BLANCA 

Sábanas-Colchas-Mantas 
Cortinas-Visivos-Toallas 
Mantelerías-Alíorabras,.. 

Hemos llevado a todas 
nuestras SECCIONES 
nuestros PRECIOS de 

SENSACION 
COLOCACION PROPIA 
DE CORTINAS 

Obsequiamos con 
Sellos VMI^PAR 

EW 22 C I U D A D E ^ D I ^ S P A Ñ ^ S ^ D I ^ D ^ S O M P R A S P K I 

18,05 horas. 

Boeing-727 

Boeing.727 

Boeing-727 

Boeing-727 

Boeing-727 
Boeing-727 

,00 horas. 
Boeing-727 

Fokker-27 

Lunes, miércoles, viernes y domingos a las ( 
SANTIAGO/BARCELONA Iberia 

Martes, jueves y sábados a las 09,05 horas. 
SANTIAGO/SEVILLA/LAS PALMAS Iberia 

Lunes y sábados a las 18,00 horas. 
SANTIAGO/MALAGA/TENERIFE Iberia 

Miércoles a las 17,25 horas. 
SANTIAGO/MADRID/GINEBRA Iberia 

Diario a las 13,55 horas. 
SANTIAGO/BILBAO/PARIS Iberia 

Lunes y viernes a las 11,00 horas. 
SANTIAGO/BILBAO/LONDRES Iberia 

Martes, jueves, sábados y domingos a las 11 
SANTIAGO/BILBAO/FRANKFURT iberia 

Miércoles a las 10,25 horas. 
LA CORUÑA/MADRID Aviaco 

Diario a las 17,10 horas. 
Lunes, miércoles y viernes a las 12,15 horas. 

l A R M A C I A 
Hasta las 10,30 de l a noohe Calvo Blanco, Búa das Anduri-

permanecerán abiertas las de ñas. 
doña Teresa López Gradillas, Desde esa hora prestarán ser-
Hla r Primo de Rivera, 40; don vicio las de doña Teresa López 
José L . Pedresa Latas, Santo Gradillas y don José L . Pedro-
Domingo, 2 y doña Antonia sa Latas. 

N O T I C I A R I O L O C A L 
JUZGADO DE GUARDIA Juzgado de Instrucción nüme-

Desde el día 10 al 16 de febre- ro i , sito en la Avenida de Ro-
ró, permanecerá de guardia si driguez Mourelo. 

R E L I G I O S A 
SANTORAL DE HOY 

Santos Eulalia, vg.; Modesto, Cándido, Damián, Julián, Ammonlo, 
mrs.i Melecio, Antonio, Benedicto, Gaudencio, obs.; Anastasio, 

monje 

CIJPONOECHÜGOS ni 380 
T V C O L O R 

V I S I T E T E L E L U G O 
BOLAÑO RIVADENEIRA, 14 

"LA SANGRE NO SE PUEDE FABRICAR" 
La donación de sangre cada tres o cuatro meses, cons

tituye un deber cívico, una costumbre normal en todos ios 
países civilizados. 

CONTENGA SU HERNIA 
Con el moderno aparato HERNIUS AUTOMATICO, minúsculo, efr 
modo y sin tirantes que se lleva sin notarse. Consulte a tu Médico. 
(C.P.S. 1.389). 

VISITA EN LÍIGO: el lunes, día 14 del cte. de 10 a 12 
en el consultorio del Médico D. Fer

nando de la Fuente López, Calle Reina, 12. 

GABINETE ORTOPEDICO HERNIUS 
Rambla de Cataluña, 34 Barcelona Montera, 32 Madrid 
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SOBRE LA 
MARCHA 

i P E S C A 

% También hoy se 
recoge papel 

RESPONSABLES de la Campa
ña Contra el Hambre nos han co
municado ayer que también hoy 
se recogerá papel usado entre los 
vecinos de Lugo. Los camiones 
harán un amplio recorrido por la 
ciudad, llevando a cabo esta re
cogida. De todas formas aquellas 
familias que de una manera ex
presa deseen que se pase por sus 
hogares, no tienen más que lla
mar al teléfono de las RR.MM. Jo
sefinas —22-15-01— e inmediata
mente se llevará a cabo esta re
cogida. 

Los pescadores ya andan 
preparando sus bártulos por
gue el primer domingo de 
marzo, el día seis, se inicia la 
temperada oficial de pesca de 
salmónidos, trucha y salmón. 
En las oficinas del ICON A ya 
se acusa la presencia de per
sonas que acuden a retirar su 
licencia. 

—Aunque de momento con 
cuentagotas —nos ha dicho 
don Antonio Callejo Orjales, 
encargado de la sección de ca
za y pesca. 

—Es decir, que se espera a 
última hora.. . 

—Como sucede siempre. Y 
aprovecho para recomendar 
que no esperen a los últimos 
días, porque será más difícil, 
máxime cuando muchos vie
nen con el encargo de diez o 
doce amigos y quieren llevar 
todos esas licencias al momen
to. Eso si vienen ahora puede 
ser, pero más tarde las dificul
tades aumentan. 

—¿Cuántas van despacha
das? 

—Hasta el momento 1.830. 
—¿Qué número se había ex

pedido el año pasado? 
—Exactamente 17.502. 
En los últimos tiempos ha 

llovido bastante, y lógicamen
te el cauce de los ríos es al
to: 

—Sí, el nivel es bastante ele
vado en todos ellos. 

—¿Se ha realizado limpieza 
de márgenes? 

—Los guardas tienen permi
so para efectuarla desde el pa
sado día primero, pero el es
tado de los ríos no lo permite. 
No obstante se acometerá en 
los próximos días 

E l señor Callejo tiene con
fianza en que se superen las 
licencias expedidas en la pasa
da temporada: 

—Porque hay que tener en 
cuenta que la afición por este 
deporte va en aumento. 

—¿Se han creado cotos nue
vos? 

—Dos. 
— E l de Cela y el de Puente 

de Doiras. 
—Los precios de las licen

cias, ¿son los mismos de la 
campaña anterior? 

—Si, no han variado. 
Nos los facilita: la licencia 

nacional 235 pesetas, la regio
nal 160 y la reducida setenta 
pesetas, amén de quince pese
tas que hay que pagar por el 
Impreso donde se formula la 
solicitud. 

—Esto para trucha. 
—¿Qué incremento sufren 

para el salmón? 
—Setenta y cinco pesetas 

para la primera, cincuenta pa
ra la segunda y ochenta para 
la tercera. 

—¿Está prevista alguna suel
ta? 

—Si, con alevines que tene
mos en remanente de la tem
porada pasada, pero estamos 
esperando que baje el cauce 
de los ríos para poder efec
tuarlas. 

L O P E Z C A S T R O 

Siguen las lluvias: El nivel de los ríos 
continúa aumentando de hora en hora 

A Y E R les hablábamos sobre 
el régimen de intensas precipi
taciones que vienen producién
dose desde el pasado lunes. I n 
cluso les ofrecíamos importan
tes documentos gráficos de Ve
ga en relación con las lluvias 

caldas. Pues bien, el tema s i 
gue siendo noticia de primera 
página porque pocas veces —só
lo unas tres o cuatro desde 
1943—, ha subido de nivel el 
río Miño de manera tan im-

• UN EQUIPO TECNICO DE R. f. 

E S T U V O A Y E R E N 

a Mi 

U N equipo técnico de R T V E 
estuvo ayer en Lugo. Lo forma
ba Luis Pardo Iglesias, Ingeniero 
Jefe de la Zona 2.a; Emilio Or-
duña, Jefe de la División de T V 
y F M , y Rosendo Rocha, técnico 
del equipo. Les acompañaba un 
vehículo especial dotado de los 
adelantos más modernos para de
tectar cualquier clase de interfe
rencias que puedan producirse 
tanto en Televisión como en Ra
dio y cuyos aparatos están valo
rados en más de 10 millones de 
pesetas. 

Este equipo vino a nuestra ciu
dad como consecuencia de la de
nuncia de desde «Hoja del L u 
nes» se hizo la pasada semana en 
la sección ;Se dice que...» refe
rida a las interferencias que se 
observaban en la zona del Par
que, sobre todo en los televisores 
de color. 

Los técnicos se han pasado el 
día preguntando, viendo, compro
bando, contemplando y haciendo 
pruebas en todos los lugares del 
Barrio. Inciuso estuvieron en do
micilios de usuarios viendo el fun
cionamiento de los aparatos. Su 
diagnóstico ha sido tajante: pési
ma instalación de aquellos apara
tos en donde no se contempla la 
imagen como debía contemplarse. 

Y todavía más, estos técnicos 
no tuvieron inconveniente en ex-

plicar a los citados usuarios todas 
las particularidades de estos pro
blemas, aclarando dudas y dando 
los consejos necesarios para que to
dos ellos reciban las emisiones 
con la nitidez precisa. 

Nosotros, que nunca tuvimos 
inconveniente en censurar a Te
levisión cuando hemos creído que 
debíamos hacerlo tenemos hoy, 
en nombre de todos los vecinos 
de aquel Barrio, que agradecer al 
Ministerio de Información y Tu
rismo, a su delegado en Lugo, Jo
sé Luis Hernangómez y a los re
feridos técnicos su atención y su 
esfuerzo por complacer a los des
contentos y ponerlos en la pista 
de las verdaderas causas de que 
«no vean» como «deberían ver». 

Puestos al habla en las últimas 
horas de la tarde con este equi
po, que momentos después regre
saría a L a Coruña, nos han dicho 
que no se sentían contrariados, 
ni mucho menos, por haber teni
do que venir desde L a Coruña 
para descubrir tan solo malas ins
talaciones de aparatos, y que no 
dudáramos en comunicarles cual
quier anomalía que en el futuro 
observáramos y que ellos procu
rarían resolver siempre, claro, 
dentro de sus posibilidades técni
cas que, por lo que ayer hemos 
visto, son muchas 

portante. E l Miño, a la altura 
del "Hotel Miño", ofrecía ayer 
esta impresionante perspectiva. 
Obsérvese lo lejanos que quedan 
los árboles que habitualmente 
crecen a la orilla del río. Toda 
esa masa de agua que puede 
observarse delante del grabado, 
con unos doscientos metros, por 
lo menos, de extensión, corres
ponde a la inundación que se 
ha producido. Ilustrando este 
mismo comentario puede verse 
el rio Paraday a su paso por el 
puente del mismo nombre fron
tero con R . T . R . que ya monta 
con sus aguas sobre él y la gen
te, para pasar —esto es paso 
obligado de muchas personas 
camino de Lugo— ha colocado 
ahí una serie de artefactos me
tálicos aparte las vallas muni
cipales, para que pueda vadear
se el rio y comunicarse. 

Este fenómeno pluviométrico 
está preocupando ya a las gen
tes del campo. Hay que tener 
en cuenta que la sequía es pe
ligrosa pero la abundancia de 
agua tampoco beneficia mucho 
a los campos. Por ahora, preci
samente en este mes, menos 
mal. Pero si la cosa continúa 
puede resultar perturbadora pa
ra el futuro. 

Pero nos guste o no nos gus
te, el caso es que a la hora en 
que escribimos este comentario 
continúa lloviendo, al menos 
sobre Lugo capital. Y que po
siblemente hoy el nivel del agua 
estará ya cada vez más cerca 
de la señal que nos recuerda 
las grandes riadas de estos úl
timos cincuenta años. 

Pero mientras tanto, ahí les 
dejamos estas dos notas gráfi
cas que hablan mejor que cual
quier comentario, sobre la trans
cendencia de unas precipitacio
nes que en forma intermitente 
están produciéndose sobre L u 
go y su comarca desde las últi
mas horas de la tarde del pasa
do lunes. ¡Y hoy estamos a sá
bado! 

# 1 1 t a l l e r 
oenpaebnal para 
subnormales 

C R E E M O S recordar que hace 
unas semanas les anunciamos la 
próxima apertura de un taller 
ocupacional de la Asociación Pro-
Subnormales de Lugo. Pues bien, 
hoy podemos comunicarles que 
este taller se halla ya abierto y 
en pleno funcionamiento. Profe
sorado especializado en estas cues
tiones cuidan de la eficacia de 
una instalación en la que el 
S E R E M ha depositado todas sus 
esperanzas y que funciona en ín
tima colaboración, como es natu
ral, de la Asociación Provincial 
de Padres de Niños Subnormales. 

Esta nota tiene como objeto el 
recordar a los padres de los niños 
afectados que el plazo de inscrip
ción continúa abierto en estos 
momentos y que tendrán acceso 
al taller todo subnormal mayor 
de 16 años. 

E l jefe de relaciones públicas 
de ASPNAIS nos indica que para 
más información pueden dirigirse 
a k Asociación, calle de la Rei
na, número 9-2.° piso. Conculto-
rio del Dr. Sández. 

• B E C A S D E L S E R E M 
P A R A SUBNORMA
L E S 

Para el actual curso 1976-77 el 
S E R E M convoca Becas para en
señanza, residencia, tríinsporte y 
comedor, dirigidas a todo subnor
mal menor de 21 años, que esté 
matriculado en un Centro de 
Educación Especial. 

E l plazo de presentación de so
licitudes finalizará el próximo 28 
de febrero. 

Para más información y adqui
sición de solicitudes, dirigirse a 
los propios Centros o al Gabiiute 
Provincial del S E R E M de Lugo, 
Plaza Obispo Izquierdo, 17, telé
fono 21-75-81. 

• ANUNCIOS MAS EFICACES • 
EN ESTE PERIODICO 
Y TODOS LOS DE ESPAÑA 

confiándolos a: 

PUBLICIDAD « R E C L A I R ^ 
SANTO DOMINGO, 17-1. - TELF. 2142> 

^Director. M A N U E L P E R E Z V I D A f 
• PROFESOR MERCANTIL Y TECNICO €N PUBLICIDAD ^ 
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Dos opositores (de las tres placas 
existentes), aprobados como 
alguaciles del Acuitamiento 

SABÁDÓ, t2 dé febrero de 1977 

A Y E R mañana concluyeron las 
pruebas para cubrir tres vacantes 
de ailguacil existentes en d Ayun
tamiento de Lugo. Se habían ini
ciado el jueves y de los treinta y 
cinco solicitantes se habían pre
sentado a los exámenes escri
tos, 28. Fueron eliminados en es-

F E B R E R O 
S a n V a l e n t í n 

D I A D E L O S 
E N A M O R A D O S 

En tan señalado 
día, un obsequio 
es una prueba 
de cariño. 

Cientos de regalos 
de novedad a todos 
los precios, para 

V L A N O V I A 
V É L NOVIO 
V L A E S P O S A 
^ E L E S P O S O 

CONDE PALLARES-LUnO 

tas primeras pruebas un total de 
19 y ayer mañana se celebraron 
los dos restantes exámenes, éstos 
de tipo oral. 

Se presentaron a los mismos 
aquellos que el día anterior ha
bían superado las pruebas escri
tas y el tribunal ha podido rati
ficar sus primeras impresiones: la 
baja preparación de los oposito
res. Y tanto es así que ha habido 
que dejar una de las tres plazas 
sin cubrir. 

E l primero en comparecer ante 
el tribunal examinador que como 
el día anterior estaba constituido 
por el alcalde, señor Notario Va
cas, fue Faustino Luis Yáuez 
González. Después lo hizo Jesús 
Cedrón Lombardero que hasta 
aquel momento marchaba nota
blemente despegado, en cabeza, 
del resto de sus compañeros. Se
guidamente Manuel Vázquez Gui-
tián, que fue seguido por Manuel 
Díaz López, José Abelaira Barja, 
José Navia Fontao, Pablo Fraga 
Díaz, Manuel Galán Jato y José 
Ramón Silva Gómez. 

Era el segundo ejercicio, que 
estaba compuesto de doce temas. 
Concluido este segundo ejercicio 
el tribunal se reunió a deliberar 
y eliminó a todos, salvo a Manuel 
Vázquez Guitián, al que le otor-
gó 5 puntos y José Abelaira Bar-
ja, 6. 

Finalmente y después de ievan-
tad(aKla .correspondiente acta, se 
volvió a declarar de nuevo, au
diencia pública y se procedió ai 
examen oral, en el tercer ejerci
cio, de los dos supervivientes de 
la oposición. Los dos se defen
dieron bien y el tribunal terminó 
por declarar apto a ambos, a Ma
nuel Vázquez Guitián, con 6 pun
tos, y a José Abelaira Barja, con 
8 puntos. E l primero con un to
tal de 16,50 puntos y el segundo 
con 19,50. 

Ambos han sido propuestos por 
el tribunal examinador a la Cor
poración para ser nombrados aii-
guaciles del Ayuntamiento de L u 
go. Queda, repetimos, un puesto 
sin cubrir que será sacado a opo
sición próximamente. 

E n la fotografía de Vega, arri
ba, el tribunal examinador duran
te la intervención de uno de los 
opositores. Abajo, parte de los 
que se presentaron a estos exá
menes finales. 

MUEBLES DE 
COCINA 

Ronda Primo de Rivera, 26 
Tel. 222139 . L U G O 

Minusválido. L a sociedad te 
necesita. La Seguridad Social te 
ayuda. Infórmate en el Servi
cio Social de Recuperación y 
Rehabilitación de Minusválido. 
María de Guzmán, número 52. 
Madrid. Teléfono 2-53-68-68. 

COMPAÑIA DE SEGUROS 
Integrada en importante Grupo financiero en gran ex
pansión en la provincia de Lugo, necesita delegados en 
todos los pueblos de la misma, importantes comisiones 

Reserva absoluta para profesionales 
Dirigirse por escrito al Apartado 826 de Vigo 

Referencia: "Seguros" 

MERCADO: SALVO EN IAS AVES DE CORRAL, RESULTO FLOJO 
E L mercado de ayer resultó 

flojo. A una semana, por decirlo 
así de los Carnavailes, parece qjae 
se esperaba mayor animación. 
Pero las novedades fueron muy 
pocas. E l sector más animado es
tuvo en las aves dé corral y, en 
parte también, en los conejos, 
aunque no tanto. 

• B A J A N LOS HUEVOS 
Las amas de casa dicen que 

han bajado los huevos. L a noticia 
es cierta sólo en parte. Los huevos 
han bajado en ios vendedores oca
sionales, en cuanto a los campe
ros. Y han bajado también los 
de menor tama. o, que ayer se 
vendieron a 26 pesetas docena. 
Sin embargó, en los puestos ha
bituales, los huevos camperos se
guían vendiéndose a 60 pesetas 
docena. 

Otros productos de la Plaza de 
Quiroga Ballesteros, sin embargo, 
no han experimentado alteración 
alguna en ia jornada de ayer. Los 
quesos siguen a los precios ha
bituales, entre cien y ciento cin
cuenta la pieza en los vendedores 
ocasionales, y sobre ciento seten
ta y ciento ochenta pesetas kilo 
en los puetsos. L a gran época de 
los buenos quesos no ha finaliza
do pero, al parecer, en estos últi
mos mercados ha decaído un tanto 
la demanda. 

Las patatas mantienen también 
su precio: 12 pesetas kilo, las 
«Kennebec» y ? pesetas kilo, las 
del país. Y lo mismo puede de
cirse de la pesca de río —60 pe
setas, las «panchas», y 40, los 
peixes— aunque ayer al parecer 
no hubo prácticamente anguilas 
cuyo precio, sigue por las tres
cientas pesetas, el kilo también. 

Los grelos están en plena sazón. Ayer fueron muy abundantes y. 
según fos entendidos, de óptima calidad. - (Foto VEGA) 

• MUCHA PESCA, PERO. . . 
Las pescaderías estuvieron muy 

animadas, sin embargo muchas 
amas de casa echaban de menos 
algunos tipos de pescado. L a sar
dina, por ejemplo. Los precios si
guen como en las últimas jorna
das y el público, que ayer no era 
mucho, dedicó a las pescaderías 
bastante atención. 

Los precios fueron así: bacala-
dín, 80 pesetas kilo; dorada, 200; 
chicharro, 35; fanecas pequeñas, 
60; castañeta, 110; gallos, 200 y 
250; besugo, 250; rape, 280; len
guado, 600 y 650; rodaballo, 550; 
y la pescadilla, 225 y 250 pesetas. 

Homenaje a José Luis Hernangómez 
E N las últimas horas de la no

che de ayer, todos los miembros 
que han formado el Comisariado 
del Bimilenario de la ciudad, se 
han reunido presididos por el ti
tular, gobernador civil señor Fer
nández Combarro, en torno al 
comisario de este Bimilenario» se
ñor Hernangómez Sastre con el 
fin de testimoniarle su afecto y 
su agradecimiento por la gran 
labor realizada. Tanto el interesa
do como los qué lé brindaron él 
homenaje, estaban acompañados 
de sus esposas. A I acto se sumó 
el subsecretario técnico de la 

Presidencia, José Manuel Otero 
Novas, ocasionalmente en nuestra 
ciudad, asimismo acompañado de 
su esposa. 

A los postres el señor Fernán
dez Combarro ofreció una pre
ciosa placa de plata al señor 
Hernangómez en nombre de to
dos sus compañeros del Comité 
Ejecutivo. 

En nuestro número de maña
na ofreceremos a ustedes una 
más detallada información grá
fica y literaria de este acto que 
se celebra en el momento en que 
redactamos estas líneas. 

HORIZONTALES.—I: Abreviatura de real. 2: En plural, nombre de 
letra. 3: Frotar, rozar. 4: Aceite extraído del comino. 5: Arma de fue
go portátil de pequeño calibre. Onomatopeya del ruido de ciertos gol-
pes. 6: Pastel de forma circular que contiene varios Ingredientes. Co
lor rojo que sube al rostro con la vergüenia. 7: Establecimiento de 
bebidas. Vaso que sirva para la celebración de la misa. 8: Sitio que 
esta poblado de romero. 9: Efecto que producen en el paladar ciertas 
cosas. 10: Señal de socorro. IT: Símbolo químico del nitrógeno. 

VERTICALES.—1: Aplícase é cierto vendaje. 2: Siglas de las pala
bras Inglesas "Free on board", franco a bordo. 3: Recobrar la salud. 
4: En plural, periodo de cinco años. 5: Daga morisca un poco encor-
vada. Adverbio de cantidad. 6: Aprisco cerrado para el ganado. Dícese 
del animal cebado. 7: Preposición. Extraños, extravagantes. 8: Poner 
un rótulo. 9: Frágil, débil. 10: Patada de una bestia. 11: Abreviatura 
tipográfica correspondiente al vigésimo pliego de una obra. 

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR 
HORIZONTALES.-!: C. 2: Ras. 3: Túnel. 4: Femoral. 5: Comba. 

Nm. 6: Caspa. Ticos. 7: Ice. Orlen. 8: Oráculo. 9: Opaca. 10: Oso 11- O 
V E R T I C L - S . — T : C. 2: Caí. 3: Fisco. 4: Tempero. 5: Rumba. Ápo.* 

6: Canoa. Ocaso. 7: Ser, Truco. 8: Lanilla. 9: Liceo. 10 Non. VI: S. 

L a merluza, parecía haber bajado 
ayer ligeramente, 350 y 400 pe
setas kilo, entera, y 500 pesetas 
kilo cortada. 

Mariscos, hubo los habituales: 
berberechos, 80 pesetas kilo; al
mejas, 200; gambas, 340; meji
llones, de 30 a 35; cigalas, desde 
450 a 600; ostras, entre 15 y 20 
pesetas pieza; y las vieiras, desde 
75 a 90 pesetas la pieza también. 

Y , para terminar con este gru
po, diremos qué los calamares 
frescos se vendieron a 250 pese
tas kilo; los congelados, a 200; 
el pulpo, a 100 y 125; las.potas, 
a 75, y la raya —en su mejor 
época— a 100 peéstas el kilo. 

• MUCHA V E R D U R A 
Con el tiempo que estamos pa

sando, no tiene nada de extraño 
que las verduras estén en todo su 
esplendor. Los precios siguen casi 
igual que el sábado pasado. Yol- i 
vió a haber grelos, muchos y muy 
buenos. Y los precios volvieron a 
ser entre las 6 y las 10 pesetas el 
atado, aunque también se ven
dieron algunos cerca de las 15 
pesetas. 

Otros precios de este sector fue
ron, los repollos, sobre 15 pesetas 
kilo. L a coliflor, de 25 a 40 pese
tas pieza. Y las lechugas y acel
gas, alrededor de las 10 y las 15 
pesetas. 

L a fruta sigue muy escasa. Po
demos decir que lo mejor fueron 

(Pasa a la página siguiente) 
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H O R I Z O N T A L E S . — 1: Parte 
ancha del remo. 2: De color cie
lo. 3: Fez solacio muy voraz. Sím
bolo del radio. 4: Numero roona-
no. Instrumento musical de cuer
da. 5: Pronominal. Gaseosa aro
matizada. 6: Lugares de tr i l la d i 
la mies. Patriarca bíblico. 7: Gra 
neros subterráneos. Nombre que 
dan a la zorra los sintoistas japo
neses. 8: Sacerdotisa de Juno. 
Fértil. 9. Ave palimpeda. 10: Ma
míferos planteados. 

V E R T I C A L E S . — 1: Privación 
de moviimento. 2; Enamoramien
to. 3. Tranquilidad, douror de 
sodio. Río de Italia. 4: Ave de rar 
piña. Divanes. 5: Cristales de los 
espejos. Cercado o vallado, ó: 
Contracción. Arbusto euforbiaceo 
de madera muy dura y apreciadá. 
Chacó de fieltro con orejeras. 7: 
Botella de forma cónica. 8: P lan
ta cucurbitácea. 

SOLUCION A L NUMERO 13 
H O R I Z O N T A L E S . — 1: Bote. 

2: Uros. 3: Razón. ¡Toí 4: A l . 
Solón, 5: Cal. Sale.' 6: Emir. Rat. 
7: Rosal. Ne. 8: Os. Sopor. 9: 
Nota. 10: Ases. 

V E R T I C A L E S . — 1: Braceras. 
2: Alamos. 3: Buz. Lis Na. 4: 
Oros. Rasos. 5: Tonos. Lote 6: 
Es. Tar. pas. 7: Tolano, 8: Bo
netero. 
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^ESPAÑA NO NECESITA LA NOSTALGIA* 
• "Que nadie piense que lugo va a ser una provincia estercolero" 
• EL PARTIDO POPULAR OFRECE LA OPINION 

ESPERADA POR LA GRAN MAYORIA 

Declaraciones de don PABLO BRAVO LOZANO i I 

E l pasado fin de semana tuvo 
lugar en el Palacio de Congresos 
y Exposiciones de'Madrid el I Con
greso del Partido Popular, con la 
asistencia de cerca de mil quinien
tas personas entre congresistas, in
vitados, líderes de los distintos par
tidos que forman el Centro Demo
crático y representantes regionales. 

A decir verdad lo que echamos 
en falta fue la representación ga
llega, si exigimos a los componen
tes de la Acción Política Orensana 
que estuvieron como únicos porta
voces de la región. Por eso nos sor
prendió encontrar a un lucense, 
don Pablo Bravo Lozano, como 
responsable del Gabinete de Pren
sa del Congreso. Nadie mejor que 
él nos podía explicar esta ausencia 
gallega en !a cumbre del Partido, 
y a él nos dirigimos a la espera 
de que nos facilitase una respuesta 
convincente. 

—Don Pablo, ¿de qué forma pue
de afectar la celebración de éste 
Congreso a la vida política de Ga
licia? 

— E l Partido Popular ha supuesto 
la gran opción que mucha gente 
estaba esperando en toda España. 
L a creación del Centro Democrá
tico, obra muy directa del P. P., 
supone, dicho de formia sencilla, 
que esa gran mayoría de españoles 
a los que el marxismo no convence 
y las fuerzas tradicionales de la 
derecha no le ofrecen un programa 
atractivo para la España actual, 
tiene ya una alternativa clara y en 
marcha. 

—Perdone, pero no ha contes
tado a mi pregunta. Me estaba re
firiendo a Galicia concretamente... 

—Sí. Galicia como parte inte
grante de España participa de esta 
corriente mayoritaria que exige 
unas nuevas formas, un nuevo ta
lante, e incluso, diría yo, unas 
nuevas caras al frente del país. 
Galicia, desgraciadamente, no es
tuvo presente con el peso específico 
que le corresponde, si exceptuamos 
a una nutrida representación oren
sana, y digo desgraciadamente, por
que mi provincia, que es la suya, 
cuenta con muchísimas personas 
que simpatizan con nuestras ideas. 
E n el fondo ha sido un problema 
de organización que está en vías 
de ser solucionado. 

«LA U L T I M A P A L A B R A 
L A T I E N E E L PUEBLO» 

Don Pablo Bravo Lozano forma 
parte de esa nueva generación que 
ve con realismo la actual vida es
pañola. Nacido en Lugo hace 33 
años, comenzó aquí sus estudios de 
Bachiller, estudios que finalizó en 
Madrid, donde también alcanzó la 
Licenciatura de Derecho. 

No hace falta resaltar su gran 
personalidad, así como tampoco la 
dedicación a los puestos que viene 
desempeñado. Diplomático de Ca
rrera sirvió como Encargado de Ne
gocios en varias Embajadas. Pro
fesor Adjunto de Derecho Político 
en la Universidad Complutense de 
Madrid. Profundo conocedor de la 
Administracién Civil del Estado y 
del Cuerpo Técnico Administrativo 
del Ayuntamiento de Madrid. De
sempeñó el cargo de Subdirector 
General de Política Interior y ac
tualmente se encuentra incorpora
do al Ministerio de Asuntos Exte
riores, siendo, además, el respon
sable del Gabinete de Prensa del 
Partido Popular a !a vez que se 
ocupa de la organización del mis
mo en Galicia. 

—¿Qué significación puede te
ner, de cara a sus proyectos inme
diatos, el hecho de que don Pío 
Cabanillas, Presidente del Consejo 
Político del Partido, sea gallego? 

—Una significación enorme ya 
que es un hombre que como yo, 
sieníe y conoce la sociedad galle
ga y apoyará todo lo referente a 
Lugo con especial cariño. 

—Tengo la impresión de que en 
estos momentos existen demasiados 
grupos y demasiadas personas con 
muchas pretensiones políticas a de
sarrollar en un corto plazo. 

—Efectivamente es así. Pero hay 

MERCADO: Salvo en las aves de corral.. 

E l tiempo confirmará estas pala
bras de don Pablo Bravo Lozano, 
a quien emplazamos para ese día 
en que los lucenses tengan la opor
tunidad de conocer directamente y 
de juzgar el programa del Partido 
Popular. 

E R N E S T O S. POMBO 

(Viene de la página anterior) 
las manzanas que, pese a estar 
finalizándose la reserva de las 
del país, se venden desde las 10 
a las 15 pesetas la docena. Claro 
que, en la fruta hay que tener en 
cuenta siempre la seguridad que 
suponen los puestos fijos. Las 
manzanas se venden aquí entre 
las 25 y fes 30 pesetas; las peras, 
sobre 30; los tomates, entre 30 y 
35; los pimientos, a 70; las uvas, 
a 40 y 45; y los plátanos, de 40 
a 45. 

• Y L A S C A M E L I A S 
Junto con ese movimiento de 

la Plaza de Quiroga Ballesteros, 
en cuanto a las aves de corral 
que seguramente se buscan pre
viendo las próximas fiestas; pollos, 
de 600 a 700 pesetas el par, los 
mejores; gallinas, de 150 a 200 
pesetas la pieza, las mejores; y 
los conejos, entre 200 y 250 por 
lo regular, había dos notas que 

hemos dejado intencionadamente 
para el final: 

L a carne no ha bajado, ni la 
de cerdo, que iba ya a bajar hace 
casi medio mes; ni la de ternera, 
cuya baja se anunciaba para estos 
días. Dicen que en dos mercados 
y ferias sí han bajado los anima
les, pero se conoce que, por esos 
medios desconocidos de estabili
dad de los mercados, estabilidad 
a conservarse los precios altos con 
carácter permanente, las carnés 
no han bajado. 

Pero para que no acaben uste
des con una mala noticia, la cró
nica semanal del mercado, les 
diremos que ayer se vendieron las 
primeras camelias. A cien pese
tas el ramo. Son las primeras y, 
además, no es un artículo de pri
mera necesidad. Pero es huerto 
decir que estaban allí para que, 
aunque llueva a cántaros, recuer
den ustedes que pronto llegará di 
buen tiempo. 

un juez que tiene la última pala
bra: el pueblo, a quién no se puede 
dar «gato por liebre». L a gente, y 
especialmente nuestros paisanos, 
son ya capaces de saber la calidad 
de la mercancía que se les presente. 
Unicamente una opción responsable 
y capaz de ofrecer una respuesta 
justa y eficaz al reto político, eco
nómico y social de nuestros días, 
tendrá el apoyo popular. Y o confío 
en la sensibilidad y olfato de la 
gente para saber lo que hoy y ahora 
puede servir mejor a los intereses 
de todos. L a nostalgia no es lo que 
necesita España, como tampoco lo 
son los planteamientos extremistas. 

—Sí. Dígame. De los distintos 
grupos y líderes que actualmente 
están trabajando en toda Galicia 
y en Lugo, ¿cómo ve sus posibili
dades? 

—Es aún prematuro dar una res
puesta a esta pregunta. L a Ley 
Electoral y la presentación de can
didatos va a aclarar mucho quién 
es quién y, sobre todo, quién está 
con quién. Quiero subrayar que las 
personalidades, y en lugo tenemos 
algunas relevantes, aún siendo im
portantes no lo van a ser todo. Los 
programas y las soluciones que los 
grupos propongan van a tener una 
importancia decisiva a la hora de 
decidirse por una opción concreta. 
Otro planteamiento equivaldría a 
Caciquismo y creo que Lugo no se 
lo merece. 

«LUGO NO VA A S E R 
UNA P R O V I N C I A C E 
NICIENTA» 

—¿Cuál es entonces, y con esto 
terminamos, el programa que ofre
ce el Partido Popular? 

—Todos los Medios de Comuni
cación se han ocupado ampliamen
te del tema y a ellos me remito. 
De todas formas espero que en un 
plazo breve los lucenses tengan la 
oportunidad de oírlo por sí mismos. 
Sí, puedo adelantar que la preocu
pación regional va a ser primordial. 
Aún más, los problemas de Lugo 
y, por supuesto, las soluciones están 
siendo objeto de consideración y 
estudio. Somos fundamentalmente 
una provincia agrícola en la que 
se inicia un proceso industrial al 
que hay que animar para que in
vierta en Lugo, pero en armonía 
con los demás sectores y yo diría 
que sin «asoballar». Lugo puede 
no ser una provincia rica, pero es 
fundamental saber mantener una 
cierta dignidad y no venderse por 
un plato de lentejas. No queremos 
ser una provincia cenicienta y para 
ello necesitamos inversiones indus
triales, pero que nadie piense que 
vamos a ser una provincia ester
colero. Quiero, desde aquí, felicitar 
a esas poblaciones lucenses que, en 
la Costa y en el interior, han dado 
muestras de un coraje y, en defini
tiva, de un buen criterio a la hora 
de defender sus intereses en la lí
nea que vengo apuntando. Creo 
que un Partido que tenga las per
sonas suficientes preparadas para 
defender los intereses provinciales, 
que como sabe usted son batallas 
que en muchas ocasiones hay que 
darlas a nivel nacional, y que están 
dispuestos a hacerlo con honradez 
y convicción, será quien gane el 
apoyo popular. Y sino, el tiempo... 

PLENO MUNICIPAL EXTRAORDINARIO 

LEVANTAMIENTO DE SUSPENSION DE UCENCIAS DE OBRAS EN 
DETERMINADAS ZONAS AFECTADAS POR IOS PLANES PARCIALES 

LA MEDIDA SUPONE UNA DECISIVA REACTIVACION 
D E L S E C T O R D E L A C O N S T R U C C I O N 

APROBADO INICIALMÉNTE EL PLAN «ESTE» Y UNO DE C A R A C T E R 
E X T R A O R D I N A R I O P A R A C A M I N O S 

Bajo la presidencia del alcalde, 
Tomás Notario, celebró ayer se
sión extraordinaria la Corporación 
Municipal Asistieron todos los 
miembros de la misma a excepción 
del señor García Bobadilla, señori
ta Maruja Lámela y señor Seoane. 
Se hallaban presentes los señores 
Grasa Zubeldía y Martín Hernán
dez, secretario e interventor, res
pectivamente, del Ayuntamiento. 

Leída el acta de la sesión ante
rior, fue aprobada. 

ASUNTOS J U D I C I A L E S . — Se 
acuerda comparecencia en recurso 
contencioso administrativo inter
puesto por José Manuel Piñeiro 
Yáñez contra resolución del T r i 
bunal Económico Administrativo 
Provincial que confirma una liqui
dación de Plusvalía girada por el 
Ayuntamiento de Lugo. 

Se acuerda confirmar un acuer
do urgente adoptado por la Per
manente el 1 de este mes sobre no 
comparecencia en expediente de 
dominio, promovido por Dositeo 
Prado Novo, por haberse compro
bado que no afecta al Mercado Ga
nadero. 

T E R R E N O . — Se acuerda adqui
rir a Gerardo López Vázquez, un 
terreno sobrante de su propiedad 
en la Plaza de la Soledad por un 
importe de 180.000 pesetas. Son 60 
metros cuadrados. 

• P L A N P A R C I A L «ESTE» 
E l asunto número 4 del Orden 

del Día «Aprobación provisional 
del Plan Parcial «Este», de Orde
nación Urbana ue Burozos, Gán
daras y Parque de Granxeiro», tra
jo como consecuencia un debate 
que duró exactamente una hora y 
en el que intervinieron la totalidad 
de los señores concejales y, natu
ralmente, el presidente. Tuvo una 
destacada actuación informando de 
todos los aspectos legales de la 
cuestión el secretario señor Grasa 
Zubeldía, y él mismo recordó como 
en un informe personal a la Corpo
ración que presentó en un pleno 
del mes de marzo del pasado año 
apuntaba la posibilidad —.porque 
esa parte fue la que más debate 
originó de concesión de licencias 
en aquellos lugares en que el otor
gamiento de tales licencias no su
pusiera üna modificación del régi
men urbanístico vigente. Ni la hora 
ni las particulares condiciones de 
una jornada en la que nos hallamos 
cargados de un exceso de original 
por las noticias que nos llegan de 
Madrid a través de nuestros tele
tipos, nos permiten extendernos en 
particularidades de la discusión y 
de los acuerdos. Baste tan solo de
cir que el Plan Parcial al que nos 
hemos referido fue aprobado ini-
cialmente, para su posterior expo
sición al público y que al mismo 
tiempo se otorgarán licencias de 
obras en aquellos lugares en que 
CIÑAN señala, todo ello con arre

glo al artículo 27 de la vigente Ley 
del Suelo. 

• L E V A N T A M I E N T O D E 
S U S P E N S I O N D E L I 
C E N C I A S 

Después de un amplio mforme 
de la Comisión de Urbanismo y de 
Secretaría se adopta él acuerdo de 
levantar la suspensión de licencias 
de obras relacionadas con los Pla
nes Parciales. Por Secretaría se da 
cuenta de los lugares en que este 
levantamiento de licencias se pro
duce y entre las calles relacionadas 
se exceptúa la «Mar Cantábrico» 
por cuanto existen determinadas 
condiciones que obligan a una cau
tela en la decisión final. 

E l Alcalde, una vez adoptado el 
acuerdo dijo: 

«Quede constancia de que esta 
proposición de levantamiento de 
suspensión de licencias ha sido fru
to de la inquietud profunda de la 
Corporación Municipal, del medi
tado planteamiento de la empresa 
redactora de los Planes Parciales 
(CIÑAN) y, sobre todo, del aná
lisis preciso y certero de los fun
cionarios municipales en aras de 
la mejor defensa de los intereses 
de Lugo». 

Así se hace constar en acta. E n 
este momento, un gran paso para 
la reactivación del sector de la 
construcción había sido dado. 

Los informes y debates duraron 
exactamente 45 minutos. 

E X P E D I E N T E D E U R B A N I 
ZACION.— Se aprueba provisio
nalmente expediente de urbaniza
ción de terrenos entre el nuevo ac
ceso de la carretera de Santiago y 
la carretera de Hombreiro en Saa-
másas; promovido por Segundo 
Pardo Gi l y otro. E l señor Várela 
Villamor se muestra conforme y 
solicita otra urbanización que será 
tratada en su momento. 

R E S I D E N C I A S E G U R O E N 
F E R M E D A D . — Se aprueba ini-
cialmente proyecto de urbanización 
de vías del entorno de la Residen
cia Sanitaria de la Seguridad So
cial. Es autor del proyecto el inge
niero municipal, Mario Iglesias. 
Importa 10.617.410 pesetas. Pasa 
a información pública. E l noventa 
por ciento del valor de la obra se 
afrontará con contribuciones espe
ciales que no son fijadas por aho
ra porque, como bien dice el In
terventor, wS preciso primero co
nocer si van a producirse expropia
ciones de terrenos y que puede su
poner el valor de los mismos para 
sumarlo a tales contribuciones es
peciales. 

E L E C T R I F I C A C I O N D E V I -
L L A E S T E Z . — Es la última pa
rroquia del Municipio que queda 
sin electrificar. Se aprueba el pro
yecto redactado por el Perito In

dustrial Antonio Picado. Impor
ta 2;405.795 pesetas. Barras Eléc
tricas aportará el 39,66 por ciento. 
Se aprueba. 

S O B R E L A MESA.— Queda so
bre la mesa el expediente del pro
yecto de urbanización de la callé 
del Perpetuo Socorro y otras a rue
gos del segundo teniente de Alcal
de, Ramón.González, para amplia
ción de datos. 

C O N T R I B U C I O N E S E S P E C I A 
L E S . — Se aprueba expediente de 
contribuciones especiales por urba 
nización de la calle de Portugal. 
Proyecto, 2.465.620. Importan las 
contribuciones especiales, 2.219.058 
pesetas. 

A P A R C A M I E N T O S U B T E 
R R A N E O . — Cuando salió a con
curso la redacción de proyecto para 
k construcción de un aparcamien
to subterráneo en la zona frente 
a la Estación de Autobuses y Pri
sión Provincial, había un apartado 
íá base 3.a que decía «que la adju
dicación del concurso no daría lu
gar a abono de honorarios del pro
yecto, ni por parte del Ayunta
miento ni por la del futuro adjudi
catario de la concesión. Sólo ten
dría su autor un derecho de tanteo 
sobre la adjudicación de la obra. 

Ahora, considerando que el gran 
costo de los honorarios de proyec
tos podría motivar que el concur
so quedara desierto, se acuerda mo
dificar la referida cláusula en el 
sentido de que «si el concesionario 
del aparcamiento icsultara ser per
sona distinta de la que presentó 
el proyecto seleccionado, el adju
dicatario de la obra tendrá que abo
narle el importe del mismo». 

ZONA R U R A L . — Se aprueba 
un Plan de Caminos para la Zona 
Rural que afecta a 13 parroquias 
de la provincia. Como consecuen
cia se adopta asimismo el acuerdo 
de solicitar un préstamo a la Caja 
de Crédito Municipal, formulándo
se paralelamente el presupuesto ex
traordinario. 

A G R A D E C I M I E N T O . — Me
diante moción de la Alcaldía se 
agradece al Ministro de Obras Pú
blicas, al Director Generál dé 
Obras Hidráulicas y al señor To
rres Sebastiá, alto cargo del mis
mo Departamento, la favorable 
solución adoptada en favor del 
Plan de Infraestructura Sanitaria 
de la Ciudad. 

Fuera ya de la sesión y antes de 
que los concejales se levantaran, el 
señor López Díaz Pallín solicitó 
que el Alcalde, en nombre de la 
Corporación, cursara un telegrama 
al Ministro de k Gobernación y 
fuerzas a sus órdenes, por el bri
llante servicio policial que ha cul
minado con la liberación del te
niente general Villaescusa y el se
ñor Oriol y Urquijo. Así se acuer-
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T R I A G A S T E L A . — (De nuestro 
corresponsal). — Una vez más he
mos de referirnos a «Meigas e Tras
gos» de Sarria. Son muchas las 
pruebas de afecto que siempre ha 
tenido esta organización con Tria-
castela, con actuaciones desintere
sadas en diversas ocasiones trayen
do la alegría y el buen arte a estas 
gentes triacastelanas. Pero a to que 
nos referimos hoy es mucho más 
noble y sentimental. 

Un buen día «La Meiga Presi
dente» me llamó por teléfono para 
que le enviase una relación de ni
ños de este municipio que su con
dición humilde les permitiese re
cibir unos regalos de Reyes de 
«Meigas e Trasgos». Y ayer dos 
grandes paquetes conteniendo di
versos juguetes y de mucho valor 
llegaron a mi poder para su dis
tribución entre estas dos docenas 
de niños que contenía la relación 
Ayer mismo ya algunos recibieron 
los regalos a ellos destinados con 
esa gran alegría y esa enorme emo
ción que a todo niño le sucede al 
recibir un juguete, dando infinita
mente las gracia sa esos fabulosos 
Reyes de «Meigas e Trasgos». 

También todos los triacastelanos 
os dan las gracias po.- este noble 
gesto a tí doña Carmela y a toda 
esa estupenda organización de 
«Meigas e Trasgos». 

¡Qué Dios os bendiga y que Dios 
os lo pague. 

r o v i n c i a 
E L DOMINGO RECAUDACION POR 

"LUCHA CONTRA E L HAMBRE" 

M O N T & R R O S O 

Don Antonio Ulloa Viña, 
reelegido presidente del liceo 

MONfrORTE D E LEMOS.~(De 
nuestra Corresponsalía). 

E l próximo domingo, día 13, se 
efectuará en todos los templos de 
3a ciudad y durante las misas pa
rroquiales una recaudación de la 
Campaña Contra el Hambre en el 
Mundo. 

Los organizadores locales de 3a 
campaña, esperan una vez más la 
generosidad de todos los monforti-
nos, para contribuir a los fines de 
esta obra intemacionail. 

NOTA R E L I G I O S A 
B l domingo, día 13, tendrá lugar 

el comienzo de una Misión en la 
Parroquia de San Cosme de Fioile-
da, estando la predicación a cargo 
del Padre Misionero Basilio Barra
do. 

Los actos por la tarde se inicia
rán a partir de las cinco, durante 
ía próxima semana. 

A S O C I A C I O N D E PA
D R E S D E A L U M N O S 
D E L I N S T I T U T O 

Ayer tarde, a las seis, se reunió 
Üa Junta General de Padres de 
Alumnos del Instituto de Bachi
llerato, para tratar asuntos relacio
nados con la huelga de paro del 
profesorado. 

Esperamos poder informar ma
ñana de los acuerdos adoptados. 

C I T A C I O N 
Los chicos inscritos para tomar 

parte en el Concurso «Un, Dos, 
Tres..., Responda otra vez», de
berán personarse hoy, sábado, a 

las once de la mañana, en Radio 
Monforte. 

E L R I O C A B E 

Sigue creciendo estos días el 
caudal de nuestro río Cabe, al qué 
ahora, además de pintoresco, poéti
co y otras cosas que sobre él se 
suelen decir, podemos llamar hoy, 
caudaloso, por sus proporciones, ya 
que en algunos lugares parece que-

n r desbordarse de su cauce nor
mal. 

De seguir las intensas lluvias que 
esíamos padeciendo actualmente, 
todo parece indicar que los huerta
nos ribereños tendrán para riego 
de sus fincas más agua de la que 
necesitan, con los consiguientes 
perjuicios que lamentamos. 

Que luzca pronto el tiempo so
leado y las lluvias... en abril, co
mo dice el refrán. 

MONTERROSO.—(De nuestro co
rresponsal). 

E l pasado domingo se celebró la 
anunciada Junta General de socios 
de la Sociedad Liceo, para tratar 
de los asuntos incluidos en el Or
den del día. 

Podemos decir que hubo mucha 
concurrencia, si comparamos la 
misma con el pasado año en que 
solamente hubo once asistentes. Se 
conoce pues, que la nota que pu
blicamos hace pocos días cuando 
dábamos cuenta de la reunión y 
en la que decíamos que no era fe
cha apropiada para la misma, ha 
suscitado interés y de ella se des
prende tal concurrencia, pues la 

DE ANCARES FELICITA A LA DIPUTACION, EL C. L T. 
INFORMACION ¥ TURISMO Y PATRIMONIO ARTISTICO Y 

Y muestra su más enérgica protesta por la labor del I C O M 
S A N R O M A N D E C E R V A N 

T E S . — (De miestro corresponsal). 
Ha celebrado reunión el Centro 

de Iniciativas Turísticas del Parque 
Natural de Aneares, en su local 
social de , Degrada. E n dicha reu
nión, según se nos informa, se to
maron los siguientes acuerdos: 

Felicitar a la Diputación Provin
cial de Lugo por la labor de mejo
ra de accesos y por las ayudas pa
ra el establecimiento de Mesones 
Típicos que viene realizando en 
esta comarca del municipio de Cer
vantes e instaría a que continúe en 
tal acción. 

Resaltar el apoyo que el Ministe
rio de Información y Turismo y la 
Dirección General del Patrimonio 
Artístico y Cultural vienen prestan
do a la Sierra de Aneares en su 
condición de centro de atracción 
turística y «Paraje Pintoresco». 

Continuar las gestiones ante el 
Ministerio de la Vivienda para ver 
de mejorar las casas —o construir 
otras nuevas— en la aldea prerro
mana de Piornedo de Aneares, y 
ante Información y Turismo para 
que cree un «Teleclub en dicha lo
calidad. 

RABADE: La 
brilla por su 

R A B A D E . — (De nuestro cola
borador, R O B E R T O T R A S H O -
R R A S ) . 

Rábade, núcleo industrial, v i 
lla de sosiego y reposo, antesala 
de Lugo y un sinfín de piropos 
con que podemos nombrar a es
ta villa, carece de lo más bonito 
de un pueblo: la limpieza. 

Después de recibir infinidad 
de quejas, vamos hacer todo xo 
posible para que se lleve a cabo 
esta gran necesidad. Cada día 
damos el habitual paseo por la 
calle Rosalía de Castro hasta 'íl 
Grupo - Escolar, y de día a día 
se nota lo que allí se almacena. 
E n verdad la convivencia de al
gunos vecinos deja mucho que de
sear, pero no sólo radica en ellos 

Hacer llegar al ICONA la más 
enérgica protesta por la labor de 
destrucción de incipientes bosques 
y praderas naturales en el Parque 
Natural de Galicia, como se cono
cen los Picos de Aneares, especial
mente en la Campa de Ortigoso 
que ha quedado convertida en un 
montón de tierra removida sin ton 
ni son, así como sus propósitos de 
plantar pinos en el monte de Ca-
banavella, cuyos pastos siempre 
han pertenecido a los ganados de 
los vecinos de Degrada y Cabanas. 

Solicitar de la Diputación de L u 
go la aceleración Je los trámites 
para el alquitranado de la carrete
ra a Piornedo, la construcción de 
una pista de acceso a Cabanas An-
tinuas, instalación dd teléfono ya 
solicitado y d saneamiento de la 
carretera a su paso por Degrada 
que presenta un deplorable aspecto 
debido a las aguas y vertidos que 
que invaden la calzada. 

Por último se acuerda, a peti
ción de varios vecinos solicitar de 
la Agencia de Extensión Agraria 
de Navia de Suarna, cuya eficacia 
en otras zonas nadie discute, que 

preste también atención a los agri
cultores y ganadero*: de la comarca 
de Aneares que CApresen intención 
de modernizar sus explotaciones. 

Carret eras 

Cerrado el Puerto 
del Poyo 

Cadenas en E l Acebo, 
E l Cerredo y La 

Fontaneira 

limpieza 
ausencia 

sino también a quien le sume es
ta responsabilidad. 

Este lugar es muy transitado 
por la grey infantil e infinidad 
de personas, al igual que otras 
zonas, como es el Carballal, l u 
gar céntrico. No es vergonzoso 
que en pleno siglo X X exista en 
una villa, una calle y un lugar en 
tan pésimo estado. 

Esperamos, pues, que se tomen 
medidas al respecto. De lo contra
rio, debe tomar parte en este caso 
la Inspección de Sanidad. Cree
mos de verad que este es un pro 
blema grande en la villa, que es 
de pura necesidad: deseamos por 
bien de todos que se corrija lo 
antes posible. 

AVISO IMPORTANTE PARA 
INDUSTRIAS DE FOZ 

PROMONOSA vende o alquila 2 locales comerciales ubicados en 
nrbanizacién de AS'IAGOAS en FOZ, imprescindilileiuenie para: 

S U P E R M E R C A D O 
C A F E T E R I A 

SU 

Y PRONTO CON URBANIZACION HABITADA EN SU MAYOR PARTE TODO EL AÑO 
UNA HABITABILIDAD DE MIL FAMILIAS 

PARA INFORMES DIRIGIRSE A ORAL FRANCO, 14 . TELEFONO 140616 DE FOZ 
* EN LUGO AL TELEFONO 212041 

L a Jefatura Provincial de 
Carreteras nos remite la 
nota siguiente: 

C. C. 630, Pravia a Lugo, Puer
to de E l Acebo, entre Fonsagra-
da y l ímite Asturias, que estaba 
abierto, actualmente es necesario 
d uso de cadenas. 

C. C . 630, Puerto de E l Cerre
do, entre Cádavo y Ponsagrada, 
que estaba abierto, actualmente 
con cadenas. 

C. C. 630, Alto de L a Fontanei
ra, entre Cádavo y Ponsagrada, 
que estaba abierto, actualmente 
con cadenas." 

C. LU-634, Samos a Piedrafita, 
Puerto del Poyo, entre Triacaste-
la y Piedrafita, kilómetros 30 ¿d 
42, que estaba abierto, actual
mente cerrado. 

BOLETINES 
EL DE LA PROVINCIA 

Diputación Provincial. — Por un 
plazo de veintiún días hábiles po
drán presentarse las solicitudes pa
ra tomar parte en el concurro-su
basta para la realización de las 
obras de instalación de teléfonos 
públicos rurales, en los lugares 
que a continuación se mencionan 
y de acuerdo con los presupuestos 
y plazos que se adjunta: 

a) En Ádelán, Lagoa, Pereiro y 
Oirás, del Municipio de Alfoz, con 
un total presupuesto de 3.094.900 
pesetas, de las que se sacan a lici
tación 2.927.756 pesetas, según 
consta en el proyecto. Plazo de 
ejecución diez meses. 

b) En Ambosores, Sixto, Juan 
Blanco y Merille, del Municipio de 
Orol, con un total presupuesto de 
3.094.900 pesetas, de las que se sa
can a licitación, 2.870.551, según 
consta en el proyecto. Plazo de 
ejecución, diez meses. 

c) En Grañanova (Villajuso), Vi
llar de Mouros y Louseira, del Mu
nicipio de Meira, con un total pre
supuesto de 1.571.110 pesetas, de 
las que se sacan a Jidtaeión 
1.357.603 pesetas, según consta en 
el proyecto. Plazo de ejecución, 
ocho meses. 

d) En Mosende, Mosteiro y San 
Roque, del Municipio de Vicedo, 
con un total presupuesto de 
1.446.980 pesetas, de las que se sa
can a licitación 1.279.841 pesetas, 
según consta en el proyecto. Plazo 
de ejecución, seis meses. 

verdad tampoco la hora —12,30 d€ 
la mañana— era la más propicia 
para tales menesteres Nos alegra^ 
mos. 

Y ahora entrando en el tema de 
los asuntos tratados, les diremos 
que fue aprobado el estado de 
cuentas, y que según el mismo 
existe un déficit de 25.611 pesetas. 

Se aprobó igualmente facultar 
a la Junta Directiva para la insta
lación en los locales de la Socie
dad de calefacción. 

También se acordó hacer una 
captación de socios para lo cual se 
concede una amnistía para todos 
aquellos que habiendo sido socios 
vuelvan a solicitar el reingreso sin 
pago de cuota alguna de entrada. 

Se acordó asimismo que los re
cibos sean cobrados anticipadamen
te y que para la entrada a cual
quier acto que se celebre sea exi
gido el mismo. 

También se solicitó que se nom
bre una comisión encargada de la 
reforma del Reglamento del Liceo, 
el cual está muy desfasado actual
mente. 

Dada la gran dedicación que tuvo 
con el Liceo se acordó que conste 
en acta un voto de Gracias al Pre
sidente D. Antonio Ulloa Viña. 

Por último se procedió a la elec
ción de la Junta Directiva que ha 
de regir los destinos durante el 
año 1977, cuyo resultado es el si
guiente: 

Presidente: Don Antonio Ulloa 
Viña, que es reelegido. 

Vice-Presidente: Don Manuel de 
las Heras Briones. 

Secretario: Don Luis Pereiro Váz
quez. 

Vocales: Don Ramiro Barrio Mon
tenegro, don Antonio Alvarez Ló
pez, don Fernando García Vila, don 
José Valdenebro Expósito y Te
sorero y Bibliotecario, don José 
Pereiro Fabar y don Tomás Perei
ro Vázquez, respectivamente. 

BAILES DE CARNAVAL 
Durante los días 20 y 22 del pre

sente mes, domingo y martes de 
carnaval, se celebrarán bailes de 
noche, que serán amenizados por 
una gran orquesta de Orense. 

E l martes, a las 5 de la tarde, 
habrá un baile infantil con pre
mios a los mejores disfraces, y lo 
mismo ocurrirá por la noche. 

MUSICA 
Hace pocos días leíamos en este 

mismo diario la noticia que publi
caba nuestro compañero de Sarria, 
que decía que se estaba tratando 
de organizar la banda de música 
de aquella localidad, noticia esta 
que no sólo satisfaría a muchos 
vecinos de Sarria, sino que alegra
ría a tantos y tantos amantes de 
esas colectividades. Pues bien, tam
bién por aquí desde hace algún 
tiempo se anda tratando de lo mis
mo y excusamos decirles a Vdes. 
lo que nos alegraría que tal pro
yecto se convirtiese en realidad. 
Claro está que para ello hace falta 
arrimar el hombro todo el mundo, 
si bien no dudamos que llegado 
el momento se hará. 

ANTAS DE ULLA 
FALLECIMIENTO SENTIDO 

CASTRO DE AMARANTE (Antas 
de Ulla). — E l pasado día 9 de los 
corrientes ha dejado de existir en 
su domicilio el señor don Manuel 
Mariz Pazos, hombre querido y res
petado en toda la comarca del ro-
tondo valle del Alto Ulla, habién
dole dado cristiana sepultura en el 
día de ayer a las cinco de la tar
de, asistiendo a las honras fúne
bres un nutrido gentío (pese al 
mal tiempo reinante) procedente 
de varios puntos de la región, es-
pecialmente de La Coruña, Lugo-
capital, Pontevedra y Vigo donde 
está radicado el hijo Francisco, 
funcionario de la Justicia; y de las 
otras sobrinas y demás familiares, 
prestando servicios en empresas 
comerciales de rango nacional 

Por tan sensible pérdida desde 
las columnas de este periódico tes
timoniamos una vez más nuestra 
condolencia a toda la familia, y en 
especial a su viuda doña Engracia 
Randulfe Montenegro, elevando 
preces al Señor para que lo acoja 
en su seno que consideramos me
reció por su bondad, laboriosidad 
y caballerosidad para con sus con
ciudadanos que supo siempre gran
jear sus respetos y admiración. 
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L A P R O V I N C I A 
11 Carnaval se eelebrárá 

en la Ciudad por todo lo alto 

TELEVISION 

Comentarios al programa de hoy 

V I V E R O . — (De nuestra Corres
ponsalía, por Pablo Mateos Qhao). 

E l domingo, termina el plazo 
de presentación de candidatos pa
ra la junta directiva de la Aso
ciación de Vecinos de nuestra 
ciudad y cuya elección se llevará 
a cabo el próximo miércoles, día 
dieciséis, a las ocho de la tarde. 
L a finalización es a la una de la 
tarde y la presentación de candi
datos se ha rá en la calle Nicolás 
Cora Montenegro, 70-4.o-B, hasta 
la hora anteriormente menciona
da. 

M A L T I E M P O 
Continúa el mal tiempo en la 

-eomarca, el viento, la lluvia, el 
granizo y el frío son los temas, 
ya que ha vuelto a recrudecerse 
el invierno. Las aguas de nues
tro Landre, a su paso por diver
sas zonas de nuestro valle de 
Chavín, se han salido de su cauce. 
E n lo que respecta al estado de 
la mar, continúan las embarca
ciones al abrigo en sus puertos 
y en la entrada de la ría se en
cuentran tres cargueros capean
do el temporal. Los vientos en a l 
gunos instantes han llegado a 
alcanzar velocidades superiores 
a los cien kilómetros por hora. 
A pesar de que por la mañana 

de hoy, lució el sol a ratos, pro
sigue la misma tónica general. 

CAMPO A T R A V E S 
Una nutrida representación de 

los centros escolares de la ciudad 
y comarca estará mañana , 'do
mingo, en la capital de la provin
cia para participar en la fase 
provincial donde el pasado do
mingo han hecho un satisfactorio 
papel en la fase de zona cele
brada en Mondoñedo. L a repre
sentación local marchará a pr i
meras horas de la mañana , yen
do al frente de la misma el pro
fesor de Educación Física de los 
Centros, señor Maañón López 
Leitón. 

C A R N A V A L E S 
Más de cincuenta mil pesetas 

en premios tiene la Comisión de 
Fiestas de Primavera, programa
das para el concurso de disfra
ces del presente año, que se lle
vará a cabo la tarde del próxir 
mo día 22 de los corrientes a lo 
largo de la Avenida de José A n 
tonio, Jardines de Noriega Vare-
la y Onésimo Redondo. E l primer 
premio de carrozas supone diez 
mil pesetas y diversas peñas es
t án en el diseño de las mismas, 
ya que de nuevo este 1977, se va 

a celebrar el tradicional cama-
val vivariense por todo lo alto. 

B A C H E S 
Después del segundo repaso da

do estos días, ha quedado un po
co más transitable la carretera 
de la Costa en su tramo alto del 
Cruceiro-Area, que tenía zonas 
verdaderamente infernales, debi
do a la numerosa circulación que 
este tramo tiene como consecuen
cia del emporium industrial, que 
se está formando a muy pocos 
kilómetros y que es un continuo 
paso de vehículos de tracción 
mecánica. L a Delegación Provin
cial de este Ministerio, debía de 
estudiar el llevar a cabo la am
pliación que habían iniciado el 
año pasado con la limpieza de 
cunetas, pues la carretera actual 
se está quedando muy estrecha, 

P R I M E R TORNEO D E 
T E N I S D E MESA 

Por la presente se convoca a 
todas las personas con veintiséis 
años cumplidos, que quieran par
ticipar en el Primer Torneo de 
Veteranos de Tenis de Mesa, asis
tan a una reunión de toma de 
contacto que tendrá lugar el pró
ximo lunes, día 14, a las ocho y 
cuarto de la tarde, en el Hogar 
Juvenil. 

QUEDO PERFILADA 

LA SEMANA GASTRONOMICA 
$ Salió a la calle un nuevo libro de Félix Versara Vilariño 
S A R R I A . — (De nuestro corres

ponsal, V I L L A R A B I D ) . — Una 
vez más, a Dios gracias, la suerte 
nos acompañó por esta zona. E n 
la tarde del pasado jueves, cuando 
todos estábamos pendientes del des
carrilamiento del tren Irún - L a 
Corufia, en la estación de Bóveda, 
del puente viejo, se marchó un 
vehículo con cuatro personas, que 
si han salido con vida, fue por eso, 
por ia suerte y porque ©1 río lle
vaba una buena cantidad de agua. 
Desde luego si no fuera el agua 
en cantidad, se necesitaría todavía 
más suerte. 

Allí no sirvió para nada ©1 viejo 
pretil, simples tubos de viejo hie
rro. No sabemos si el conductor 
tomó demasiado aprisa la curva o 
io que pasó. L a verdad es que en 
ese punto si no hay accidentes to
dos los días es por eso, por suerte 
que tiene el mortal. 

¿Cuándo se va a estudiar debi
damente ese circuito que tan ne
cesario sería ©1 hacerlo de dirección 
única y fácil al mismo tiempo? 

¿Se preocupó incluso nuestro 
Ayuntamiento de llamar la aten
ción sobre el tema? 

Lo que haya que hacer, hacerlo; 
pero desde luego no dejar más tiem
po ese punto tan peligroso, así, 
abandonado de la mano de Dios. 

SEMANA G A S T R O N O M I 
CA 

Y a quedó perfilada la organiza
ción de esa Semana Gastronómica 
que se celebrará en nuestra vMla 

y comarca del 20 al 27 del presente 
raes. 

L a comisión de la misma quedó 
formada de la siguiente forma. 
Presidencia de honor: don Eugenio 
Quiroga Vázquez, alcalde de Sa
rria; don Hilario Fernández Cor-
Uñas, alcalde de Santa Cruz de In-
cio y don José Fontenla Aldegun-
de, alcalde de Láncara. 

Presidenta, doña Carmela Gon
zález de López Vizcaíno; delegados 
por «Melgas e Trasgos» don José 
Valcároel Sánchez y don. Justo 
Castro López. Delegados por hoste
lería, don José Luis Loureiro Ló
pez y don Martín Aldegunde Pé
rez. Señores veterinarios: don En
rique Herránz Gómez y don Rai
mundo Herrero de la Gala. 

Esta semana se quieren instituir 
para todos los años, de ahí que 
la presidencia honoraria se vaya ro
tando entre los alcaldes de nuestro 
municipio y zona, por orden alfa
bético. 

Tal y como vemos preparar esta 
semana, nos parece que el éxito 
está garantizado. 

SE TRASPASA LOCAL 
sito en Plaza del Campo 

Informes-. > 
Teléfono 21-72-45 

(de 10 a 2 y de 4 a 8, 
días laborables) 

L I B R O 
Una nueva obra sacó a ía luz 

pública Félix Vergara VMariño, o 
poeta de Lóuzara. Como siempre, 
es noticia en Sarria d éxito de 
Félix. Se le considera un sarriano 
más y amigo de todos, 

«Orfo de tí en térra adentro» es 
el título de este nuevo libro. 

L L U V I A S 

Continúan las lluvias y haciendo 
ya considerables daños. Los bajos 
del Hotel Roma, hoy en reformas 
pero con una parrilla abierta al pú
blico desde hace ya unos años, en 
buena parte de sus bajos, fue total
mente inundada por el río Celeiro 
y el regato que allí confluye. Los 
daños fueron bastantes. 

También el río Sarria se sigue 
saliendo de su cauce, lo que hace 
temer daños importantes a lo largo 
de su recorrido. E n fin, esperemos 
que esto cambie pronto, de lo con
trario lo vamos a lamentar mucho. 

S E R V I C I O MEDICO D E 
U R G E N C I A 

Mañana estará de turno el doc
tor don Angel Iglesias García. 

P R A C T I C A N T E D E T U R 
NO 

Mañana estará de tumo doña 
Pilar Hombreiro, teléfono 530-078. 

F A R M A C I A D E T U R N O 
Desde las dos de la tarde de hoy. 

sábado, y durante la próxima se
mana, estará de turno la farmacia 
de los sucesores de don Antonio 
Peña Villamarín. Calle Mayor. 

M A D R I D , 1 1 . — ( M U L T I -
PRESS) .— Programación llena de 
espacios y amplia en horas de emi
sión la de hoy. A destacar para los 
niños «La Guagua», que continúa 
tan débil como siempre. Antes de 
da primera edición del Telediario 
se ofrece el magazine «Gente», 
hoy dirigido por Tico Medina, que 
no ha conseguido sacar al espacio 
de su mediocridad habitual. Las
timoso el show de las noticias a da 
papelera. L a mayoría de las noti
cias de Tico han sido eso, noticias, 
varios días antes de que las «colo
que» al sufrido espectador. 

M A R C O SIN T A N T A 
A U D I E N C I A 

De momento parece que «Mar
co», telefilm de dibujos animados 
japonés, no está cuajando tanto 
como su predecesor «Heidi». Quizá 
el tema de Edmondo de Amici es 
menos popular y menos lacrimoso. 
De todas formas, popuilar o no, es 
modélico. A l tema se le han aña
dido elementos graciosos, como el 
mono que acompaña al personaje, 
que es un simpático elemento. Los 
dibujos, la animación y el resulta
do final hablan por sí solos. Una 
serie que gusta y es de esperar que 
alcance un mayor nivel de acepta
ción conforme se sucedan los ca
pítulos. 

UNA D E A V I O N E S 
«Sesión de tarde» sigue con los 

baches tan habituales. No siempre 
se programa una película familiar 
que responda al enunciado y hora 
en que se emite. Esta vez el 
film está ambientado en 1952, en 
plena guerra de Corea. A l lado de 
Robert Mitohum en el papel de ve
terano piloto, está Robert Wagner, 
el novato arrogante que creará pro
blemas. Completa el «cast» la par
ticipación de My Britt, la actriz 
que dejó su profesión para ingre
sar en un convento. E l film está 
producido en 1958 y ia acción 
transcurre en la base de un escua
drón de cazas norteamericano. 

LOS PAYASOS S E R E 
N U E V A N 

Digna de mención es la presencia 
de una nueva pareja de clowns en 
©1 programa de la semana pasada. 
Los hermanos Aragón rindieron 
homenaje a unos compañeros que 
supieron ganarse al público infan
til. A Gaby, Miliki y Midikito les 
hace falta protagonizar menos ©1 
espacio. A l recién incorporado Mi-
likito le faltan tablas, y esto se no
ta. Tampoco Miliki está muy acer
tado en sus intervenciones. E l Cir
co de T V , tras la muerte del insu
perable Fofó, está pidiendo una re
visión a fondo del programa. 

E S C U E L A D E NADA 
Tras «Torneo», que cumple per-

ATENCION TITULARES DEL SERVICIO 
DE TRANSPORTE ESCOLAR 

AUTO LUGO, S. L , DISTRIBUIDOR DE MERCEDES-BENZ, 
DISPONE DE MICROBUSES DE DICHA MARCA PARA ENTREGA INMEDIATA, PERFECTAMENTE ADAPTADOS A ESTE SERVICIO O SIMILARES 
VISITENOS EN NUESTRAS INSTA1ACI0NES 0, SI 10 PREFIERE IMMENOS A IOS 

TELEFONOS 21 16 57 - 21 87 44 

F E R I A S 
HOY, EN CADAVO Y SOBE» 

« • * 
Mañana, en Aday, Triacastela, 
Castroverde, Puentenuevo, Seoa-
ne de Caurel y Navia de 

Suarna 

fectamente su cometido, se ofrece 
«Escuela de la salud», curioso ejem
plo de como no diciendo nada y 
pareciendo que se dice mucho, se 
consigue una popularidad indiscu
tible. He ahí un ejemplo para los 
estudiosos del medio televisual. Los 
programas sobre educación sexual 
han sido un rompecabezas donde se 
suscitan muchos temas y no se 
aclaró ninguno. L e hace falta a 
este espacio profundidad y crite
rio. Los temas resbalan por falta 
de competentes profesionales que 
los analicen en profundidad... y 
con seriedad. 

E L A C E N T O D E L TO
PICO 

¡Qué viaje se han dado por el 
continente americano Miguel de 
los Santos y. sus compañeros de 
viaje! Tópico tras tópico, impro
visación tras improvisación, se nos 
sirven canciones más o menos im
portantes, autores consagrados o 
noveles en un programa que de
muestra poco trabajo y mucha im
provisación. 

I N F O R M E S E M A N A L 
R E C O R T A D O 

A l cerrar esta crónica, las noti
cias sobre la aparición' del señor 
Oriol y el teniente general Villaes-
cusa hacían cambiar los proyectos 
que tenían preparados el equipo 
de e s t e programa informativo. 
Veinticuatro horas antes de la emi
sión habían cambiado sus planes, 
y lo único que nos pudieron ade
lantar es que el programa tendría 
una reducción de horario. Lógica
mente, el secuestro de estas dos 
personalidades y las circunstancias 
que rodean su puesta en libertad 
conformarán gran parte del pro
grama. 

UN B U E N «WESTERN» 
¡Adiós a Martín Ferrand! Y a no 

nos hará esas largas y pesadas pre
sentaciones rodeado de ios más 
exóticos decorados. Ferrand prepa
ra un nuevo programa —'toquemos 
madera— de denuncia social. L a 
película se proyectará hoy sin más, 
lo que es de agradecer. 

«Chisum» es un buen «wesíern» 
filmado por Andrcw McLagien, hi
jo del famoso Víctor McLagien, el 
de la sublimé interpretación de «El 
Delator», aquella película de John 
Ford. Precisamente este genio del 
cine introdujo en el mundo del ce
luloide a Andrew, y está por una 
doble causa presente en este film. 
Ford fue quien lanzó al estreliato 
a John Wayne, protagonista do 
«Chisuim» y quien adentó al joven 
McLagien al oficio de director ci
nematográfico. 

De John Wayne hay poco que 
decir que no se sepa. Es el vaque
ro por excelencia. Graduado por la 
Universidad de California, ha sido 
actor, productor y director. «La 
diligencia», de Jhon Ford, lo con
sagró como actor. «El Alamo», co
mo director. Wayne es un tradicio
nal republicano que en más de una 
ocasión defendió la intervención 
americana en el Vietnam, lo que 
le causó más de un problema. John 
Wayne es toda una página del cine 
yankL 

MARCOS A I Z P U R U A 

IMPORTANTE EMPRESA DE ESTA CAPITAL 
N e c e s i t a 

E C A N I C O 
CON CONOCIMIENTOS DIESSEL 
. — Buenas condiciones económicas . 

— Incorporación inmediata a la empresa. 
informes: 

Oficina Empleo - Grai. Mola, 65 Oferta n.0 2.774 - LU 
SAGON 

"DAR SANGRE A TIEMPO ES DARLA AHORA". 
Hermandad de Donantes de Sangre de la Seguridad Social. 

DONANTES DE SANGRE S. S. 

IMPORTANTE FABRICA DE AMBITO NACIONAL 
D E l RAMO DE ALIMENTACION 
PRECISA SUBDISTRIBU1DOR-AUTOVENTA 

Con productos en exclusiva para la zona de Lugo y provincia 
SE REQUIERE; Disponer furgón propio y de local para almacén 

interesados, escriban a la Oficina de Empleo, de La Coruña. 
Oferta n.« 27.480 
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S I E S I O N D E L A D I P U T A C I O N 

CESION DE TERRENOS PARA IA CONSTRUCCION DEL COLEGIO 
UNIVERSITARIO, EN FINGOY 
Aprobado el Plan de 
Conservación de Caminos 

I D E S D E L A I 
| D I P U T A C I O N | Queremos Puente 
no una «verja que tapone la 

sSanto 

A SUBASTA LAS OBRAS DE ACCESOS A l 
PUEBLO Y CASTIllO DE PAMBRE 

A las cinco de l a tarde de ayer, 
viernes, la Corporación Provin
cial se reunió para celebrar la se
sión del mes de febrero de este 
año de 19T7. Presidió el titular 
Sr. García Rodríguez y asisten 
todos los diputados, a excepción 
de los señores Mato García y Ló
pez González, que justificaron su 
ausencia. También asisten los se
ñores SieiraBustelo y Pérez Car
nero, secretario e interventor, res
pectivamente. Se adoptaron los 
siguientes acuerdos: 

Queda enterada la Corporación 
de escrito del gobernador civil de 
la provincia, participando que la 
petición formulada por la Corpo
ración para que se aplique el be
neficio de ocupación urgente a 
los bienes afectados por las obras 
de Planes Provinciales, ha sido 
elevado al Ministerio de la Go
bernación, 

Se aprueba propuesta de modi
ficación del pliego de cláusulas 
administrativas particulares para 
la contratación de obras del Plan 
Provincial para el bienio 1976-77, 
adaptándolo así a las disposicio
nes legales en vigor. 

Se resuelve el concurso convo
cado para contratación directa de 
las Normas Subsidiarias y Com
plementarias de Planeamiento de 
la provincia en beneficio de I n 
geniería del A t l á n t i c o , S. A. 
( IDASA) en la c a n t i d a d de 
1.920.000 pesetas, d e s i g n á n d o s e 
una comisión compuesta por el 
presidente y los diputados seño
res Casal Vila, Cacharro. Pardj, 
Losada Campo y Rodríguez Cas
tro, para que formen parte de la 
Comisión de Dirección y Elabora
ción de las Normas, de conformi
dad a la Base 2> de las aproba
das a tal fin. 

PLAN D E CONSERVACION 
D E CAMINOS 

Se aprueba tí plan de conser
vación de caminos con cargo a la 

subvención del Estado, que im
porta 33.600.000 pesetas, acordán
dose su tramitación posterior re
glamentaria. También se aprue
ba la liquidación del que ha re
gido en el pasado año 1976 por 
importe de 33.600.000 pesetas, fa 
vorablemente informado por la 
Jefatura Provincial de Carrete
ras. 

Se informa favorablemente pro
yecto de variante en la C. N. 634 
de San Sebast ián-Santander-La 
Coruña, relacionada con l a cons
trucción del llamado "Puente de 
los Santos", por estimar que fa
vorece los intereses generales de 
la provincia, adicionando a este 
informe lo comunicado al Minis
terio de Obras Públicas por el 
Ayuntamiento de Ribadeo. 

Se toma en consideración, para 
posterior y reglamentaria trami
tación, el proyecto de restableci
miento de la plataforma en el 
C. V. de Chantada a Semande, 
en los puntos kilométricos 4,900 
y 15,100, dañado como consecuen
cia de los temporales sufridos por 
la zona. 

S U B A S T A D E OBRAS 
Se aprueban las bases para su

basta de las obras de accesos al 
pueblo y castillo de Pambre, en 
Palas de Rey, por importe de 
1.485.908 pesetas, dentro del Plan 
Turístico. 

Se aprueban también diversos 
proyectos de obras pertenecientes 
al Plan de Obras y Sevicios de 
1976-77. Son los siguientes: C. L . de 
Sober a Rosendo por Lama dos 
C a m p o s , con presupuesto de 
1.700.000 pesetas; C . L . de Caba
nas, por Segado, a Sangas, en V i -
cedo, 900.000; C. L . de Mixilloeira, 
én Vicedo, por 950.000; alumbra
do público en varias calles en S a 
rria, 3.000.000; acondicionamiento 
de travesía de Jove, 9.600.000; am
pliación del abastecimiento de 
aguas a Incio, 2539.567; abaste-

Si la unión hace la fuerza mu
cha es l a que puede poner en 
marcha l a Diputación Provincial 
de Lugo que ayer celebró sesión 
en el mayor amor y compaña. Y 
es que, además de llevarse siem
pre bien, dicha Corporación, la 
sesión de ayer fue una más de 
t rámite en l a que no hubo lugar 
para las acaloradas discusiones 
que se producen en otras entida
des locales. Casi todos los 36 
asuntos que figuraban en el or
den del día, fueron aprobados 
tras su lectura por el secretario 
señor Síeira Bustelo, práctica
mente sin ninguna apostilla por 
parte de los diputados provincia
les. 

o—O—o 
Se inició l a sesión, con l a lec

tura fuera del mencionado orden 
del día, de escrito del director 
de l a Granja Pecuaria de Castro 
de Riberas de Lea, dando cuenta 
de haber llegado las 20 vacas ho
landesas adquiridas recientemen
te. Y alguien a nuestro lado di
jo: que den mucha leche y que 
se contabilice debidamente su 
venta o distribución en los Cen-

cimiento y alcantarillado de Bó
veda y Rubián, 20.362.512 y am
pliación y mejora de la traída de 
aguas a l a villa de Ponsagrada, 
12.500.000 pesetas. 

Se resuelve concurso para ad
quisición d diverso material pará 
el laboratorio del Hospital de San 
José, acordándose asimismo pa
sar a informe de la Comisión de 
Beneficencia escrito del director 
del Hospital Psiquiátrico en el 
que propone diversas obras e ins
talaciones en dicho centro, a fin 
de que dicha Comisión estudie las 
necesidades que puedan ser aten
didas y encargar el oportuno pro
yecto a los servicios técnicos pro
vinciales. 

Se acuerda ceder al Ayunta
miento de Cervo parte del cami
no de Riocobo a San Ciprián. por 
constituir, de hecho, una calle de 
la villa de San Ciprián. 

T E L E F O N O S P U B L I C O S 
R U R A L E S 

Se aprueban los siguientes pro
yectos para instalación de telé-

MONTES EN «MANO COMUN" 
™ , n ^ a E n 13 SeSÍÓn ^ f ^ a Por e; J"rado Provincial el día 10 del presente mes, se acordó iniciar los ex
pedientes para su posible clasificación como en "mano común", de los siguientes Montes: 

AYUNTAMIENTO DE INCIO 

M o n t e Comunidad Propietaria 

Vecinos de Bardaos-San Juan 
Vecinos de Bardaos-San Julián 
Vecinos de la Parroquia de Castelo 

"Monte Mayor" 

"Monte Mayor y Alto de Pousadoiro" i!!!!.!];!!!*..." -.;!!*!*! 
"Monte Mayor y Adrado" . •••••••• 
jjlonte Agudo y Serra deBatán» . ^ . . . . . . . Z ^ Z : ^ Vecinos de la Parroquia de Eirijalba 
ZífS^ SZ0 y S i e ^ D . A b ? Í X 0 Vecinos de la Parroquia de Goo 
Sierra do Edramo y Alto da Legua" vecinos de Mao-H Salvador -

«TÍA p " • • Vecinos de la Parroquia de Noceda 
«iVAhaSS - Vecinos de k Parroquia de Pactos 
«n* P n h J L » " " • " ' Vecinos de la Parroquia de Rendar 
« n ! í r S ™ c » * " * V e c i n o s de la Parroquia de Rubián 
«ni V Í U ^ Z Í Í ^ ' ' ' ' ' " ' * - Vecinoé de la Parroquia de Sirgueiros 
"De Vü asoto— ' * " " * V e e i a o * de la Parroquia de Villa de Moros 

De Vülasoto Vecinos de la Parroquia de Villasoto 
AYUNTAMIENTO DE BEGONTE 

M o n t e Comunidad Propietaria 

De Baamonde" parroquia de Baamonde 
De Besgode Parroquia de Begonte 
Serra Gorda, Salgueirón, Roza da Graña y Froxende» Parroquia de Bóveda 

g á n d a r a y Ribeiras de CasbarUosa" Parroquia de Castro 
•.Sei Cer.deiras" •; ; Parroquia de Cerdeiras 
Folgueiro y Valgueiras" Parroquia de Felmil 
Barrazoso y Fuentefría" Parroquia de Gaibor 

^Dos Boedos" , Parroquia de Blán 
Carballosa, Monte Redondo, y Campo de Vilaflores, ^Costa de 

ur* C«bas y Ribeiras" Parroquia 
De Santalla" ; Parroquia 
De San Vicente" Parroquia 
Gándara y Carballosa" Parroquia 

de Pactos 
de Santa Eulalia de Pena 
de San Vicente de Pena 
de Donalbay 

tros Benéficos de la Diputación. 
Sean pues bienvenidas esas 20 
vacas holandesas, que acaba de 
adquirir nuestra Diputación. 

También se leyeron felicitacio
nes de l a Dirección General del 
Tesoro a l Servicio de Recaudacio
nes de la Diputación y de l a Co
misión Provincial Coordinadora 
Agraria, así como del señor Mel
lan G i l al ingeniero señor Bomay 
por su monografía sobre el rega
dío del Valle de Lemos. 

Se dio también cuenta en este 
apartado del nombramiento de 
dos guardas nocturnos para el 
Museo Provincial. 

o—O—o 
E l único tema un tanto debati

do ha sido el referente a l infor
me sobre el Puente de los San
tos, que se hace en sentido afir
mativo pero haciendo suyo la D i 
putación de Lugo, el acuerdo del 
Ayuntamiento de Ribadeo, a pe
tición de su alcalde y diputado 
provincial don José Nistal Paleo, 
que resumiendo dijo: "Queremos 
Puente de los Santos, pero no una 
verja en la Ría del E o " . "Que 
se haga el puente pero atenién-

fonos públicos rurales en Hlán, 
Cerdeiras, Virís, Uriz, C a r r a l , 
Saavedra y Damil, en Begonte, 
con presupuesto para contratar 
de 1.390.170 pesetas; San Vicente, 
Castro y Bóveda, del mismo mu
nicipio, 1.183.401; Cerdido (Sixto), 
Ver, Chao y San Acisclo, en Foz, 
1.685.961; Grañanova y otros del 
municipio de Meira, 1.357.603; 
Aldurfe y Orrea, en Riotorto, 
635.144; Bravos y San Pantaleón, 
en Crol, 2.130.181; Cillero, Seijo 
da Veiga, Gondán, Rilleira, V i l l a -
mar t ín Grande, Villamartín Pe
queño, 2.525.326; Santiago de R e i 
nante, Insua y San Bartolo, en 
el mismo municipio, 649.663. 

Se aprueba el Plan de trabajos 
a realizar en el año 1977 en mon
tes consorciados, presentado por 
la Jefatura Provincial del ICON A, 
que asciende a 27.262.000 pesetas, 
debiendo interesarse de dioho or
ganismo que este Plan sea aco-

(Pasa a la página siguiente) 

dose a la concesión para que pue
dan pasar bajo él, todos los bar
cos". 

Focas veces hemos visto tan 
contundente al señor Nistal Pa 
leo y de ah í que destaquemos su 
actuación, pues no es ciertamen
te hombre dado a hablar en las 
sesiones. 

o—O—o 
Otras cosas dignas de mención: 

la continuación de la campaña 
de conversión de téjales en pas
tizales —todo un diez para Ben
jamín Casal-—.M, la designación 
dé dicho diputado y de sus com
pañeros don Armando Rodrí
guez Castro, don Francisco C a 
charro Fardo y don Manuel L o 
sada Campo, en l a Comisión de 
Dirección del Planeamiento de l a 
provincia que presidirá don 
Eduardo García Rodríguez y que 
llevará a cabo I D ASA..., la peti
ción al ICONA —al aprobarse el 
plan de trabajos para 1977, que 
nos hubiera gustado conocer pero 
que no se leyó, si bien indicán
dole que debe acogerse a la Ley 
de Fomento de Producción Vege
tal, que subvencionan hasta con 
un cincuenta por ciento las obras 
a llevar a cabo..., y al hecho de 
haber entrado a formar parte de 
la Diputación, en calidad de em
pleado, un señor que firma de 
dos maneras distintas lo que ori
ginó l a comprobación de su per
sonalidad y verificación de di
chas firmas. E n lo sucesivo —se 
señaló—, que firme siempre igual 
pues de lo contrario le origina
rá múltiples problemas. Y a l 
efecto don Fernando Fardo Gó
mez hizo ver que él por razones 
parecidas había tenido que fir
mar ¡18 veces!, para poder salir 
de Rusia en su último viaje a di
cha nación. ¿Qué hubiera sido 
de tu dinero, le contestó don 
Eduardo García Rodríguez?. Por 
último señalaremos la opinión pe
simista del presidente de la D i 
putación sobre l a " T vial de l a 
Costa" en easo de que las Cajas 
de Ahorros Provincial y de L a 
Coruña y Lugo no financien en 
parte dicha obra". 

ALSANCA 

^ u . v̂ 7Zn̂ Slgnad.0S ^l^0^8 ^ los montes del Ayuntamiento de INCIO D. Dasio Carballeira Telia y de los del Ayuntamiento de BEGONTE, D. Manuel Martínez Garrido. 
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f i e s t a 

c o n l a s 

E S T R E L L A S ' 
Hoy, sábado, a partir de las 8 tarde 

"LOS j P ^ A Y E R S 5 ' 
Mañana, domingo, a partir de las 7 tarde 

«IOS PlAYERS", «IOS MEJORANOS" 
y como atracción 

m TRES SOLES DEL PARAGUAY* 

s a l a d e f i e s t a s 

V I L L A L B A ( L u g o ) 
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MADRID: Villaescusa y Oriol liberados en sendas operaciones 
de las fuerzas de orden núblico 

El primero permanecía secuestrado en 
Alarcón y el segundo en Vallecas 
Entre los detenidos del GRAPO fignran nn vigués y nn pontevedrés 

MADRID, Vh — (CIFRA). --- El Ministerio de Información y Turismo 
comunica que a las 17,30 horas, ha recibido del Ministerio de la Go
bernación la noticia de que el teniente general Villaescusa y don Anto
nio María de Oriol han sido liberados en sendas operaciones de las 
fuerzas de orden público que han terminado en las primeras horas de 
la tarde. Ambos se encuentran en buen estado de salud. 

A última hora de la tarde de hoy, el Ministerio de la Gobernación 
informará ampliamente sobre ambos extremos, que continúan teniendo 
la clasificación de materia reservada a efectos de los medios infor
mativos. 

NOTA DE LA DIRECCION GENERAL DE SEGURIDAD 
E n la rueda de Prensa celebrada 

a las nueve y media de la noche 
por el ministro de la Gobernación, 
don Rodolfo Martín Villa, dio lectu
ra a la siguiente nota of icial de la 
Dirección General de Seguridad 
én relación con el rescate del pre
sidente del Consejó de Estado, don 
Antonio María de Oriol, y del pre
sidente del Consejo Supremo de 
Justicia Militar, teniente general 
don Emilio Villaescusa Quilis. 

"En el día de la fecha se ha cul
minado por la policía española un 
importante servicio al conseguirse 
el rescate de los excelentísimos se
ñores don Antonio María de Oriol 
y Urquijo y don Emilio Villaescusa 
Quilis, presidentes del Consejo de 
Estado y del Consejo Supremo de 
Justicia Militar, respectivamente, 
junto con la detención de destaca
dos elementos del G.R.A.P.O. y 
con recuperación de abundante ma
terial de propaganda, armamento 
diverso, etc. 

E l teniente general Villaescusa 
ha sido rescatado del lugar en que 
permanecía secuestrado en la loca
lidad de Alarcón, mientras que el 
señor Oriol lo fue en Vallecas. 

L a liberación de ambas persona
lidades se produjo en breve espa
cio de horas y fueron trasladadas 
al despacho del director general de 
Seguridad, desde el cual mantu
vieron contacto telefónico con el 
excelentísimo señor presidente del 
Gobierno, ministro de la Goberna
ción y familiares. 

Han sido detenidos los miembros 
de los respectivos comandos que 
intervinieron, tanto en el secues
tro, como en la ulterior custodia 
de sus prisioneros en los diversos 
domicilios de Madrid en los que 
permanecieron el señor Oriol, hoy 
hace justamente dos meses, y el se
ñor Villaescusa durante 18 días. 

Ambos se encuentran en buenas 
condiciones de salud y han mostra
do su agradecimiento al Cuerpo 
General de Policía y fuerzas de or
den público por las incesantes ges
tiones practicadas merced a las 
cuales se ha conseguido su res
cate. 

Entre los detenidos merecen ser 
destacados los llamados Abelardo 
Collazo Araújo, de 30 años, casa
do, natural de Vigo; Manuel Gil 
Araújo, de 27 años, casado, natural 
de Arbo (Pontevedra); Olegario 
Sánchez Corrales, de 23 años, casa
do, natural de Mirabel (Cáceres); 
Juan José Díaz Fernández, de 26 
años, soltero, natural de Torralba 
de Calatrava (Ciudad Real). 

Todo el servicio de investigación 
ha sido desarrollado por funciona
rios del Cuerpo General de Policía 
afectos a la segunda brigada cen
tral de investigación, con la cola
boración de la Guardia Civil y de 
la Policía Armada. 

Entre el material intervenido ha 
de destacarse de momento, cuatro 
pistolas, una de ellas arrebatada a 
uno de los policías armadas asesi
nados en la Caja de Ahorros de la 
calle Padre Piquer el pasado 24 
de enero; dos metralletas, un re
vólver y un fusil ametrallador 
también robado a los policías arma
das muertos en el atentado terro
rista de dicho lugar y fecha; cer
ca de un millón de pesetas proce
dentes de los últimos atracos per
petrados, seis automóviles sustraí
dos y dotados de matrículas fal
sas, gran cantidad de propaganda 
del P.C. (r) del G.R.A.P.O. y do
cumentos de identidad falsificados. 

En estos momentos se está pro
cediendo al interrogatorio de todos 
los detenidos e instrucción de las 
diligencias oportunas que serán 
elevadas en su día a la autoridad 
judicial, continuándose a gran rit

mo las investigaciones para el to
tal esclarecimiento, tanto de los 
atontados terroristas cometidos úl
timamente como de los secuestros 
felizmente resueltos y otras accio
nes realizadas en varios puntos de 
España desde 1975, por los 
G.R.A.P.O. 

Los individuos mencionados son 
todos ellos destacados dirigentes 
del P.C. (r), algunos integrantes 
del comité central de dicha organi
zación y por supuesto, miembros 
de los G.R.A.P.O. afectos a los de
nominados "Comando Central" y 
"Comando de Madrid". 

Algunas armas fueron ocupadas : 
a los propios reseñados en el mo
mento de su detención. 

Independientemente de lo ex
puesto han sido descubiertos otros 
pisos de Madrid en los que per
manecieron ocultos los secuestra
dos durante diversos espacios de 
tiempo hasta su traslado a los lu
gares en que en él día de hoy han 
sido rescatados. 

S E S I O N D E L A D I P U T A C I O N 
(Viene de la página anterior) 

gido a los beneficios previstos en 
la Ley de Fomento de la Produc
ción Forestal, publicada en el 
B . O. E . de 8 de enero de 1977, 
que supone una economía del 50 
por 100 de los gastos previstos. 

Se conceden ayudas por impor
te de 1.200.000 pesetas a los agri
cultores que han solicitado trans
formar tojales en pastizales, con 
arreglo a las bases anunciadas 
en su día. 

Se concede un aumento, hasta 
200 pesetas por acogido y día, a l 
Hospital de San Pablo y San Lá
zaro de Mondoñedo, atendiendo 
asi petición formulada en tal sen
tido por la administración del 
centro. 

Se accede a petición formulada 
por el Ayuntamiento de Mondo
ñedo para cambio de destino de 
l a subvención 329.000 pesetas, con
cedida en 11 de octubre del pa
sado año, sea destinada al. cami
no de Lindín a l repetidor de 
T v . E . , en el Monte Padomelo. 

CESION DE TERRENOS 
PARA COLEGIO UNIVER
SITARIO 

Se acuerda ceder a la coope
rativa que pueda constituirse, las 
parcelas adquiridas en el Polígo
no de Fingoy para construcción 
de viviendas de funcionarios, de
biendo iniciarse la construcción 
de tales viviendas en plazo no su
perior a tres años, por parte de 
dicha cooperativa. 

Igualmente se acuerda ceder 
gratuitamente al Patronato " V i r 
gen de los Ojos Grandes", que a, 
su vez ha de cederlos a la Un i -

mmmm 

La noticia de primera fila en la actualidad de hoy es la liberación 
del teniente general Villaescusa y el presidente del Consejo de 
Estado, señor Oriol. En el grabado aparece, en un plano rudimen
tario, la situación de Pozuelo de Alarcón, en donde se hallaba se
cuestrado el general Villaescusa, en relación con la capital de 

• España' 

# FUE INTERVENIDO DIVERSO MATERIAL, EN EL QUE 
SE HALLABA UNA PISTOLA Y UN FUSIL AMETRA
LLADOR, PERTENECIENTES A LOS POLICIAS ARMA
DAS ASESINADOS EL 24 DE ENERO 

C O M O S E EFECTUO E L RESCATE 

Oriol se despidió de la mujer que lo 
a t e n d í a d á n d o l e un beso 
VILLAESCUSA CREYO QUE E L POLICIA QUE LO LIBERO 
E R A UN G R A P O Q U E V E N I A A M A T A R L O 

De los veintiocho detenidos, algunos serán puestos en libertad 

versidad de Santiago, terrenos 
adquiridos por la Corporación pa
ra construcción de un Colegio 
Universitario en el lugar de F i n 
goy. 

Se presta aprobación al proyec
to para reforma de la planta pri
mera del Hospital de San José 
por importe de pesetas 12.058.038, 
acordándose su tramitación pos
terior hasta la subasta de las re
feridas obras. 

También se aprueban las bases 
para concesión del premio "Otero 
Pedrayo", con dotación de 500.000 
pesetas, para premiar actividades 
artísticas y culturales en la Re
gión, a cargo de las cuatro Dipu
taciones de Galicia, correspon
diendo a la de L a Coruña anun
ciar el correspondiente a l año 
actual. 

Por la presidencia se da cuen
ta de que él alcalde de Lugo, a 
requerimiento suyo, ha designado 
un sereno como vigilante del Mu
seo Provincial, acordándose agra
decer esta colaboración. 

También informa que han lle
gado a la Granja Provincial, pro
cedentes de Holanda, las veinte 
novillas que se había acordado 
adquirir para l a misma. Así co
mo de carta del rimo. Sr. Direc
tor General del Tesoro partici
pando la satisfacción de la mis
ma por haberse alcanzado en es
ta provincia el 93,63% de recau
dación voluntaria en los recursos 
del Estado por el servicio recau
datorio de esta Diputación, acor
dándose dar traslado de esta fe
licitación a los funcionarios en
cargados de este cometido. 

MADRID.— CMXJLTIPRESS).— 
"Con la pinta que traéis, he 
creído que era un paripé y que 
había llegado el día en que me 
pegaban dos tiros", le dijo el te
niente general Villaescusa al fun
cionario del Cuerpo General de 
Policía que inició la operación 
de su rescate,, según informó el 
propio funcionario en el curso 
de la segunda parte de la rueda 
de Prensa celébrada anoche en 
el Ministerio de la Gobernación, 
presidida por su titular, señor 
Martín Vil la . E n esta sesión i n 
formaron los propios policías y 
el , equipo que ha llevado las i n 
vestigaciones a cuyo frente se 
encuentra el señor Cone&a, jefe 
superior de Policía de Valencia. 

E l general Villaescusa estaba 
secuestrado en un piso del pueblo 
madrileño del Alarcón, muy pró
ximo a Madrid. Cuando acudió 
allí el grupo de funcionarios del 
Cuerpo General de Policía, uno 
de ellos, con el pelo largo y des
melenado, llamó a la puerta. e 
inmediatamente penetraron los 
funcionarios en el interior del 
piso. Dentro estaba Abelardo Co
llazo,, uno de los dirigentes del 
comando de los GRAPO, alto, 
fuerte, un metro ochenta. Esta
ba sentado en un tresillo y dispo
nía de una metralleta, pero no 
en las manos, y que resultó per
tenecer a uno de los policías ar
mados asesinados. E l funcionario 
dijo simplemente: "Que no se 
mueva nadie". A continuación 
entraron a registrar toda la v i 
vienda. 

E l general Villaescusa estaba 
sentado junto a una mesa cami
lla, en una habitación muy pe
queña y en ademán de escribir. 
Cuando entró el policía se quedó 
muy sorprendido, sé levantó y 
volvió a caer sentado. E l funcio
nario le dijo: "Somos policías. 
Está usted rescatado. Déme un 
abrazo".1 Ante el raro aspecto de 
los policías, el general no pudo 
reaccionar y temió que fuera una 
contraopsracion de los miamos 
"GRAPOS". Se echó a llorar. 
Una vez tranquilo, pidió su uni

forme de general —que estaba 
allí colgado en tina percha—, 
pero el policía le dijo que no era 
posible porque habla que levantar 
el acta. Se llevó el maletín de 
mano que llevaba el mismo día 
de su secuestro. 

Abelardo Collazo fue detenido, 
y conducido al lugar donde s i 
gue detenido —no se facilitó 
éste—, y el general Villaescusa 
fue llevado en un coche a la D i 
rección General de Seguridad. 
Serenado ya dentro del coche, el 
mismo policía qu« había llevado 
la iniciativa en el rescate, le 
preguntó por su desconfianza i n i 
cial. E l general le respondió en
tonces: " E s que con la pinta que 
traéis he creído que era un pari
pé, y que había llegado el dia 
en que me pegaban dos tiros" 
También se interesaron por su 
quebrantada salud. A este res
pecto constataron que los secues
tradores le habían facilitado 
únicamente la medicina para el 
corazón que los médicos indica
ron ©1 dia de su secuestro. 

ORIOL E N V A L L E C A S 
E l señor Conesa, jefe de la 

operación, manifestó que los se
cuestrados fueron trasladados su
cesivamente de lugar, estando 
siempre en pisos y no en chalets 
o lugares aislados. E l señor Oriol 
estaba en un piso del barrio de 
Vallecas. A l llegar el primer fun
cionario del Cuerpo General de 
Policía al piso, tras llamar a la 
puerta, salió a abrir una mujer 
de unos veinte años. Ante la iden
tificación del policía, intentó ce
rrar la puerta pillándole la mano 
al funcionario, io que provocó se 
le disparara la pistola. Una vez 
dentro del piso los funcionarios, 
encontraron en su interior al se
ñor Oriol, en zapatillas, a la 
mujer que abrió la puerta, un 
niño de once meses y el dirigen
te del GRAPO, G i l Araujo, quien 
también tenia en el piso armas, 
pero sin llevar ninguna encima. 

E l funcionario le dijo al señor 
Oriol que "podía considerarse 
rescatado". E l señor Oriol; pidió 
que no utilizaran armas, Tanto 

la mujer como G i l Araujo que
daron detenidos. Normalmente 
estaba en el piso otro miembro 
del GRAPO, pero no se encon
traba en aquel momento. E l se
ñor Oriol se despidió amable
mente e incluso le dio un beso 
a la mujer. Esta, de la que no 
se ha facilitado el nombre, según 
la Policía, se sentía identificada 
ideológicamente con los G R A P O , 
pero no había participado en 
ningún comando. 

Los rescates se produjeron a 
las dos y diez de la tarde en el 
caso del general Villaescusa, y 
a las tres cuarenta en el del señor 
Oriol. Según el señor Conesa, 
"precipitamos los acontecimien
tos ante posibles reacciones d© 
los secuestradores de és te" . Pes© 
a que hoy se encontraban en l u 
gares separados, en algún mo
mento estuvieron juntos. Los 
pisos utilizados eran en unos ca
sos comprados y en otros alqui-

; lados con dinero producto de va 
rios atracos. E l lunes se comen
zaron a efectuar las detenciones 
más importantes, lo que dio lugar 
a la declaración de "materia re
servada", sobre la información 
de estos casos al objeto de no 
perjudicar la marcha de las i n 
vestigaciones. 

E l número de detenidos en re
lación con los hechos de los 
G R A P O ronda la cifra de los 28, 
de los que sólo se ha facilitado 
los nombres de los principales 
implicados, señores Collazo, G i l 
Araujo, Sánchez Corrales y Díaz 
Fernández. Algunos de los dete
nidos pueden ser puestos en l i 
bertad en breve. E n la investiga
ción policial se llevan invertidas 
treinta y ocho mil horas y en los 
procedimientos utilizados se des
echó el de la infiltración, debido 
a ser los GRAPO un grupo muy 
cerrado y minoritario, que no a l 
canza a la militancia de masas. 
No se quiso dar ningún dato so
bre el autor de los comunicados 
remitidos por los GRAPO a los 
diarios "Informacioues" y " E l 
Pa í s " . 
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EL GOBIERNO SE SIENTE ORGÜHOSO DE SUS FUERZAS B E ORDEN H I S T O R I A L D E L G R A P O 
PUBLICO, ESPECIALMENTE DEL CUERPO GENERAL B E POLICIA 

A pesar del éxito de ayer no puede decirse que los GRAPO 
estén aún totalmente desarticulados, siendo posible 
que problemas semejantes vuelvan a producirse 

un twiiwitíuue ae .gran expeccaciuii, 
con ttüiiifctíncia ue xatxs ae xoo pe 
riuajLübtis uacioiiaieá y excranje-
ros, airectuico uc toaos ios penu-
dicos ae xviMxxxa, correspoiisaies 
óe cctUfeüas ue teievisiun tAtrctu-
jeras y nacional y numerosos 10 
tugraios, conifciizo a ias ar.áo en 
pumo ae j.a no«ne l a rueaa ae 
irreusa yac nau^a siao convo^aaa 
por ex íiüiitótro ae xa, uooerna 
Cion, j^ouoxio iviarcm viua, para 
explicar a- ios meaios i m orina a 
vos ios pormenores ae la orinan 
te acciun ponCiai que na aaao 
como resuitduo ei rescate ctei pre 
Siuenoe a t i consejo ae listaao, 
Ancomo ivxaiia ae Onol, y ae1 
prcsiaeute aex xnounai oupreae-j 
ae juücicia ivaatar, teniente ge
neral viiiaescusa ic¿aiiis. 

prnuer ru^ar, ci señor Mar 
t ín Vina expreso su agradeci
miento personal y del Ministerio 
a toaas ias perdonas que nan COD -
triouiüu a este éxito policial, JÍÍX-
preso su complacencia por poüer 
hoy dar una noticia agradaoJe 
como es la ael oriiiame éxito ob-
temao por ias Juergas del orde-a 
puoiico y ae la ponda española 
ai ser rescataaos noy los señoras 
Oriol y Vinaescusa. 

¿seguidamente, alo lectura al 
texto aei comunicado de la D i 
rección Qeneral de Seguridad en 
gue se da cuenta de dicna opera
ción. 

A continuación, el señor Mar 
tín Villa mauiíestó que el Go
bierno se siente orgunoso de sus 
fuerzas de oraen paplico y espe
cialmente del cuerpo General de 
Policía, explicando que, a pesar 
dei éxito ootemao noy, no puede 
decirse que ios " G R A P O " estén 
aun totalmente desarticulados. 

Justiiico en las investigaciones 
llevadas a caoo estos Ultimos días 
la situación de excepcionalidad 
que el Gooierno ha tenido que 
adoptar, que si bien algunos han 
consideraao insuficientes y cor
tas, nan demostrado conducir a 
un éxito. 

Keanrmó la voluntad del Go
bierno de no considerar esta ope
ración con triunfalismo y dijo 
que es posible que problemas se
mejantes vuelvan a producirse, 
pero reaiirmo la voluntad del Go
bierno de seguir adelante para 
erradicar de una forma total él 
terrorismo. 

A continuación hizo un cálido 
elogio de las fuerzas de la Guar
dia Civil, folíela Armada y espe
cialmente del Cuerpo General de 
Policía, destacando y citando la 
valiosa actuación del jefe supe
rior de policía de Valencia, Ro
berto Conesa. 

M A T E R I A R E S E R V A D A 
Explico ei señor Martín Vil la 

cómo el Gobierno, para salva
guardar el éxito de las operacio
nes policiales en curso, se ha vis
to obligado a suspender la vigen
cia de dos artículos del Fuero de 
los Españoles, y declarar mate
ria reservadá todo lo relativo a 
las investigaciones relacionadas 
con los últimos atentados terro
ristas, expresando que esta de
claración seguirá vigente duran
te algunos días porque esta mis
ma mañana ha sido asesinado 
otro policía en Hospítalet. "Por 
edlo —dijo— tendremos todos que 
padecer algún tiempo esta cali
ficación de reservada para que 
nos permita culminar esta ope
ración". 

Terminada esta exposición del 

Martín Villa felicita 
a la policía 

MADRID, 11— ( C I F R A ) . — E l 
ministro de la Gobernación, Ro
dolfo Martín Villa, acompañado 
de los subsecretarios de la Gober
nación, José Miguel Ortí Bor
das, y de Orden Público, Félix 
Hernández G i l , ha visitado a las 
seis de la tarde la Dirección Ge
neral de Seguridad donde salu
dó a todos los funcionarios que 
han intervenido tan brillante
mente en la operación de libe
ración del teniente general V i -
llaescusa y del señor Oriol. 

• FUERON DETENIDAS UNAS VEINTISEIS O VEINTIO
CHO PERSONAS 

señor Martin Villa, se puso a dis
posición de los informadores pa
ra que le dirigieran las pregun
tas que creyeran oportunas. E l 
jefe superior de policía, señor Co
nesa explicó que únicamente se 
produjo un disparo al ser resca
tado el señor Oriol, puesto que al 
presentarse los agentes en el pi
so donde éste se encontraba, una 
mujer cerró la puerta aprisio
nando la mano de uno de los 
agentes, que hizo un disparo. 

POCO I M P O R T A N T E S 
A i preguntársele si en algún 

momento existieron temores por 
la vida de los dos secuestrados, 
el ministro explicó que merced a 
diversas operaciones de investi
gación previas, el grupo terroris
ta había quedado debilitado y 
que, al producirse en la mañana 
de hoy la operación final, había 
pocas personas importantes en 
los pisos donde se llevó a cabo la 
acción policial. Sobre las perso
nas que había en estos pisos el 
ministro dijo que no podía, en 
virtud de las subsiguientés ope
raciones, decir nada sobre edlo, 
sino solamente señalar que los 
secuestrados fueron hallados en 
dos pisos, uno en Vallecas y otro 
en Alarcón. 

Cuando un periodista le pre
guntó que ¿qué era el " G R A 
PO"?, el señor Mart ín Vil la dijo 
que en algunas informaciones se 
había insinuado que este grupo 
no existía, pero ahora se com
prueba que sí existe, aludiendo a 
que en ciertas informaciones se 
le había atribuido un significado 
político de cosecha propia. 

Sobre el número de personas 
detenidas y si habían sido apre
sadas todas las personas que se 
encontraban en los pisos, el mi
nistro dijo que sí, pero que las 
cuatro personas a que se refiere 
la nota son las más destacadas 
de la organización. 

A l preguntarle otro periodista 
sobre el tiempo de duración de 
los secuestrados, dos meses en el 
caso del señor Oriol y 18 días en 
el caso del señor Villaescusa, el 

• ministro puso de relieve cómo en 
el asunto de la desaparición en 
los Estados Unidos de Patricia 
Hearst, la policía norteamericana 
tardó 18 meses en dar con su pa
radero. 

ORGANIZACIONES E X 
T R A N J E R A S 

Otra pregunta versó' sobre si 
detrás del " G R A P O " puede ha
ber organizaciones terroristas ex
tranjeras y el ministro contestó 
que lo que preocupaba a la poli
cía española era la localización 
y rescate de las dos altas perso
nalidades secuestradas, a u n q u e 
también interesa al Gobierno co
nocer s i detrás de este asunto 
existen conexiones internaciona
les. Sotare este punto dijo que 
existía una preocupación, que s i 
gue existiendo, y que sobre ello 
se seguirá investigando hasta el 
fondo. Dijo el ministro que cuan
do se disponga de ella se dará in
formación. 

Respondiendo a otra pregunta 
sobre si el Ministerio de la Go
bernación seguiría investigando 
en relación con el- asesinato d.? 
los abogados laboralistas, el se
ñor Martín Vil la reafirmó con 
toda firmeza que se seguirá la 
investigación con la misma dedi
cación y la misma fuerza con que 
actualmente se está llevando a 
cabo. 

Un Informador preguntó al mi
nistro sobre el contenido de la 
última carta d i r i g i d a por él 
" G R A P O " al periódico "Infor
maciones" y concretamente sobre 
el contenido de esta misiva, y el 
señor Martín Vi l la dijo que en 
dicha carta, y relacionado con las 
informaciones publicadas de que 
dos de los presos aludidos en 
otros mensajes se negaban a ser 
canjeados, el " G R A P O " en su 
carta sustituía los nombres de es
tos dos presos por otros dos. Y el 
resto de la carta, explicó, conte

nia una sene de consideraciones 
generales soore la actuación del 
Gobierno. 

A ia pregunta de si había ha
bido algún tipo de negociación, 
el señor Martm Villa respondió 
tajantemente: "No ha habido 
ningún tipo de negociación". 

Otro periodista preguntó si ia 
liberación de los secuestrados po
dría dar vía libre a la amnistía 
de que se ha venido hablando úl
timamente, y el ministrp respon
dió que el Gobierno sigue en la 
misma linea que ha venido man
teniendo y que puede ser cierto 
que uno de los oostáculos que se 
oponían a la adopción de la me
dida ha sido superado. 

Manifestó el ministro que creía 
que en principio ño existía co
nexión entre el " G R A P O " y los 
asaltantes del despacho de abo
gados laboralistas. 

D E T E N I D O S 
Finalmente, al preguntarle un 

periodista sobre el número apro
ximado del total de detenidos, al 
jefe superior de Policía de Valen
cia, Sr . Conesa, dijo que son unas 
veintiséis o veintiocho personas, 
pero que algunas de éstas serán 
puestas en libertad porque se tra
ta de personas que han tenido 
poca entidad en el asunto y que, 
siguiendo el sentido que tiene el 
Gobierno sobre actividades polí
ticas, serán liberadas. 

E n este punto el ministro de ia 
Gobernación dijo que iban a com
parecer ante los periodistas va
rios de los funcionarios que han 
intervenido en la operación, y 
que por razón obvia, rogaba a los 
fotógrafos y cámaras de televi
sión, que se retirasen o dejasen 
sus máquinas. 

MADRID, 11. — (CiFRA). — A l 
preguntársele al ministro de la 
Gobernación qué era el "GRAPO", 
el señor Martín Villa contestó le
yendo la siguiente nota: 

"Los Grupos Revolucionarios An
tifascistas Primero de Octubre" 
toman su nombre de ese día y 
mes de 1975, en que sus miem
bros asesinaron a cuatro agentes 
de la Policía Armada en Madrid. 

Los G.R.AP.O. son el brazo ar
mado del Partido Comunista Es
pañol (reconstituido). 

O.D.EA. (Organización Democrá
tica de Estudiantes Antifascistas) 
es la rama estudiantil del P.C.E. 
(R), Califica de oportunista a la 
"Joven Guardia Roja" y predica 
el "enfrentamiento organizado". 
Su penetración es escasa y se lo
caliza en Madrid, Santiago de 
Compostela y Sevilla. 

En el terreno laboral pretenden 
actuar a través de los llamados 
círculos obreros. Su objetivo, "ha
cer que los piquetes se conviertan 
en grupos de combate y se armen, 
organizar la represión sistemáti
ca de los chivatos en cada fábri
ca" (Bandera roja). 

E l P.C.E. (R) acusa abiertamen
te a los demás comunistas de 
oportunistas y crea su propia lí
nea de acción, caracterizada, se
gún sus palabras, por ser el terro
rismo una forma más de lucha a 
la cual no renuncia y que "se em
pleará siempre que haga falta". 

Una de las primeras hojas de 
propaganda de los G.R.A.P.O. di
ce: "La principal de nuestras ac
ciones se realizó en Madrid el 1 
de octubre del año pasado". Se re
ferían como ya se ha dicho, al ase
sinato dé cuatro agentes de Poli
cía Armada. Con sus propias pala
bras: "Se ajustició a cuatro esbi
rros de la policía". 

Estos manifiestos del G.R.A.P.O., 
que empezaron a aparecer después 
del 18 de julio de este año, atri
buían a la misma organización los 
atentados perpetrados en dicha fe
cha contra centros oficiales. 
. E l día 30 de julio de 1975, y tras 

asesinar a dos agentes de la Poli
cía Armada en la Residencia "Va
lle de Hebrón", de la Seguridad 
Social de Barcelona, un comando 
de esta organización terrorista se 
apodera de 32 millones de peso-
tas. 

E l día 2 de agosto de 1975 es 
asésiñado uh miembro de la Gúar-

dia Civil en Madrid, en las proxi. 
midades del canódromo. 

E l día 1 de octubre de 1975 son 
asesinados cuatro agentes de la 
Policía Armada en distintos luga
res de Madrid. 

E l 27 de marzo de 1976 es sus
traída una gran cantidad de mu-
nición y granadas de mano en el 
Parque de Artillería de , Madrid. 

E l día 25 de mayo de 1976 es 
asaltado el polvorín de "La Reigo-
sa", de Pontevedra, donde el gru
po asaltante se apodera de armas, 
cajas de explosivos y material de
tonante. 

E l 18 de julio de ,1976, utilizando 
el material sustraído en el asalto 
a "La Reigosa", provocan explosio
nes en numerosos edificios y mo
numentos, situados en distintos 
puntos del país. 

E l día 31 del mismo mes se re-
piten las explosiones en distintos 
lugares. 

E l 7 de agosto, robo de arma
mento en el Regimiento de Infan
tería número 29, de Santiago de 
Compostela. 

E l día 3 de noviembre, y tras 
atacar una sucursal del Banco 
Central en Barcelona, un miembro 
del comando asesina a sangre fría 
al vigilante jurado de dicha enti
dad. 

E l pasado día 5 de diciembre 
hacen explosión varios artefactos 
colocados por los G.R.A.P.O. en 
las instalaciones de Televisión Es
pañola en Paseo de La Habana, 
Navacerrada, Trijueque y Mata
chines. 

En la mañana del 11 de diciem-
bre, esta organización terrorista 
lleva a cabo en Madrid el secues
tro de don Antonio María de Oriol 
y Urquijo, presidente del Consejo 
de Estado. 

En la madrugada del 15 de di-
ciembre, en La Coruña, llevaron 
a cabo, por medio de su grupo es
tudiantil O.D.E.A. (Organización 
Democrática de Estudiantes Anti
fascistas) un atentado con inéendio 
en los talleres del diario " E l Ideal 
Gallego". 

20 de diciembre de 1976: Asesi
nato del vigilante jurado en el 
Banco Hispano Americano del ba
rrio de Canillas (Madrid). 

24 de enero de 1977: Secuestro 
del teniente general Villaescusa. 

28 de enero de 1977: Asesinato 
de dos policías armados y un guar-
día civil". 

RUEDA DE PRENSA C O N ORIOL 

"la experienci 
para valorar 
MADRID, 11. — (CIFRA).—"Per

sonalmente nunca me encontré en 
peligro de muerte", declaró Anto
nio María de Oriol y Urquijo en 
el curso dé una rueda de Prensa 
celebrada en el chalet familiar 
"Monte del Pilar" a las nueve 
menos diez de la noche. 

E l señor Oriol apareció ante los 
periodistas acompañado de su es
posa y de todos sus hijos y nietos. 

L a rueda de Prensa se prolongó 
durante cinco minutos y en ella 
respondió a las ocho preguntas que 
previamente le habían formulado 
por escrito los periodistas, a tra
vés de una nota que le fue entre
gada por sus hijos. Las preguntas 
y respuestas son las siguientes: 

—¿Cómo se encuenra ahora físi
ca y moralmente? 

—"No me puedo encontrar me
jor, habiendo regresado a casa, 
después de haber perdido la l i
bertad durante sesenta y un días. 
Ha sido una experiencia inaprecia
ble que a muchos podría resultar 
interesante". 

—¿Qué trato ha recibido de los 
secuestradores? 

—"He recibido un trato cordial 
y afectuoso. Se ocupaban de que 
tuviera siempre la mejor comida; 
fue como si estuviera de huésped 
en una casa rural, en un sitio gra
to y en un ambiente agradable". 

—¿Alguna vez se sintió en peli
gro de muerte como el día 17 de 
diciembre? 

—"Personalmente no me encon
tré nunca en peligro de muerte. 
No es grato estar en la primera 
plana de loa periódicos comuni
cando quj yo iba a ser ejecutado". 

—¿Cómo se enteró usted del se
cuestro de Villaescusa? 

- " P o r la Prensa". 
—¿Leía usted los periódicos y 

veía la televisión? 
—"Podía leer los periódicos to-

me ha resultado mapredaMe 
la importancia de la fe" 

dos los días, aunque al principio 
no tenía apenas ganas, y tengo 
que agradecer a la Prensa haber
me permitido mantener esta co
municación con la vida, estando yo 
en una situación de prisionero. 
Quiero agradecer también la la
bor de Televisión y a sus locuto
res con los que de alguna forma 
he trabado una gran y desconoci
da amistad". 

CONVERSACIONES 
—¿De qué hablaba con sus se

cuestradores? 
—"De todo. Preferentemente de 

materias doctrinales. Yo reflejaba 
mis puntos de vista y ellos mante
nían los suyos, respetándonos mu
tuamente. Jugábamos también a 
las cartas: al tute y al mus. Com
prendan que 61 días dan mucho 
tiempo para muchas cosas". 

—¿Cómo soportaba sus dolores 
artríticos? 

—"Bien. Procuraba hacer ejer
cicios todos los días y uno de mis 
vigilantes se ocupaba de que no 
dejase de hacer gimnasia". 

—¿Qué clase de comida tomaba 
usted? 

—"Bueno, ellos se preocupaban 
de que mi comida fuese la que 
pudiese gustarme. Tengo la suer
te de que no me disgusta nada y 
como de todo". 

—¿Qué ha cambiado en este 
tiempo en su forma de ser? 

-^Nada, este tiempo me ha afir
mado en la extraordinaria impor
tancia de la fe. Quizás sea un lu
gar común, pero debo repetir que 

la experiencia me ha resultado ina
preciable para valorar la importan
cia de la fe. Debíamos procurar 
que nuestras obras respondan a esa 
fe. 

Concluida la formulación de las 
preguntas y la exposición de las 
respuestas, el señor Oriol, que apa
reció tranquilo durante los cinco 
minutos que duró el encuentro 
con los periodistas, dijo finalmen
te: "Muchas gracias a todos uste
des. Les repito las gracias porque 
me han permitido mantener duran
te el cautiverio mi comunicación 
con la vida. 

A l final de la rueda de Prensa 
y después que los periodistas aban
donaran el chalet residencia, toda 
la familia se dispuso a oír la Santa 
Misa en una capilla de la propia 
residencia familiar. 

—oOo— 
A l ser preguntado sobre el trato 

recibido durante su secuestro, el 
señor Oriol declaró: "Muy bien. 
Con un trato cordial y afectuoso, 
como si me tratara de un hués
ped". E l señor Oriol añadió que 
ha permanecido durante parte del 
secuestro conviviendo con un hom
bre y una mujer, a quienes acom
pañaba un niño de dos años, que 
parece ser que es hijo de una de 
las hermanas de Abelardo Collazo 
Araújo, uno de los sospechosos 
buscado por la policía. Ultimamen
te, debido al acecho policial, se 
trasladaron en cinco o seis ocasio
nes de domicilio, y la casa en que 
ha sido liberado, se encuentra en 
el madrileño barrio de Vallecas« 

lea HOJA DEL LUNES 
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IOS REYES REGRESARON DE ITALIA 
# Tras un desayuno de trabajo con el primer ministro 

italiano, SS. MM. visitaron la sepultura de Alfonso XIII 
ROMA, 11.— ( E F E ) . — Los pro. 

blemas de Europa y del Medite
rráneo predominaron entre los te
mas abordados por el Rey Juan 
Carlos y el primer ministro italia
no, Giulio Andreotti, en el desa
yuno de trabajo que tuvieron hoy, 
en el Palacio de España de Roma. 

E l encuentro se prolongó, en un 
ambiente cordial y sin protocolos, 
45 minutos, y al mismo asistieron 
el ministro español de Asuntos 
Exteriores, el embajador de Espa
ña ante el Quirinal, y uno de los 
consejeros diplomáticos del pri 
mer ministro. 

"Ha sido una conversación ex
traordinariamente interesante, que 
se ha extendido a numerosos ar
gumentos de carácter internacio
nal y de interés recíproco para los 
dos países", declaró a "Efe" el 
ministro español de Asuntos Exte
riores, Marcelino Oreja. 

A l término del desayuno, el Rey 
Juan Carlos y la Reina Sofía se 
retiraron a sus habitaciones, antes 
de abandonar definitivamente la 
sede de la embajada española. 

JUAN CARLOS, ANTE LA 
TUMBA DE ALFONSO XIII 

E l Rey Juan Carlos I de España, 
rompiendo con el programa esta-
blecido hoy, se trasladó a la igle
sia española de Santiago y Mont
serrat, en el centro histórico de 
Roma, para orar ante la tumba de 
su abuelo, Alfonso X I I I . 

Los Reyes Juan Carlos y Sofía 
llegaron a la iglesia acompañados 
por el ministro de Asuntos Exte
riores, Marcelino Oreja, y señora, 
y por el embajador de España an
te la Santa Sede. 

En la capilla de San Diego de 
Alcalá —donde se encuentra la 
tumba del abuelo del actual Mo
narca, bajo una sencilla inscrip
ción, "Alfonso X I I I 1876 - l r " , l " , 
ante las sepulturas de los Papas 
españoles Calixto I I y Alejandro 
V I , los Reyes se detuvieron y pi
dieron a los presentes que rezasen 
un Padre Nuestro. 

Están en la cárcel de Córdoba 

S £ / S PRESOS POLITICOS RECURREN 
ANTE LA TERRITORIAL DE SEVILLA 

Los Reyes de España, don Juan Carlos y doña Sofía, llegaron a 
Barajas en la tarde de ayer, después de haber finalizado su viaje 
oficial al estado Vaticano, en donde fueron recibidos por Pablo VI 
en audiencia privada y mantuvieron Interesantes contactos sobre 

la renovación del concordato 

LOS R E Y E S , EN 
MADRID 

M A D R I D , 11. — (CEPRA). — 
Sus Majestades los Reyes de E s 
paña han llegado a las dos me
nos veinte minutos de la tarde al 
aeropuerto de Barajas proceden
tes de Roma, después de una v i 
sita oficial a la Ciudad Vaticana 
de tres días de duración. 

Los monarcas hicieron el viaje 
a bordo del "Boeing 727" de la 
compañía "Iberia", "Jerez", que 
llevaba el guión de la Casa del 
Rey junto a la puerta delantera. 
Con los Reyes también venía el 
ministro de Asuntos Exteriores, 
Marcelino Oreja. 

Al pie del aparato, Don Juan 
Carlos y Doña Sofía fueron re
cibidos por el presidente del Go
bierno, Adolfo Suáxez González, 
que ya camina sin ayuda de mu
letas, los tres miembros del Con
sejo de Regencia, el ministro del 
Aire y otras personalidades. 

Desde un podio instalado jun
to al avión. Sus Majestades es
cucharon el himno nacional in 
terpretado por la once escuadri
l la del Ejército del Aire, que r in
dió honores. 

A continuación, Su Majestad e) 
Rey, acompañado del ministro del 
Aire, pasó revista a las tropas y. 
segundos después junto a la Re i 
na Doña Sofía, saludó a los 
miembros del Gobierno pleno que 
habían acudido a recibirles, a ex
cepción del vicepresidente te
niente general Gutiérrez Mella
do, que se encuentra en Alema
nia. 

A las dos menos diez de la tar
de. Sus Majestades subieron a 
bordo de un helicóptero, que les 
trasladó al Palacio de la Zar
zuela. 

EJÚ R E Y EN CANDANCHU 
JACA, 11. — ( C I F R A ) . — Su 

Majestad el Rey Don Juan Carlos 
ha llegado a las 21,55 de esta 
tarde a la estación invernal de 
Candanchú, donde pasará el fin 
de semana esquiando. 

E l Rey, que viajó solo, llegó en 
un "Land Rover" con matrícula 
de Podrid 437í-^C. -y se hospedó 
en m hotel de la estación de 
esquí. 

La Reina, que vestía un abrigo 
de color rojo pálido, regresó a la 
embajada de España, antes de 
trasladarse al aeropuerto mien
tras que el Rey proseguía hacia el 
Colegio Pontificio Español de San 
José. 

Con esta rápida pero significati
va visita —que constituye uno de 
los más destacados aspectos hu
manos del viaje del Soberano es
pañol a Roma—, se replantea la 
eventualidad de un traslado délos 
restos mortales de Alfonso X i n al 
panteón del Monasterio de San Lo
renzo de E l Escorial. 

Sin embargo, parece muy poco 
probable que este traslado pueda 
realizarse inmediatamente. Entre 
otras cosas, porque se llevaría a 
cabo en el marco de una repatria
ción de todos los miembros de la 
Familia Real Española que actual
mente se encuentran enterrados 
en el extranjero y en diversos 
países, especialmente Suiza, Aus
tria y Portugal, además de Italia. 

Juan Carlos, durante la estan
cia en la Iglesia, no hizo ningún 
comentarlo, pero aparecía eviden
temente emocionado. 

VISITA AL COLEGIO ES
PAÑOL DE SAN JOSE 

Más de cuatrocientos sacerdotes, 
religiosos y religiosas recibieron 
hoy, en el Pontificio Colegio Espa
ñol de San José, al Rey Don Juan 
Carlos, quien concluyó con este 
acto su programa de actividades 
en Roma. 

A su llegada al Colegio, el Mo
narca español fue saludado por el 
cardenal Marcelo González Martín, 
arzobispo de Toledo y primado de 
España, y el cardenal Vicente En
rique y Tarancón, arzobispo de 
Madrid y presidente de la Confe
rencia Episcopal Española, así co
mo por el rector del Centro, padre 
Antonio Casto. 

En compañía de ellos, se dirigió 
a una de las salas de la Institu
ción, donde firmó en el libro de 
oro. Después recorrió algunas de 
las Instalaciones del Colegio, an
tes de reunirse con los asistentes, 
que representaban a la comunidad 
eclesiástica española en la Ciudad 
Eterna, en el salón de actos, don
de pronunció unas palabras de 
saludo. 

Don Juan Carlos I se trasladó 
después a los campos de deportes 
del Pontificio Colegio Español, 
desde donde, en tres helicópteros 
y junto a su séquito, emprendió 
viaje hacia el aeropuerto de Clam-
plno. 

TELEGRAMA DEL REY AL 
PAPA 

Al término de su visita oficial 
al Vaticano, el Rey ha enviado al 
Papa el siguiente telegrama: 

" A l regresar a España quiero 
reiterar a Vuestra Santidad filia
les sentimientos nos han traído a 
Roma, así como fervientes votos 
de la Reina y míos por ventura 
personal de Vuestra Santidad y 
agradecimiento por atenciones re
cibidas.— Juan Carlos R.". 

A l mismo tiempo el Rey trans
mitió el siguiente telegrama al 
presidente de la República Italia
na, señor Leoni: 

" A l abandonar Roma, deseo ex
presar a Vuestra Excelencia nues
tro agradecimiento por innumera
bles atenciones recibidas-de auto-

Coiiíra la sanción que Ies fue aplicada 
por realizar una huelga de hambre 

ridades italianas y de Vuestra Ex
celencia personalmente expresán
dole mis mejores votos para el fu
turo, y el sentimiento de una cor
dial amistad.— Juan Carlos R.". 

NORMALIDAD ENTRE ES
PAÑA Y EL VATICANO 

"Las relaciones actuales entre 
España y el Vaticano son como de
berían haber sido siempre: norma
les", dijo a "Efe" el presidente de 
la Conferencia Episcopal Españo
la y arzobispo de Madrid, carde
nal Vicente Enrique y Tarancón. 

Esa normalidad que comenzó 
con la Monarquía de Juan Carlos 
ha sido reforzada con la visita del 
Rey al Papa que ha causado Im
presión favorable en ambas par
tes, según el purpurado. 

E l cardenal Tarancón comparó 
la relación del Vaticano con la Es
paña franquista como "la de un 
matrimonio que se quiere mucho 
pero no puede vivir unido". 

SALIDA PARA MADRID 
Los Reyes de España, Juan Car

los I y Sofía, abandonaron hoy 
Roma, después de una visita ofi
cial a la Santa Sede iniciada el 
pasado día 9 de * febrero, camino 
de Madrid. 

E l avión "Jerez" despegó del 
aeropuerto militar de Clamplno a 
las 11,15, hora española. 

SOFIA, REINA DISCRETA 
La discreción de la Reina Sofía, 

esposa del Rey Juan Carlos I de 
España, es destacada hoy en un 
artículo del diario " I I Tempo". 

Clara Falcione hace una sem
blanza de la Soberana española, 
" A l margen de una visita históri
ca", en la que incluye una peque
ña biografía de su vida. 

La articulista afirma que duran
te los casi catorce años de espera 
mientras Franco conservaba el po
der en Madrid "la que iba a ser 
Reina de España no cometió ja
más un error". 

Tampoco se le vio un gesto fue
ra de lugar —continúa—, ni una 
palabra que se prestase a interpre
taciones políticas o solamente po
lémicas. 

Esta "excepcional capacidad" re
vela en Opinión de Clara Falcione 
un producto al más alto nivel del 
ambiente dinástico europeo. 

En efecto, la prestigiosa ascen
dencia de la Reina Sofía cuenta 
con dos emperadores alemanes y 
siete rusos, dieciocho reyes dane
ses, cinco reyes suecos y otros 
tantos griegos, una pareja real 
noruega y una reina de Inglaterra. 

PERSONALIDADES 
ECLESIASTICAS 
REGRESAN DE ROMA 

MADRID, 11. — ( C I F R A ) . — 
Esta tarde han regresado a Ma
drid por via aérea los cardena
les de Madrid, monseñor E n r i 
que Tarancón y primado de To
ledo, monseñor González Mar
tín. 

Ambos prelados habían salido 
con dirección a la Ciudad Eter
na el pasado día 9 y su viaje 
ha estado relacionado con la v i 
sita que los Reyes de España, 
Don Juan Carlos y Doña Sofía 
han efectuado a Roma. 

S E V I L L A , 11. — (CIFRA). —Des
de la cárcel de Córdoba, seis pre
sos políticos —cuatro de ellos con
denados en el consejo de guerra 
de Burgos— han interpuesto un 
recurso contencioso-administrativo 
ante la Audiencia Territorial de 
Sevilla contra la sanción que les 
fue aplicada en dicho centro pe
nitenciario por realizar una huel
ga de hambre, informa hoy " E l 
Correo de Andalucía". 

Se trata de Francisco Javier Izco 
de la Iglesia, María Onaindía Na-
chondo, Eduardo Uriarte Romero, 
Ignacio Orbeta Berriatúa, Carmelo 
Garitaonaindía y José María Do-
rronsoro. 

L a huelga de hambre la inicia
ron, informa el matutino sevillano, 
el 21 de septiembre del pasado 
año y por ella fueron sancionados 
por la junta de régimen de la 
prisión con más de veinte días de 
internamiento en celdas. 

E l abogado cordobés Rafael Sa-
lazar, que defiende a cinco de los 
presos (excepto Dorronsoro), dice 
que sus patrocinados recurrieron 
ante la Dirección General de Ins
tituciones Penitenciarias porque es
timaban que la huelga de hambre 
tenía carácter pacífico y no el vio
lento de la subversión. Este re
curso fue desestimado por la Di-
r«cción General, y por ello presen
tan ahora el contencioso-adminis
trativo ante la Audiencia de Sevi
lla. 

E n sus declaraciones a " E l Co
rreo de Andalucía" el abogado Sa-
lazar asegura que los presos polí
ticos reciben en la cárcel de Córdo-

MURCIA 

Un industrial de Jumilla, 

amenazado de muerte por 

un grupo de izquierdas 
MURCIA, 11. — (CIFRA). — Con 

amenazas de muerte, un industrial 
de Jumilla recibió una carta anó
nima exigiéndole cinco millones 
de pesetas para un partido político 
de izquierdas. 

En la misiva se le indicaba el 
lugar, día y hora en que deberá 
realizar la entrega. 

Puesto el hecho en conocimiento 
de la Guardia Civil se procedió a 
montar un servicio especial el día 
señalado. Tras aguardar largo ra
to y rebasado con creces el mo
mento fijado para la entrega, na
die se presentó a recoger los cin
co millones. 

Se desconoce por el momento 
si todo fue fruto de una broma o 
si el anónimo comunicante desistió 
en sus intentos al temer ser descu
bierto. 

ba un tratamiento generalmente 
bueno. " E l director —dice— les 
explica las noticias de actualidad 
y hasta les ha comprado un tele
visor en color". 

FAMILIARES DE PRESOS 
POLITICOS 

MADRID, 11. — (CIFRA). — Un 
grupo de familiares de presos po
líticos internados en el penal de 
Cartagena han sido recibidos esta 
mañana por el director general de 
Instituciones Penintenciarias, José 
Moreno, según manifestaron a "Ci
fra" algunos de estos familiares. 

Los familiares de estos presos 
—cinco pertenecen a " E T A " , uno 
al "FRAP" y uno a "MIL"— han 
expuesto al director general las 
condiciones de vida en este esta
blecimiento y las continuas denun
cias sobre las mismas que han pre
sentado estos internados. 

E l director general les explicó 
que se estaba revisando el regla
mento interno de prisiones y que 
cuando estuviera terminada la re
visión se resolverían estos proble
mas. 

SEVILLA 

Un soldado, condecorado 
con la Cruz al Mérito 

Militar con distintivo 
blanco 

POR UN EMOTIVO GESTO 
DE ENTEREZA 

S E V I L L A , 11.—(CIFRA).—El sol
dado Lorenzo Fernández, pertene
ciente al Regimiento de Infantería 
Lepante número 2, de Córdoba, ha 
sido condecorado con la Cruz al 
Mérito Militar, con distintivo blan
co, que le fue concedida reciente
mente por el emotivo gesto de en
tereza del que fue protagonista el 
día 4 de septiembre último. 

Ese día, Lorenzo Fernández se 
hallaba realizando unos ejercicios 
prácticos, cuando hizo explosión ac
cidentalmente una granada de ma
no. Gravemente herido, olvidándo
se de sí mismo, mostró preocupa
ción por sus superiores, preguntan
do por el estado de su capitán, su 
teniente y su sargento. Después 
pensó en sus padres, en el disgus
to que iba a darles, y por último 
pidió asistencia para él del cape
llán del Regimiento. 

En una silla de ruedas, convale
ciente aún de las graves heridas el 
soldado Lorenzo Fernández ha re
cibido la Cruz al Mérito Militar, 
en el patio del acuartelamiento de 
su Regimiento en Córdoba, de ma
nos del general jefe de la División 
Mecanizada, señor González del 
Yerro. 

Empresa especializada en 
tratamiento de agua 

O F R E C E 
• Representación en exclusiva para la provincia de LUGO. 
• Continuo apoyo de centraL 
• Productos de gran calidad. 
• Numerosas referencias de instalaciones de: 

AGUAS RESIDUALES. 
AGUAS POTABLES. 
PISCINAS. 

S E E X I G E : 
• Preferible firma comercial. 

Estar introducidos en organismos oficiales y empresas cons
tructoras. 
Disponer de almacén. 

INTERESADOS dirigirse urgentemente, enviando "curriculum vi-
tae", personal y profesional a: 

Sr. MANI (referencia Representación) 
C/ . Béjar, 23 - Madrid - 28 
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í NOTICIARK) E C O N O M I C O 

Beneficios de Exxon 
Corporation 

Según la Exxon Corporation, multinacional nor
teamericana del petróleo, la situación de la industria 

1̂ petrolífera europea es preocupante, ya que se en-
•j cuentra con un exceso de capacidad y sometida a con-
4 troles políticos de los precios, frente a un aumento 

creciente de los costos. En el pasado ejercicio la 
Exxon Corporation obtuvo unos beneficios de 2.640 
millones de dólares, con un aumento del 5,5 por cien
to sobre los obtenidos en 1975. Sin embargo, las ga
nancias obtenidas fuera de Estados Unidos han dis
minuido en un 29 por ciento, también sobre 1975, 

PROTECCIONISMO INGLES 
A menos que se logre un acuerdo entre los empre

sarios ingleses y españoles, el arancel británico a las 
importaciones de acero inoxidable se mantendrán de 
forma permanente, según se deduce de una informa
ción aparecida en el "Financial Times". El tema del 
arancel británico a las importaciones de acero espa
ñol fue objeto de discusión entre ejecutivos de la 
firma "Olarra" y un equipo del departamento britá
nico de comercio que visitó recientemente España. En 
esta entrevista, los funcionarios ingleses mostraron a 
los ejecutivos españoles pruebas del supuesto "Dum
ping" practicado por la empresa española en el co-
mercio internacional de acero. Esta podría ser una de 

4 las razones de que el arancel aplicado sea del 10 por 
100, cifra que puede considerarse el promedio de los 
distintos aranceles que se aplican a los cinco diferen
tes tipos de acero inoxidable que España vende a 
Gran Bretaña. 

SUBIDA DE LAS TARIFAS DE RENFE 
Han entrado en vigor las nuevas tarifas de Renfe, 

recientemente aprobadas por la ¡unta superior de 
precios, que suponen un aumento del 15 por ciento « para los viajeros y del 14,65 por ciento para las mer
cancías. Como se recordará la última subida se había 

* producido el 19 de febrero de 1976 y en ella se incre
mentaron las tarifas en un 14 por ciento. 

DEPOSITOS FRANCOS EN LOS AEROPUERTOS £j 
Según un real decreto publicado en el Boletín Ofi- J£ 

cial del Estado la empresa nacional "Almacenes, De- p 
pósitos y Estaciones Aduaneras, S. A." ha sido autori- H 
zada por el Ministerio de Hacienda para el estable
cimiento y explotación de depósitos francos en los ae
ropuertos españoles abiertos al tráfico internacional. 
De acuerdo con las disposiciones que regulan el ré
gimen de depósito franco, en estos depósitos serán 
admitidas las mercancías nacionales y extranjeras, por 
cualquier depósito y procedencia, quedando incluidas 
en los mismos los actuales depósitos de provisiones, 
pertrechos y repuestos de que disponen las compañías 
de navegación aérea. 

EXPORTACION DE CITRICOS 
En la primera semana de febrero la exportación 

de cítricos españoles ha ascendido a 40.091 toneladas, 
con lo que se llega a un total acumulado de 1.062.174 
toneladas. Como es habitual, el principal cliente ha si
do la Comunidad Económica Europea, que ha adquiri
do 38.648 toneladas, lo que supone el 96,4 por ciento 
de las ventas totales al exterior en la semana citada. N 
A pesar de todo las exportaciones de estos siete días y 
supone un 20 por ciento de descenso en relación con P 
las de las semanas anteriores. La falta de reacción y 
de los mercados exteriores hacen que la situación co- W 
mercial del campo se mantengan en una posición si- H 
milar a la de los días precedentes. 

TEMAS PEDAGOGICOS 

UNA REVISTA 0 PERIODICO 

ESCOLAR PARA LOS PADRES 
Un ideal que debe prevalecer en el ser humano es 

el de contribuir lo más posible a lograr una sociedad 
más perfecta, más feliz. Y para ello es necesario par
tir de la base: E l niño. 

A mi modo de ver3 dos quehaceres contribuyen en 
gran manera a la perfección de la sociedad: La forma
ción de los niños, y su encauzamiento profesional de 
acuerdo con su vocación y aptitudes. 

Hace algún tiempo, en una conversación sostenida 
con un inspector del Cuerpo General de Policía que 
regresaba de asistir a un cursillo sobre delincuencia 
juvenil, me dijo que en el mismo habían llegado a la 
conclusión de que la gran mayoría de estas anormali
dades en los jóvenes eran debidas a deficiencias de 
formación en la niñez. ¿Y qué diremos de tantos y 
tantos delincuentes mayores de edad que quizá lo sean 
por las mismas causas? ¿Y de tantos seres humanos 
con traumas psíquicos que sufren su desgracia y ha
cen sufrir a los que les rodean? 

Para evitar estos males, debemos unir nuestro es
fuerzo padres y profesores. Sólo así, en íntima cola
boración, podremos lograr un mundo mejor y más 
feliz. 

Los profesores necesitamos la colaboración de los 
padres para conseguir el conocimiento y el cariño de 
Sus hijos, (No olvidemos que ya Sócrates, cuatrocien
tos años antes de Jesucristo, decía al padre de un 
alumno: "No puedo hacer nada de tu hijo porque no 
me ama"). Y muchos de los padres (aunque gran par-
te de ellos estén debidamente preparados), necesitan 
información pedagógica para llevar a cabo la tan de
licada labor de educar a sus hijos en el hogar, que 
es la que más repercute en la formación del carácter. 
Esta información podrían recibirla de los profesores 
de sus hijos y otras personas que quisieran colaborar, 
amén de otros medios impresos que hoy tanto abundan 
en librerías. 

Pero esta colaboración tan importante entre pa
dres y profesores necesita de un órgano impreso de 
comunicación: Una revista o periódico escolar para 

(Pasa a la página 15) 
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Cultural 

P r e s e n t a c i ó n de dos 
libros de autores lucenses 
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Ayer, en la librería Alonso, con casi media hora sobre la hora prevista - y sin motivo aparente pa
ra tal demora--, el profesor Xesús Alonso Montero presentó los libros "Fonología gallega", del 
túcense Amable Veiga Arlas, catedrático de Latín en el Instituto "Gelmírez", de Santiago, y "Orfo 
de tí en térra adentro", del poeta leuzarés Félix Vergcsra Vüariño. Les auteres firmaron ejem

plares de las obras al público asistente al acto 

CONSEJO PROVINCIAL DE EMPRESARIOS: APOYO 
ECONOMICO A l C01EGI0 UNIVERSITARIO 

Abrir una suscripción a favor 
del Colegio Universitario de Lugo 
ha sido uno de los acuerdos to
mados por el Consejo Provincial 
de Empresarios, en su sesión ple-
narla del pasado martes. Según 
nota del propio Consejo, la de
cisión de abrir esta suscripción 
ha sido tomada "ante la crítica 
situación económica que atravie
sa el Colegio Universitario de 
Lugo y en consideractón a la gran 
transcendencia que de todo orden 
viene a significar para nuestra 
provincia". E n la misma nota, el 
Consejo hace un llamamiento " a l 
empresariadio lucense para que 
secunde tal postura". 

L a primera lista de aportacio
nes la encabeza don Severino 
Martínez Vázquez, presidente del 
Consejo Provincial de Empresa
rios, con cien mil pesetas. Otras 
aportaciones son -las de las em
presas de don Manuel Mallo Ma
llo (quince mil pesetas), don Ma
nuel Mosquera Goyanes —Gráfi
cas Aurora— (quinientas pesetas) 
y don Enrique Ares Ares (quince 
mil pesetas). E l primer "total" 
asciende, pues, a 130.500 pesetas. 

E n la misma reunión, y asimis
mo en relación con el tema de 
la Enseñanza, se acordó dirigir 
un telegrama al ministro de Edu
cación y Ciencia mostrando su 
disgusto ante la situación de paro 
de los P. N. N. y, "sin entrar en 
quien tiene la razón, urgir la 
solución a dicho problema". 

E n otro orden de cosas, se to
mó el acuerdo de interesar de la 
Compañía Iberia el que se dé el 
nombre de "Lugo, Ciudad del Sa
cramento", a un avión de la mis
ma. 

Por último, el pleno se adhirió 
a los acuerdos del Consejo Pro
vincial de Empresarios de Sego-
via, relativos a la jubilación an
ticipada de los trabajadores a los 
60 años, cuando éstos lleven coti
zando más de 40, y a la petición 
de que el premio de antigüedad 
sea abonado por una caja de 
compensación, tal como ocurre 
con la ayuda familiar y de modo 
que el premio quede garantizado 
aún cuando el trabajador cambie 
de empresa. También se acordó 
interesar el acceso del empresa
rio a los beneficios de la Segu
ridad Social, en paridad con los 
trabajadores de la rama general 

NOTA 
E n relación con la suscripción 

abierta a favor del Colegio Uni
versitario de Lugo, el Consejo 
Provincial de Empresarios ha re
dactado la siguiente nota: 

"Se advierte a los Empresarios 
lucenses, que a los efectos de la 
aportación en pro del Cciegio 
Universitario, pueden dirigirse a 
la Secretaría de este Consejo o 

bien efectuar sus ingresos en la 
cuenta corriente que dicho Co
legio Universitario tiene abierta 

en todas las entidades bancarias, 
así como Cajas de Ahorro de es
ta capital". 

• DOCE MIUONES DE PESETAS, DEFICIT DEl 

COIEGIO UNIVERSITARIO DE llICO 
Con ruego de publicación, el 

Patronato del Colegio Universita
rio de Lugo, nos remite la nota 
siguiente: 

" E n estos momentos, el Cole
gio Universitario de Lugo se en
cuentra en la fase fundamental 
de su desarrollo. Hoy se plantea 
la consolidación definitiva de es
ta institución al afrontarse la 
construcción de un edificio, con 
la entrega del cual a la Univer
sidad de Santiago cumplirá el 
Patronato su compromiso para 
que aquélla asuma totalmente la 
responsabilidad del Centro. 

No obstante, hasta l a iniciación 
del curso 78-79, la Asociación 
"Patronato Virgen de los Ojos 
Grandes", tiene que continuar 
financiando el presupuesto de 
gastos del Colegio, para lo que 
cuenta con aportaciones de enti
dades públicas y empresas de la 
provincia que hoy resultan insu
ficientes para tal finalidad. E l 

presupuesto de este año acusa 
un déficit de cerca de 12 millo
nes de pesetas. 

L a incuestionable transcenden
cia que el Colegio Universitario 
tiene para l a provincia, deman
da el apoyo incondicional de to
dos los estamentos y personas, 
que en mayor a menor medida, 
puedan prestárselo, a fin de equi
librar el presupuesto del Centro. 
Habiéndolo comprendido así, la 
Cámara de Comercio y el Conse
jo de Empresarios se han brin
dado a promover una suscripción 
pública, en la que colaborarán 
las Asociaciones Prof esionales, di
rigida a toda la provincia. 

Como invitación cordial á to
dos para conseguir este objetivo, 
la Asociación Virgen de los Ojos 
Grandes, ha abierto cuenta en 
todas las entidades bancarias y 
de ahorro de la capital, en la que 
se pueden ingresar las correspon
dientes aportaciones". 

RON KISTIER: «YO CAZABA MOSCAS 
P A R A H O W A R D H U G H E S » 

La editorial "Cambio 16" acaba 
de poner al alcance de los lecto
res españoles un divertido libro: 
"Yo cazaba moscas para Howard 
Hughes", de Ron Kistler. E l títu
lo no tiene nada de caprichoso. 
Ron Kistler pasó tres años traba
jando para el extravagante super-
millonario Howard Hughes, tenien
do encomendada la tarea de impe
dir que las moscas perturbaran el 
descanso de su jefe. Por eso las 
cazaba, y se las presentaba con
venientemente depositadas en un 
aséptico kleenex. 

Y eso no fue el único trabajo 
insólito desempeñado por Kistler. 
En las páginas de este libro apa
rece la delirante empresa capita
neada por Hughes y regida por 
ejecutivos mormones en su mayo
ría. Trabajando como chófer, Kis
tler tenía que evitar los baches a 
fin de que los desniveles no alte
raran la línea de las muchachas 
que transportaba. 

Los episodios que se relatan tie
nen todos algo de fantasmal, de 
surrealista y hasta de grotesca. 
Hughes dirige, desde la incógnita 
y el misterio, una tela de araña 
cuyos hilos nadie sabe a qué con
ducen. De la misma manera, se ig

nora el designio al que obedecen 
las operaciones. Y sus empleados 
han de guardar unas normas es
trictas: no fumar; no beber; no 
oler a ajo; llevar el pelo corto; no 
preguntar ¿por qué?, y en el caso 
de toparse con el Gran Preboste, 
no mirarle a los ojos, ni tocarle, 
ni dirigir la palabra. 

Un testigo tan cercano como 
Ron Kistler no podía por menos 
de escribir un libro pasmoso sobre 
un fenómeno tan delirante como 
Howard Hughes. ¿Dónde vivía el 
excéntrico millonario? ¿Trabajaba 
realmente para la CIA? ¿A qué 
se debía su obsesión por mante
nerse oculto? 

Kistler sugiere alguna que otra 
respuesta para esas y otras cues
tiones. Su relato bordea tanto el 
sarcasmo del centinela que vigila 
un avión que jamás vuela y al 
que nadie se acerca, como la ter
nura del guardián de las sesiones 
cinematográficas que Hughes cele
braba para él y alguna dama mis
teriosa. 

Ron Kistler pasó del más abso
luto anonimato a la fama gracias 
a este libro que editado original
mente por Play Boy, fue prepu-
blicado por la revista homónima. 
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1 N. f)EL ÍNSTITTO MASCULINO 

L a Asamblea 
del Instituto 
Bachillerato 
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"1.° No es ciertoi P.N.N. 
de este Instituto no queri
do entrevistarse con regen
tantes de la Asocii e Pa
dres de Alumnos, í» i bien 
en primer momento lió no 
asistir —por considpicien-
temente aclaratoria 
recida en la prensa 
cisiones tomadas 
Provincial de P. N. 
día 7—, ante la 
ción dada a esta 
persona a la que sí 
en la mañana 
previsto para 
se decidió asistir 
contacto con el ê 
Asociación (afirniai 
demos demostrar), 
posibilidad de la 
los P. N . N., alegi 
des para convocar 
nentes de la juntafa 
pesar de ello, la f 
ta celebró la reuiri 
tituto Masculino ^ 
jueves sin nuestra 

2.° Respecto a-l* 
dar apuntes al a. 
mos aclarar que 
condicionada a las 
las Asambleas de $ 
vincial. Puesto <3 
al respecto fue n 
gún caso los P- ̂  
Centro deseamos 
de los acuerdos ^ 
junto por la pi'0,vl11 
trito. 

3.° Lamentamos 
ciación de Padres 
vertido en un ófl 
sión de nuestras ^ 
Es evidente .que 

Se confirma Ia 
Club Político de 
crática —que hoy 
conferencia-coloqüj0 
ocho de la tarde. fe( 
a los socios del c 

las 

sor-

ciado examen reglamentario 
para fogoneros prácticos ha
bilitados para maquinistas que 
no pasen de cuarenta caballos 
de fuerza. Los exámenes se « 
verificarán en la Comandancia 
de Marina del mencionado 
puerto. 

— • — 
— E l alcalde de Madrid, se

ñor conde de Vallellano, al 
recibir hoy a los periodistas 
díjoles que este año se cele
brarán los Carnavales de Ma
drid en el Paseo de Rosales. 
Añadió el conde de Vallella
no que el Ayuntamiento no 
colocará las acostumbradas 
tribunas porque, hallándose 
muy deterioradas, su arreglo 
originaría un gasto superfluo. 

— E l hecho de que la ma
yor parte de los combatientes 
revolucionarios portug u e s e s 
fuesen obreros que acudían a 
la íucha siguiendo instruccio
nes de sus respectivas Asocia
ciones, lo interpreta el gobier
no portugués en el sentido de 
que el movimiento revolucio
nario tiene carácter comunista. 

— E l domingo próximo se 
juega un partido de fútbol de
cisivo para el titulo de cam
peón de Guipúzcoa. Lucharán 
la Real Sociedad y el Real 
Lmon Se habla de que el 
Real Unión intentará, si le es 
posible, alinear a Recarte, que 
en la actualidad no puede ju
gar por estar pendiente de la 
resolución de su clasificación 
por Irún o por el Deportivo 
Alavés, clubs que lo disputan. 
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puestas que nos han ofrecido 
tienden o bien al "esquirolaje". 
o bien a intentar desvincularnos 
<M resto de nuestros compañe
ros P. N . N. de todo el Estado, 
y a enfrentarnos con los Profe
sores Numerarios, a los que in 
cita —excediendo las atribucio
nes que las Asociaciones de Pa
dres de Alumnos tienen— a sus
tituirnos en nuestro trabajo y 
boicotear así nuestra huelga. 

Debemos hacer público que la 
postura de la Junta Directiva ha 
sido siempre ambigua y tibia res
pecto a nuestra problemática, lle
gando a propiciar la dimisión de 
aquellos directivos que mostra
ban una clara preocupación por 
nosotros. Recordamos a esta Aso
ciación que en Cataluña, País 
Vasco, Castilla - Centro, etc, exis
ten Asociaciones de Padres de 
Alumnos que tienen un senti
miento de paternidad tan respon
sable como el de esta Asociación 
y que, no obstante, han manifes
tado una mayor comprensión y 
una decidida ayuda hacia nos
otros (intentos de entrevista con 
el Ministerio, encierro de presi
dentes, secretarios, etc., de las 
Asociaciones con P. N. N. en so
licitud de soluciones justas al 
M.E.C. y otras posturas y accio
nes). 

4.° Por último queremos dejar 
constancia de que respetamos la 
Preocupación de los padres por 
sus hijos, pero exigimos que 
ellos comprendan que nuestra 
hedida de huelga es el único re
curso que tenemos para garanti
zar no sólo los estudios futuros, 
sino también el pan de nuestros 
bijos. 

No es nuestra intención pole-
inizar sin fin con la Asociación 
oe Padres de Alumnos del I .N.B. 
Masculino de Lugo —por eso, és
ta será nuestra primera y última 
carta—, pero tampoco queríamos 
oejar sin aclarar las inexactitu-
oes contenidas en la nota publi
cada en E L P R O G R E S O el día 
H de los corrientes". 

i l*énez en ei Cinb p o M c o 

del 
ÍIIÍ 'Xi ju^^sor Joaquín Ruiz-Giménez en el 

estará1168' E1 lider de Iz(luierda Demo-
^ a en Santiago— pronunciará una 

actos d-1 -Ins'iíuto Masculino, a las 
enlrada está reservada únicamente 

C A R D A R LAMA 

LA ENTREVISTA 
-Se acercan las elecciones y nuestro deber como informadoras 

es acercar las opiniones de los líderes políticos hasta los votantes 
para que su decisión venga dada con conocimiento de causa 
Hoy charlamos con Fuianito de Tal, secretario general de la Unión 
General de Alianzas Asociativas. wmon 

-iCuál es el objetivo primordial de la Unión? 
- L a Unión tiende al estrechamiento de voluntades, a la con 

Iunción de fuerias y al aunamiento de acciones interrelaccionadas 
—¿Es, pues, una Unión eminentemente popular? 
- E n efecto. Nuestra base es popular y ss Inscribe dentro de 

un marco democrático que garantice la formación de cuadros sin 
desdeñar una mejor adecuación del sistema para la realización de 
las aspiraciones que todos alentamos. 

-¿Qué me puede decir de la vertiente social de la Unión' 
-Sin duda alguna es su faceta más Imoortante. La desarrolla

mos de dentro hacia afuera y de afuera hacia dentro. Lo hacemos 
por considerarlo más justo. 

-¿Aceptaría la Unión un pacto con las fuerzas de la oooslción» 
-Nuestra postura es abierta en ese sentido. Buscamo¿ la cali

dad, no el precio. Nos gustaría aliarnos con todos, porque la dis-
yunt.va entre caminar juntos o cortar el bacalao por separao 
nos mueve a posiciones obviamente desiguales. 

—¿Significa ésto una renuncia de aspiraciones? " 
-No, no, y no. 5En absoluto! Cualquiera que así piense habrá 

pensado de forma distinta a la nuestra. Nuestro deseo repito es 
meiorar el marco constitucional y conseguir una plataforma uni
taria desde donde acometer mayores empresas. 

—¿Le ve futuro a la Unión? 
-Evidentemente, nuestro futuro está por venir. Ahora esta-

mos en el presente y lo anterior fue el pasado. 
—¿Confía en la clase política española? 
- E n un momento de transición como el presente, no debemos 

olvidarnos de que lo Importante no es ganar, sino vencer y mu-
eho mejor, convencer. Sí, confiamos en la clase política españo
la porque ha demostrado algo que nunca olvidaremos. 

-¿Qué? 
-Que lo Importante no es ganar, sino vencer. 
—¿Cuál es su postura ante el aborto? 
-Creo que su pregunta queda suficientemente respondida en 

nuestro estatuto, cuando hablamos de la Imperativa necesidad que 
todos tenemos que desarrollar una sociedad dispuesta a caminar 
¡unta, pero no revuelta. 
_ ~¿Y del Mercado Común?, ¿qué me puede decir del Mercado 

Común? 
-Nuestra vocación europea nos obliga a tomar posturas ine

quívocas, de ahí que todavía no hayamos adoptado ninguna. 
~¿Algo que añadir? 
—Pues nada más, simplemente advertir a los votantes que el 

camino emprendido ya está andado, que en el concierto de las 
naciones nos guardan un sitio, en platea, que nuestro ilusionado 
espíritu democrático está per demostrar y que el que sigue an
dando no se para. 

JOSE DE CORA 

mmm 
MEJORAS PARA LAS FUERZAS 

D E O R D E N P U B L I C O 
E l ministro de la Gober

nación ha prometido una 
revisión del salario base de 
las Fuerzas del Orden Públi
co, que aún no alcanza el 
establecido como mínimo in 
terprofesional. Por su parte 
Antonio Ibáñez Freiré pare
ce dispuesto a intentar la 
reestructuración de la Guar
dia Civil . Una de las dispo
siciones de inminente apa
rición limitará las facultades 
concedidas al director por le
yes de 1891 y 1893 a tenor 
de las cuales podía expul
sarse del Cuerpo, sin necesi
dad- de expediente, a quie
nes no llevaran al menos 
cinco años de cabo. E n ade
lante, tras el primer reen
ganche que tiene lugar tres 
años después de finalizar la 
academia, los guardias ten
drán su empleo consolida
do. 

Las visitas que en las pa
sadas fiestas de diciembre y 
enero realizó a varios peque
ños puestos y acuartelamien
tos de la sierra madrileña, 
al general Ibáñez Freiré le 
han conquistado muchas sim
patías. Su presencia en las 
exequias celebradas en Ciu
dad Real en honor del guar
dia asesinado, José Lozano 
Sainz, fue, según los obser--
vadores, la razón que impi
dió todo matiz ultraderechis-
ta en el entierro. 

Además de las actualiza
ciones salariales deberán po
nerse al día las subvenciones 
de vivienda qué están cifra
das en 40 pesetas mensuales 
para quienes no tienen alo
jamiento en los pabellones o 
casas - cuarteles, cuyas ins
talaciones y niveí de confort 
son muchas veces insuficien
tes a la altura de 1977. Lo 
mismo sucede con las dietas, 
tasadas para el guardia c i 
vil en 307 pesetas por día, 
con lo que deben hacer fren
te a su manutención cuan
do prestan servicios fuera 
del cuartel; asimismo, la 
gratificación de vestuario, 
conocida en el argot como 
masita, asciende a 180 pe
setas mensuales, mientras el 
coste del uniforme sobrepa
sa las 5.000 pesetas y su du
ración no llega a los dos 
años. 

Otra de las constantes rei
vindicaciones que los guar
dias civiles y policías arma
dos han expuesto en conver
saciones y cartas a CAMBIO 
16 hacen referencia a la ne
cesidad de descargar a las 
Fuerzas del Orden Público 
de las tareas auxiliares, bu
rocráticas y domésticas que 
actualmente absorben un a l 
to porcentaje de miembros 
de las mismas. 

N 

(De "Cambio 16") « 

H 

SANTIAGO: MONSEÑOR ARAUJO 
IGLESIAS PARTE HOY PARA ROMA 

E l Ferrol: Ayer se celebró la entrega 
oficial del petrolero "Ebira-C" 

E l arzobispo de Santiago de Compostela, monseñor Suquía 
Goicoechea y los obispos de la diócesis de Tuy-Vigo, monseñor 
José Cervino y Mondoñedo-El Ferrol, monseñor Miguel Angel 
Araujo visitaran al Papa en los primeros días de la próxima 
semana. ¿"UAimd 

Los citados prelados gallegos saldrán hoy para Roma con obie-
to de realizar la vista "al limina" a Su Santidad. Esta visita la 
efectúan los obispos de todo el orbe cada cinco años y en ella 
se presenta al Santo Padre una información sobre la situación 
CllOC6S3n3, 

Los otros dos obispos de las restantes diócesis gallegas mon
señor Antonio Ona de Echave, de Lugo, ya realizaron esta visita 
recientemente. 

La provincia eclesiástica de Santiago de Compostela está com
puesta por cinco diócesis. 

—— 00 O 00 —— 
Una "Exposición de Arte Contemporáneo", de la Fundación 

Juan March, ha sido inaugurada ayer en el convento de Santo 
Domingo, de Santiago. 

Esta muestra se halla integrada por dieciocho obras, sélecc o-
nadas de los fondos propios de la Fundación. 

Entre las obras figuran dos diapositivas de esculturas de Mi
guel Berrocal y Eduardo Chillida, que se exhiben de forma per-
manente en la Fundación Juan March de Madrid. 

Los pintores y escultores con obra en la exposición son- Miguel 
Berrocal, Antonio Clavé, Modesto Cuixart, Eduardo Chillida 
Francisco Farreras, Luis Feíto, Juan Genovés José Guerrero An
tonio López García, Julio López Hernández, Manuel Millares, Joan 
Miro, Lucio Muñoz, Pablo Palazuelo, Joan Pone, Manuel Rivera 
Antonio Saura, Ensebio Sempre, Antoni Tapies, Gustavo Torner v 
Fernando Zobel. 

„. . EL FERROL DEL CAUDILLO 
E l subsecretario de la Marina Mercante almirante Enrique 

Amador Franco ha presidido en el muelle comercial "Concepción 
Arenal" del puerto de E l Ferrol la ceremonia de entrega del pe
trolero "E lv i ra -C" de 130.000 toneladas de peso muerto y 73 000 
toneladas de registro bruto. 

E l "Elv i ra -C" , que realizó sus pruebas oficiales de mar pre
vias «I acto de entrega, fue construido en la factoría de "Astille
ros Españoles" de Sestao para la casa armadora "Vasco-Cantá
brica de Navegación". 

En la ceremonia de entrega ofició en la bendición de la nave 
el capellán de la factoría "Bazán" de E l Ferrol, padre Manuel Pérez 
Fanego. Asistieron con el almirante Amador Franco el capitán 
general de la Zona Marítima del Cantábrico, almirante Pedro 
Español Iglesias; el embajador de Arabia Saudí en Madrid. Nas-
ser Almenqour; el ex-presidente del Instituto Nacional de indus
tria, Claudio Boada; el presidente de la naviera, Luis Abenza- el 
comandante militar de Marina de Bilbao, capitán de navio Enrique 
Rolandi y Gaite; el director de la "Bazán" en E l Ferrol Gabriel 
MartoreU, y otras autoridades, personalidades y representaciones. 

Tras la ceremonia de bendición se firmó el acta de la entrega 
de} buque-tanque y el acto terminó con un vino español. 

V I D A 

PARTIDOS POLITICOS Y PUBLICIDAD 
Lo que un día se confirma el 

otro se desmiente. Las agencias 
andan a la caza y captura de cual
quier partido. E l P. P. es el que 
más novias tiene, aunque parece 
que será VP (por designación ex
presa de Urzaiz) quien lo lleve a 
la vicaría. 

E l grupo de Garrigues se le ad
judica a Cid y se añade incluso 
que ha contratado a un alemán. 
López del Hierro al frente de Pu
blicidad 70, trabaja para los libe
rales. Es de suponer que 1a iz
quierda se limite a fichas profe
sionales ¿Fernando Romero paia 
el PSOE? L a derecha sigue en 
cambio la pauta de impo-tar ex

tranjeros, dos americanos para 
Alianza Popular. Un partido valen
ciano ha seleccionado vallas en Va
lencia y Barcelona para febrero, 
marzo, abril y mayo. 

En Barcelona, todo el mundo 
anda tras Jordi Pujol y su conver
gencia democrática. Partido con el 
que mantiene buenas relaciones el 
Grupo SAGI. Las agencias en ge
neral no se han decantado aún. 
Algunos profesionales a título per-
sonal, en cambio han trabajado ya. 
Massó para la Lliga, Evelio Puig. 
doria para Pujol y Coromina y 
Sabater para el P. S. (congrés) co
mo militantes, etc. 

CAMPANA DEL REFERENDUM: LA 
ADMINISTRACION NO PAGA (TODAVIA) 

Se dice que incluso una agencia 
de publicidad, multiprovincial y 
madrileña ella, ha visto devuelto 
todo su paquete de facturas. El 
caso es que los millones han sali
do ya de Hacienda y, para colmo, 
las letras empiezan a vencer aho
ra. La promesa era de cobrar an
tes de fin de año y sin embargo... 

Tan solo a una agencia. "Dardo" 
cuya participación ha sido míni

ma, parece haber cobrado; y no 
todo, sino solamente un 60 por 
100. Tal vez esto no constiniya 
más que una buena lección de 
politing para todos. Lección bien 
fácil de aprender, porque ya se 
oye por ahí que para las elecco-
nes de esta primavera, "e'i que 
quiera publicidad, con el dinero 
por delante...". 
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BARCELONA: INSPECTOR DE POLICIA MUERTO EN LA 

ESTACION DE «METRO» DE "PUBILLA CASASM 

m Cuando intentaba detener a un individuo, que vendía la «Gaceta Roja», 
otro le disparó por la espalda, rematándole cuando se hallaba en el suelo 

# En el mismo hecho resultó herido un policía armada 

Afirma el ¡efe superior de Policía de Valencia 

Los miembros del P.C. (R) son incapaces 
por sí mismos de conseguir el paro 
• EN UNA EMPRESA DE CUATRO OBREROS 

9 S o n e n e m i g o s m o r t a l e s d e l 
P. C. o r t o d o x o y de 1 a O. R. T . 

BARCELONA, 11.— (CIFRA) .— 
E n relación con el suceso ocurrido 
esta tarde en la estación del "Me
tro" de Pubillas Casas, en el que 
resultó muerto un inspector de po 
Hela y herido un agente de la Po
licía Armada, la Jefatura Superior 
de Barcelona ha hecho pública la 
siguiente información oficial: 

"Sobre laá 11,45 del día de hoy 
y cuando el inspector del Cuerpo 
General de Policía don Antonio 
López Salcedo, de 21 años, se di
rigía a su domicilio sito en la 

Detenido el comando 

MADRID, 11. — (CIFRA). — E l 
comando del PC (R) que hoy ase
sinó a un policía en Barcelona ha 
sido detenido, según una nota de 
la Dirección General de Seguri
dad que dice: 

"A las 23 horas ha sido deteni
do el comando del Partido Comu-
oista Español (reconstruido) que 
a las 14,45 horas del día de hoy 
asesinó en Barcelona al inspector 
del Cuerpo General de Policía, 
don Antonio López Salcedo, e hi
rió al policía armada don Juan 
Koncero Crego. E l comando esta
ba formado por tres hombres y 
tina mujer, y en el momento de la 
detención se le ocuparon cuatro 
pistolas, una de ellas pertenecien
te al inspector de policía asesina
do, un revólver y una granada de 
mano". 

Avenida de Miraflores número 
76, utilizando como medio de 
transporte el "Metro" transversal, 
al llegar a la estación de Pubilla 
Casas (Hospitalet) y apearse del 
convoy para dirigirse a su domici
lio, observó cómo un individuo 
estaba repartiendo el periódico 
"Gaceta Roja" del Partido Comu
nista reconstruido, ofreciéndolo 
en venta al público al precio de 
15 pesetas ejemplar, por lo que 
intentó detenerle, sujetándole, en 
cuyo momento se le acercaron por 
la espalda otro individuo y una 
mujer, disparando éste, un tiro 
con una pistola que empuñaba y 
cuando el funcionario cayó al sue
lo, le remató con otro tiro. 

Estos hechos fueron casualmen
te presenciados por un agente de 
la Policía Armada, vestido de pai
sano, que se encontraba en la es
tación del "Metro", quien, al ver 
la agresión, sacó su arma regla
mentaria que no llegó a disparar 
por temor a herir al numeroso pú
blico que se encontraba en el an
dén de la estación, por lo que sa
lió a la calle en persecución de los 
tres individuos que se habían da
do a la fuga, intercambiándose, 
una vez en la calle, numerosos dis
paros, resultando herido el agente 
de la Policía Armada don Juan 
Roncero Crego, por impacto de 
arma de fuego en una pierna, o 
que le impedía continuar la perse
cución, ignorándose de momento 
si alguno de los agresores ha re
sultado herido en el tiroteo. 

E l inspector de policía fue tras

ladado al Hospital de la Cruz Ro
ja de Hospitalet, donde ingresó 
cadáver y el agente de la Policía 
Armada, señor Roncero Crego, fue 
trasladado al Hospital Militar, 
donde, en el momento de redactar 
la presente nota, está siendo in
tervenido quirúrgicamente por los 
facultativos del indicado Centro 
sanitario, ignorándose el pronós
tico de las lesiones sufridas. 

En el lugar de los hechos se re
cogieron ocho ejemplares del pe
riódico titulado "Gaceta Roja" que 
abandonaron los agresores en «u 
huida. 

E l inspector fallecido, don Anto-
nio López Salcedo, había ingresa
do en el Cuerpo el 1 de julio del 
pasado año, siendo su primer des
tino el actual en la Jefatura Supe 
rior de Policía; estaba casado con 
doña Julia Espinosa Pascual de 
cuyo matrimonio había nacido un 
hijo que en la actualidad tiene 17 
meses de edad". 

M A D R I D , 11.— (CIFRA) .—Una 
vez terminada la rueda de Pren
sa del ministro de la Goberna
ción, comparecieron ante los pe
riodistas algunos de los miem
bros más caracterizados que ha;i 
llevado a cabo la operación po
licial. 

Habló en primer lugar el jefe, 
superior de policía de Valencia, 
Sr. Conesa, quien explicó cómo 
había sido llamado por la supe
rioridad para aunar los esfuerzos 
de la Guardia Civil , Policía Ar
mada y servicios de información 
de distintos organismos, con el 
objetivo de erradicar al terroris
mo fuere cual fuera su signo, elo
giando la labor del Cuerpo Ge
neral de Policía del que dijo que 
tiene, entre sus filas, elementos 
jóvenes, grandes funcionarios y 
con gran experiencia en este t i 
po de delitos. 

Explicó que aquellas organiza
ciones o partidos que tienen eco 

I I 

i 
I 

| 

Entre los detenidos fi
gura el que arrojó la 
bomba contra el "Dya-
ne 6" de la Guardia 
Civil, en Oroquieta 

Santiago 

La huelga de PNN de Enseñanza 
Media se viene manteniendo en 

Galicia desde hace un mes 

Según " L a Gaceta del Norte" 

E L GOBIERNO ESTA DISPUESTO A 
NEGOCIAR CON LA ETA 

Amnistía a cambio de elecciones sin 
bombas y sin metralletas en la calle 

SANTIAGO D E CX>MPOSTE-
L A , 11.— ( C I F R A ) . — Profesores 
de Enseñanza Media y Universi
taria de Galicia continúan en 
huelga. 

L a huelga de los PNN de Ense
ñanza Media se viene mantenien
do en toda l a región gallega des
de hace un mes y está motivada 
íundamentalmente por la estabi
lidad en el empleo reclamada por 
dichos profesores. 

L a Coordinadora de PNN de 
los Centros Universitario de G a 
licia celebró una reunión en ia 
que se acordó proseguir en paro 
mientras el Ministerio de Educa

ción y Ciencia no atienda a sus 
peticiones entre las que figuran 
el reconocimiento de las comisio
nes designadas por los propios 
profesores y participación «a la 
elaboración del estatuto del pro 
fesorado y estabilidad en sus 
puestos de trabajo. 

L a Coordinadora de Profesores 
No Numerarios de Universidad 
celebrará una nueva reunión en 
Santiago el próximo día 14, fecha 
en la que también se reunirán los 
PNN de Enseñanza Media. 

L a actividad académica en G a 
licia en los sectores de Enseñan
za Media y Universitaria conti
núa siendo muy limitada. 

B I L B A O , 11.— ( C I F R A ) . — «El 
Gobierno dispuesto a negociar con 
«ETA», señala hoy en su primera 
página «La Gaceta del Norte», que 
cita como fuente «altas esferas» 
gubernamentales. 

«Nos aseguran que el Gobierno 
—si encuentra un interlocutor vá
lido y responsable— estaría dis
puesto, inmediatamente, a negociar 
con'la propia «ETA», en el lugar 
que previa y reservadamente se de
terminaría por ambas partes», se 
concreta en la información del ci
tado periódico, ya en páginas inte
riores. 

Más adelante se dice en la infor
mación: 

«El Gobierno estaría dispuesto a 
negociar la amnistía con portavo
ces responsables de «ETA». E n ios 

medios a los que ha trascendido 
esta noticia se ha calificado como 
«coherente y consecuente» k polí
tica del Gobierno sobre esta mate
ria». 

E n relación con lo que el Go
bierno pediría en esta negociación, 
se señala: «Se habla de que el Go
bierno —a cambio de la amnistía— 
pondría como condición una tre
gua política para llegar a las elec
ciones democráticas sin bombas y 
sin metralletas en la calle». 

E n su parte final, la información 
de «La Gaceta del Norte», dice que 
«indudablemente, esta postura del 
Gobierno, que implica una volun
tad negociadora, supone, de hecho, 
un «test» para la propia «ETA». 
¿Tiene «ETA» capacidad de nego
ciación? 

Bilbao: Un piquete de transportistas 
pinchó las ruedas de cinco camiones 

o entidad y que sus programas 
les permiten disponer de masas 
no suelen recurrir a la violencia, 
aiirmando que él no hataca inter
venido en servicios relacionados 
con este tipo de grupos minori
tarios y que, por ello, por ser taa 
pocos y ser tan cerrados, dificul
tan enormemente las investiga
ciones. 

Tras hacer una referencia A 
cómo se nan ido formando estos 
grupos minoritarios de tipo mar-
xista-ieninista, escindiénoose d d 
Partido comunista ortodoxo, di
jo que estos grupos minoritarios 
atrajeron a muchachos jóvenes 
que se si túan en esa línea políti
ca de violencia, y que ai ser ml« 
noritarios se hacen más cerrados 
y hacen más dificultosa la inves
tigación, poniendo como ejemplo 
que la investigación del asesinato 
de un policía armado en la calle 
Alenza costó de cuatro a seis días 
y el del teniente Pose, de seis a 
ocho días. 

Hizo rexerencia a su llegada a 
Madrid, hace aproximadamentd 
quince días, para proseguir las 
investigaciones iniciadas por «4 
policía madrileña e inmediata
mente se identificó a los secues-' 
tradores como pertenecientes a l 
Partido Comunista reconstituido, 
que en sí tiene muy poca entidad, 
señalando que les considera i n 
capaces por s i misónos de conse
guir el paro en una empresa de 
cuatro obreros. 

Estos elementos —añadió— son 
enemigos mortales de aquellos 
que creen que les pueden hacer 
sombra, como el Partido Comu
nista ortodoxo, la O. R . T . o cual
quiera de estas organizaciones, y 
son en definitiva enemigos de to
do en mundo, de toda la socie
dad. 

Regulación de procedimientos judiciales 
en materia de asociaciones políticas 

M A D R I D , 1 1 — ( C I F R A ) . — E l 
«Boletín Oficial del Estado» inser
ta hoy un Real Decreto del Minis
terio de Justicia sobre regulación 
de procedimientos judiciales en ma
teria de asociaciones políticas. 

E l artículo primero de dicho 
Real Decreto establece que, una 
vez remitida por el Ministerio de 
la Gobernación al Tribunal Supre
mo de Justicia la documentación 
correspondiente de la asociación 
cuya inscripción no proceda, el Tr i 
bunal Supremo emplazará a los in
teresados para que en el plazo de 
cinco días puedan alegar cuanto es
timen conveniente en su derecho. 

Del escrito de alegaciones se da
rá traslado al abogado del Estado 
para que, en el plazo de oíros cin
co días, haga ias alegaciones opor
tunas. Deducidas las alegaciones 
anteriores o transcurrido el plazo 
previsto, la sala del Tribunal Su
premo podrá acordar la práctica 
de las pruebas pertinentes. L a Sala 
dictará sentencia sobre la proce

dencia o no de practicar la inscrip
ción en el Registro de Asociaciones 
Políticas, dentro de los treinta días 
siguientes a la fecha de recepción 
de la documentación. 

En su artículo segundo, dispone, 
que, en caso de que la Administra
ción pretenda la imposición de 
cualquier sanción pecuniaria, la Sa
la del Tribunal Supremo de Justi
cia emplazará a la asociación inte
resada para que, dentro de los cin
co días siguientes, pueda compare
cer ante ella para hacer uso de su 
derecho. Si la asociación interesada 
no compareciese, la Sala resolverá 
de conformidad con la propuesta 
que figure en el expediente admi
nistrativo y lo devolverá al Minis
terio de la Gobernación para su 
ejecución. 

Si compareciese la asociación 
dentro del plazo, la tramitación 
proseguirá con arreglo a las nor
mas previstas para el procedimien
to ordinario establecido en la Ley 
Reguladora de la Jurisdicción Con-
tencioso-Ádministrativa. 

B I L B A O , 11.— ( C I F R A ) . — Dos 
actuaciones de piquetes del trans
porte privado han sido detectadas 
en las últimas horas, una de ellas 
al pinchar 13 ruedas de cinco ca
miones y la otra al intimidar a 
chóferes con camiones cargados. 

L a primera actuación de estos 
piquetes se produjo en el Barrio de 
Zorrozaurre, frente a unos talleres. 
E l guarda de estos últimos dio 
cuenta a la policía del hecho; pero 
cuando llegó los componentes del 
piquete se habían dado a la fuga. 

E n la segunda ocasión, otro pi
quete intimidó a chóferes con mer
cancía en sus camiones en el mue
lle de Uribitarte. Los chóferes, a 
continuación, pudieron emprender 
viaje de destino pero la policía no 
pudo atrapar a los piquetes que les 
provocaron. 

CONTINUA E L CON
F L I C T O D E L A CON
CEPCION 

M A D R I D , 11.— ( C I F R A ) . — E l 

Patronato de la «Fundación Jimé
nez Díaz», del que depende la 
«Chuica de la Concepción», ha co
municado a los trabajadores su de
cisión de que las negociaciones se 
hagan entre cinco miembros de la 
patronal y cinco trabajadores, se
gún informan a «Cifra» fuentes 
laborales. 

Esta propuesta, planteada duran
te una reunión celebrada esta tar
de, fue rechazada por los trabaja
dores que siguen manteniéndose en 
su postura de negociar a través de 
la comisión de los veinte, elegida 
por la gran mayoría de la planti
lla. 

T R A B A J A D O R E S E N C E 
R R A D O S E N UN B U 
Q U E 

G I J O N , 11.— ( C I F R A ) . — Conr 
tinúa hoy el encierro de 168 tra
bajadores en el buque "Lolita", co
mo protesta por ias sanciones im
puestas por varias empresas de la 
zona. 

LA DOCUMENTACION SOBRE ESPAÑA 
Y LA C.E.E . S E R A E L E V A D A A L 
GOBIERNO ANTES DEL 31 DE MARZO 

MADRID, 11. ( M U L T I P R E S S ) . 
E l Ministerio de Asuntos Exte
riores elaborara, según fuentes 
cercanas a este Ministerio, la do
cumentación sobre temas euro
peos tendentes a estudiar los pro
blemas que se derivarían de una 
inclusión de España en la Comu
nidad Económica Europa. Como 
se sabe, desde el veintisiete de el 
mes pasado funciona una comi
sión interministerial compuesta 
por los secretarios generales téc
nicos de todos los Ministerios 
—excluido los militares y del Mo
vimiento— que ha delegado en 

un grupo de trabajo compuesto 
por los subdirectores generales de 
los citados Ministerios, que ela
borarán sus trabajos sobre T a i n 
cidencia en la legislación españo
la a todos los niveles de la pro
blemática del Mercado Común 
Europeo. Estos trabajos tendrían 
su fecha tope en el próximo 17 
de marzo. L a documentación que 
pasaría a exteriores donde sería 
elaborada y codificada se some
tería a la comisión interministe
rial hacia el día 25 del próximo 
mes y antes del 31 seria elevada 
al Gobierno. 

A l preguntarle un periodista si 
alguno de los elementos deteni
dos era drogadioto, el Sr . Conesa 
respondió que se les considera 
como intoxicados mentales y, % 
veces, como t a r a d o s mentales, 
porque si bien parecen normales 
en sus expresiones, en su forma 
de actuar no lo son. 

FUNCIONARIOS 
Tras estas explicaciones, los 

periodistas hicieron preguntas a 
los funcionarios sobre cómo se 
produjeron los hechos. 

Un policía explicó como fue 
rescatado el teniente general Vi -
llaescusa y dijo que al llegar los 
agentes y llamar al piso e iden
tificarse, una mujer pretendió 
cerrar la puerta y pilló la mano 
de uno de los policías y, como 
consecuencia de ello, se le dispa
ró la pistola, siendo éste el único 
disparo que se produjo en toda 
la operación. E n el interior del 
piso se encontraba el teniente 
general y al lado de él estaba el 
único individuo que en aquel mo
mento le custodiaba, que era Abe
lardo Collazo, quien tenía a su 
alcance y a punto de disparo una 
metralleta. 

Explicó el agente que este In 
dividuo es muy corpulento y de 
una estatura aproximadaments 
de 1,80. Este fue el que intervino 
directamente en el asesinato i© 
un guardia civil en el asaho a 
la Caja Postal de Ahorros de 
Oroquieta. También ha sido de
tenido el que arrojó la granada 
de pifia contra un vehículo " D y a -
ne" de la Guardia Civil que acu
día en auxilio de los otros dos 
guadias que habían sido ametra
llados. Este su:eto es G i l Arau o. 

CONDUCTOR: Circule por la 
derecha, con ello contribuirá 
usted a que reine en la carre
tera un clima de cordialidad f 
respeto. 
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EN LA TARDE DEL PROXIMO LUNES 

á a la comisién de 

P40rNA 15 

P. C. E. PRES S Di >CÜME11CS PASA SU 
LECtALIMIJMM Y E L P. S. P. LO M I A E l MA CáiOS^E 

M A D R I D , (CLPífcÁ).— Ül 
pi.,xuno lunes, día 4, a las siete 
tic i.a tarde, el presidente a¿i Go
bierno, Adoixo buarez (JrOíi¿.ale¿, 
recibirá a la comisión de la opo-
s^i^n para proseguir la negocia
ción en torno a la nueva Ley 
I^ectoral. 

^ icna comisión, que ya íue re-
cioida por el presiüente el pasa-
ao ¿rt de enero, esta integrada por 
las siguientes personas: 

—'Antón Canyeílas. por los par
tidos políticos de Cataluña y 
níiembro del Equipo Democristia-
no, 

—íxancisco Fernández Gxdó-
ñez, del Partido Social Demócra
ta, 

—Felipe González, secret a r i o 
general del " P S O E " , 

—.Paz Andrade, por los partidos 
gallegos, 

-—jordi Pujol, por los partidos 
catalanes, y 

—Enrique Tierno Galván, del 
Partido Socialista Popular Cc-SP). 

L a comisión de l a oposición 
tiene totalmente ultimado su Pro
yecto de Ley Electoral. 

E L " P C E " P R E S E N T A LOS 
DOCUMENTOS PAJUA SU 
L E G A L I Z A C I O N 

Dirigentes del Partido Comu-
rasta do España han presentado 
a las doce de la mañana de hoy 
la documentación, en el registro 
de-AsOciacióneg Políticas del M i 
nisterio de la Gobernación, para 
solicitar su legalización como par
tido político. - :-
--ÍAntes, los firmantes de la so
licitud acudieron a una notaría 
para suscribir el acta que hay que 
presentar ante el Registro. 

Hmaron el acta anterior y la 
solicitud de legalización los miem
bros del comité ejecutivo, Ramón 
Tamames, Armando López Sal i -
nas, Leonor Borhao, José Sando-
vál y Federico Melchor. 

Los dirigentes del " P C E " de
clararon que son un partido de
mocrático y que querían compe-

locumentacion 
del PSOE (h) 

MADRID, 11.— ( C I F R A ) . — E l 
registro de asociaciones del M i 
nisterio de la Gobernación ha 
devuelto hoy al PSOE (h) la do
cumentación presentada para su 
legalización, según fuentes de di
cho partido. 

L a documentación fue enviada 
por correo certificado urgente a 
Miguel Peydro, vicepresidente del 
Partido y primer firmante del es
crito, que la recibió a las tres de 
la tarde. 

Según la misma fuente, el mo
tivo alegado para la devolución 
íue de cuestiones de t rámite ad-
nunistrativo. E l comité ejecutivo 
del Partido estuvo reunido toda 
la tarde tratando este tema y 
expresó su protesta por el trato 
discriminatorio del que se con
sidera objeto. 

I A VIDA 
E S A S I 
(Viene de última página) 

Que no viola ninguna de las 
disposiciones legales que ri
gen en I tal ia . 

Como los rescates se paga
rán en el exterior, los fami-
•uares de los secuestrados po
drán "negociar" sin ningún 
wpo de problema con los 
raptores para obtener la l i 
beración del interesado. 

S i bien un hermético s i -
*encio envuelve a la cuestión, 
«a podido saberse que fami-
"as enteras de italianos se 
«an asegurado de esta mane
j a c0n compañías inglesas y 

tir, en igualdad de condiciones, 
con los demás partidos. Añadió 
que esperan que sean legalizados 
todos los partidos. 

Sobre los estatutos del Parti
do, los dirigentes del " P C E " de
clararon que ocupan nueve folios 
y están adaptados a lo aprobado 
en el congreso de Roma y a 'o 
que establece la nueva reglamen
tación de asociaciones políticas. 

E n los estatutos también se in
cluye la sede social del Partido. 

Respecto al ambiente que en
contraron en la oficina de Re
gistro, afirmaron que fue ama
ble y muy distendido. 

A U T O R I Z A D O UN M I T I N 
COMUNISTA 

T A R R A G O N A , 11.— ( C I F R A ) . 
L a comisión p r o v i n c i a l del 
" P S U C " ( r a m a catalana del 
" P C E " ) se ha entrevistado con 
el gobernador civil, con quien han 
cambiado impresiones sobre el 
momento actual. 

Tras esta visita se ha anuncia -
do oficialmente la concesión de 
la correspondiente autorización 
para celebrar un mitin el próxi
mo domingo a las doce del me-

/ diodía, en el que intervendrán en
tre otros el secretario general del 
Partido, Gregorio López Raimun
do, miembros tarraconenses del 

" P S U C " y un representante de 
los juventudes Comunistas. 

LEÍÜ,A_Í^A-;ÍOÍ^ D E L i A.t-
TJOÍO Liut í i .AL 

MADRJD, 11.— . c iFRÁ).— E l 
Partido Liberal, que preside E n 
rique Larroque, ha presentado es
ta mañana , en el Registro de 
Asociaciones del Ministerio de la 
Gobernación, la documentación 
necesaria para legalizarse como 
partido político. 

Presentaron los documentos 
Enrique Larroque y García de 
Mora, del comité ejecutivo del 
Partido. 

E L P. S. P. S E L E G A L I Z A 
R A E L L U N E S 

E l "Partido Socialista PopularJ' 
podría legalizarse el próximo lu
nes, con la presentación de su 
documentación en el Ministerio 
de la Gobernación. 

E l grupo que preside el profe
sor Enrique Tierno Galván des
pués de la reunión de su comité 
ejecutivo celebrada ayer, acordó 
celebrar consultas con las distin
tas federaciones y partidos fede
rados que integran el P . S. P . 

Mañana podrían concluir, se
gún un portavoz, dichas consul
tas que hasta el momento son fa
vorables a la normalización legal 
del Partido y acudir el lunes con 
sus estatutos al Departamento de 
Gobernación. 

i i i 

' f / r • 

Todavía no hay ningún proyecto 
concreto de reforma de la S. S. 
• AFIRMA E L MimSTRO DE TRABAJO 

M A D R I D , 11.— ( C I F R A ) . — No 
hay todavía ningún proyecto con
creto de reforma de la Seguridad 
Social, según ha informado el 
ministro de Trabajo, Alvaro Reri-
jigo Calderón, a un redactor de 
Televisión Española en el pro
grama "Primera edición". 

E l ministro de Trabajo mani
festó que "desde hace varios me
ses venimos estudiando en el M i 
nisterio, como es natural, el me
jor funcionamiento y la mejora 
de la organización de la Seguri
dad Social. Pero "no hay, toda
vía, ningún proyecto concreto de 
reforma. Hay varios, que estamos 
considerando". 

Añadió que este tema tiene que 
ser consultado con "muchos in 
teresados y sobre él tiene que 
producirse una decisión, un per
fi l definitivo por parte del Mi 
nisterio de Trabajo, para pos
teriormente, ser elevado a la con
sideración del Gobierno. De ma-

L a Mutualidad Nacional de 
Empleadas del Hogar ha susti
tuido al antiguo Montepío Na
cional del Servicio Doméstico 
ampliando al máximo el con
junto de sus prestaciones de 
Seguridad Social. 

ñera que hablar ahora de esa 
reforma de la Seguridad Social, 
no es más que producir una preo
cupación innecesaria". 

Finalmente dijo que los pro
yectos de la Seguridad Social no 
deben despertar en los que tra
bajan en éste organismo inquie
tud, sino en todo caso, "un mo
tivó de esperanza para el futu
ro". 

Aquí vemos el turismo que se ha precipitado al río Sarria, sin que 
les ocurriese nada a sus cinco ocupantes, que consiguieren salir. 

(Foto ViLLARABID) 

MONFORTE. — (De nuestra Co
rresponsalía). 

E n la tarde de ayer, cuando 
trabajaba en una obra próxima 
al Puente Nuevo, Demetrio Fer
nández Arias, albañil, de 46 años 
de edad, casado y padre de dos 
hijos, sufrió un accidente labo
ral al caérsele sobre l a cabeza 
un cubo de argamasa, que le 

Pertenece esta fotografía al accidente ocurrido en Burela en la 
i l í t f J i y í ' qUe dímos eüenta- En él P*rd¡6 ^ vida don Manuel Cayón, que fue arrollado por un turismo. - (Foto SERGIO) 

Una revista o periódico escolar para los padres 
(Viene de la página 12) 

los padres que estos deberían recibir gratuitamente 
E n esta revista o periódico escolar se publicarían úni
camente los trabajos escolares de los niños; los pe
dagógicos de todas aquellas personas que estuvieran 
capacitadas para ello y quisieran colaborar, así como 
otros sobre sicología, sociología, medicina, etc., etc. y 
las comunicaciones de las directivas de las asociacicK 
nes de padres con sus afiliados y los colegios respec
tivos. 

Esto supondría, aparte el inmenso valor que repor
taría el asesoramiento pedagógico a los padres que lo 
necesitaran, un gran estímulo para los niños al ver 
publicados los trabajos escolares que leerían aquellos; 
para los profesores al comprobar que su trabajo no 
pasa inadvertido. Estímulo también para que todos 
aquellos que quisieran colaborar en la difusión de en
señanzas pedagógicas o de otra índole por medio de 
la publicación escolar procedieran a capacitarse si no 
lo estuvieran suficientemente para hacerlo. 

Quizá alguien me objetará que ese estímulo pro
ducido en unos niños por ser publicado sus trabajos 
pudiera causar traumas psíquicos a los que no tuvie
ran la misma suerte. Yo creo que ningún profesor 
habría de dejar a un alumno sin ver publicados algu
nos de los trabajos escolares de unas u otras materias. 

Asi, esta revista o periódico escolar serviría para 
coordinar eficazmente la educación en el hogar con 

la del colegio, contribuyendo a que los niños llegaran 
al mismo con una formación más responsable que fa
cilitaría una continuidad formativa y un mayor rendi
miento escolar. 

Incluso podría servir esta publicación para ayudar 
a la formación prematrimonial de los jóvenes a fin de 
conseguir futuros matrimonios debidamente capacita
dos para llevar a cabo una importante misión que 
toda persona tiene en la vida: Crear un hogar feliz y 
educar bien a sus hijos. 

Para que todos los padres pudieran beneficiarse de 
esta revista o periódico, tanto los que envían sus hi
jos a escuelas unitarias o mixtas como a colegios na
cionales o privados, debería editarse a nivel comarcal 
o de zona de inspección técnica. De esta forma, ade
más, resultarían las ediciones más económicas debido 
a la mayor tirada de material impreso. 

Esta publicación podría ser financiada por las aso
ciaciones de padres con lo que tendrían un magnífico 
motivo para emplear parte de sus fondos sociales. 

Y por último, deseo decir a todos los profesionales 
de E . G. B. que la creación de esta publicación esco
lar produciría para todos un mayor trabajo y preocu
paciones; pero la satisfacción de prestar un gran ser
vicio a la sociedad, bien valdría la pena. 

Dosiieo Rodríguez Gómez 
Profesor de E. G. B. 

I 

produjo hundimiento de cráneo, 
ocasionándole la muerte. 

J O V E N D E PUENTENUEVO 
G R A V E E N A C C I D E N T E D E 
T R A F I C O 

Sobre la una y media de la tar
de de ayer, en el kilómetro 26,700 
dé la carretera N-640 de Vegadeo 
a Pontevedra, municipio de 
Puentenuevo, entraron en colisión 
un ciclomotor que pilotaba Pedro 
José González Díaz, de 17 años, 
vecino de Puentenuevo, y el tu
rismo 0-143.423, conducido por 
José Cela Samgil, de 70 años, 
domiciliado en Salinas (Oviedo). 

Resultó herido grave el con
ductor del ciclomotor, que fue i n 
ternado en la Residencia del Se
guro Obligatorio de Enfermedad. 

A S I S T I D O E N L A CASA 
D E SOCORUO 

E n la Casa de Socorro Muni
cipal fue atendido José Marcos 
Rodríguez, de siete años, vecino 
de Lugo, que en accidente casual 
se produjo herida contusa én 
mano izquierda. Leve. 

C A E UN T U R I S M O Alt 
R I O S A R R I A 

S A R R I A . — (De nuestro corres
ponsal, V I L L A R A B I D ) . 

Un turismo que ocupaban c in
co personas se ha precipitado al 
río Sarria, precisamente en ei 
Puente Viejo, carretera de Be
cerrea a Ventas de Narón, des
pués de derribar l a barandilla. 

Cayó con las ruedas hacia ar r i 
ba, dando la vuelta en el agua. 
Afortunadamente los ocupantes 
ayudados por el conductor del 
vehículo, José Luis López Plñei-
ro, pudieron salir. Entre los v ia
jeros figuraba un niño que re
cientemente fue operado de la 
garganta. 

E l cadáver sin identificar 
no pertenece a "Pertm" 

SAN SEBASTIAN, 11. — (CI
FRA). — Un familiar del activista 
de "ETA" , Eduardo Moreno Ber-
gareche ("Pertur"), desaparecido a 
mediados del pasado año, ha exa
minado esta tarde, acompañado 
por un abogado, el cadáver halla
do en el cementerio de "Untsain", 
en Zaráuz, confirmando que no 
pertenece al desaparecido. 

En torno a este hallazgo existen 
numerosas conjeturas respecto a 
la personalidad del muerto, que 
apareció en el interior de una tum
ba profana. E l cuerpo sin vida se 
encontraba envuelto en una "iku-
rriña". 
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España, único país no miembro de 
la OTAN que asiste a una reunión 
La representa en Munich Gutiérrez Mellado 

ESTADOS UNIDOS REANUDARA SUS 
RELACIONES CON VIETNAM 

Manifestación arde l a C a s a B l a n c a 

MUNICH (Alemania Occiden
tal) , 1 1 — ( E F E ) . — E l vicepresi
dente primero del Gobierno E s 
pañol, general Gutiérrez Mella
do, calificó hoy aqui de " e s t 
ramador" y "apasionante" el mo
mento político actual en España. 

E l general Gutiérrez Mellado, 
que llegó hoy a Munich para par
ticipar en un coloquio interna
cional sobre Defensa, dijo, que 
el eventual ingreso de España en 
la "Alianza Atlánt ica" es un pro
blema del Gobierno y que él debe 
decidir. 

E l vicepresidente primero es
pañol es el único invitado a las 
reuniones que procede de un país 
no adscrito a la Organización del 

, Tratado del Atlántico Norte 
(OTAN). 

"Antes la OTAN no quería y 
: ahora España estudia el tema 

con detenimiento", dijo el militar 
español acerca de una eventual 
adhesión. "Se ent rará cuando la 
necesidad lo pida", agregó. 

Ante un grupo de periodistas 
españoles, el vicepresidente es
pañol aseguró que tal adhesión 
es política y económicamente 
viable para España. 

Señaló seguidamente la nece-

Fcdleció el presidente 
de la India 

sidad de crear en el futuro un 
Ministerio de Defensa y dijo que, 
de momento, eso lo veía en un 
"horizonte lejano". 

Tras recordar que España es 
uno de los pocos países que no 
cuentan con ese departamento, 
no vio inconveniente en que sea 
un civil quien lo desempeñe más 
adelante. 

Preguntado sobre el momento 
político actual en España, G u 
tiérrez Mellado recordó la repul
sa generalizada del pueblo es
pañol respecto a los recientes ac
tos terroristas. 

L a declaración de materia re
servada a esos secuestros, la jus
tificó en imperativos técnicos, 
encaminados a hacer más efec
tiva l a investigación en curso. 

Se autocalificó como "un mil i 
tar cien por cien", añadiendo 
que una de sus obligaciones con
siste en respetar la neutralidad 
del Ejército ante la política. 

Gutiérrez Mellado iniciará a 
partir de mañana una serie de 
contactos con colegas de otros 
países, también asistentes al co
loquio organizado por la "Socie
dad Alemana de Estudios para la 
Defensa". 

Entre el centenar de asistentes 
figuran los ministros de Defen
sa de Alemania Occidental y 
Gran Bretaña, el ministro por
tugués de Asuntos Exteriores, 

embajadores y especialistas en te
mas de Defensa. 

"UNA G R A N A L E G R I A " 
A l conocer en Munich el res

cate de Antonio María de Oriol 
y del teniente general Emilio 
Villaescusa, el vicepresidente pri
mero del Gobierno Español, te
niente general Manuel Gutiérrez 
Mellado, manifestó que sentía 
"una gran alegría". 

E l militar dijo que tenía plena 
confianza en las fuerzas del 
orden españolas. 

E n su breve declaración ante 
un grupo de periodistas, Gut ié
rrez Mellado concluyó afirman
do que las autoridades españolas 
no al terarán su programa de re
forma democrática. 

WASHINGTON, 11. — (EFE) . — 
Todavía en su luna de miel con 
los norteamericanos, el presidente 
Jimmy Cárter se enfrentó hoy a 
la primera manifestación de pro
testa delante de la Casa Blanca. 

Unas cincuenta personas se ma
nifestaron esta mañana solicitan
do de Cárter que ponga fin a to
das las consecuencias de los años 
de la guerra de Vietnam. 

Los manifestantes pidieron que 
se normalicen las relaciones con 
el Gobierno de Vietnam y se con
ceda un perdón general que ab
suelva a todos los que se negaron 
a luchar, tanto prófugos como de
sertores. 

La respuesta de la Casa Blanca 
fue realmente sorprendente si se 
tiene en cuenta la actitud de las 
anteriores administraciones hacia 
estos manifestantes en contra de 
la guerra de Vietnam. 

Se invitó a pasar al interior a 

un grupo en representación de los 
manifestantes, el cual dialogó con 
algunos de los ayudantes más di
rectos de Cárter, quienes les co. 
municaron que el presidente había 
sido puesto al corriente de la con
versación. 

Cárter, pocos días después de 
llegar a la Presidencia, cumplien
do sus promesas electorales con
cedió un amplio perdón para los 
piófugos de la guerra de Vietnam, 
pero dejó al margen a los deser
tores que abandonaron el Ejérci
to después de haberse incorporado 
a filas. 

En cuanto al posible restableci
miento de relaciones diplomáticas 
con el Gobierno de Vietnam, el 
embajador norteamericano en las 
Naciones Unidas, Andrew Young, 
manifestó recientemente ante el 
Congreso que tiene grandes espe
ranzas de que se produzcan den
tro de pocos meses. 

Q U A I I C E M I L P R O F E S O R E S , 
D E S P E D I D O S E N B U E N O S A I R E S 
Para redjicir el déficit presupuestario 
BUENOS A I R E S , 11.—(EFE).— 

E l Ministerio de Educación de ia 
provincia de Buenos Aires decidió 

NUEVA D E L H I , 11. — (EFE-REU-
TER) . — E l presidente de la India, 
Fakhruddin Al i Ahmed, ha muer
to hoy de un ataque cardíaco, ha 
informado la agencia "Samachar". 

E l presidente que tenía 71 años, 
regresó ayer de una visita oficial a 
Malasia, después de abandonar su 
proyecto de visitar Filipinas y Bir-
mania. 

E l martes canceló todos sus 
compromisos y aplazó un día su 
salida en dirección a Kuala Lum-
pur, aconsejado por los médicos, 
quienes dijeron qüe padecía ago
tamiento. 

Ahmed fue elegido presidente 
de la India en el mes de agosto de 
1974, consiguiendo más del 80 por 
ciento de los votos emitidos. Nom
brado por el partido del Congreso, 
en el poder, era el quinto presi
dente de la India y el segundo de 
religión musulmana. Ahmed nació 
en Delhl, en 1905. 

Su padre fue médico y su ma
dre pertenecía a una antigua fa
milia de Delhl, descendiente del 
poeta Urdu Mirza Ghalib. 

Abogado, educado en Inglaterra, 
entró a formar parte del Congreso 
indio en 1931. Fue encarcelado dos 
veces antes de que la India consi
guiera la independencia de Ingla
terra en 1947. 

Ocupó varios cargos ministeria
les, entre ellos los de Hacienda y 
Agricultura ,antes de suceder en 
la presidencia del país a V.V. Giri. 

Obreros ingleses tratan de 
agredir al ministro de Industria 

BIRMINGHAM, 11. — (EFE) . — 
E l ministro de Industria, Eric Var-
ley, tuvo que ser protegido por la 
policía esta mañana, al ser ataca
do por un grupo de obreros de la 
factoría "Bris Leyland". 

La visita del ministro a la fábri
ca, congregó a más de 3.000 ope
rarios que hicieron un ruidoso re
cibimiento a Barley, mostrándole 
su descontento por la política sala
rial del Gobierno. 

Con pancartas de "fuera el con
trato social", los manifestantes 
lanzaron gritos contra el ministro 
y los líderes sindicales, Jack Jones 
y Hugh Scanlori que le acompaña
ban. 

An entrar en la fábrica, un gru
po de obreros inició una acción 

de ataque a la comitiva, momento 
en que intervino la policía. 

Durante una hora, la factoría, 
que es la mayor de las que posee 
la "British Leyland" estuvo vir-
tualmente paralizada, al sumarse 
sus operarios a la protesta con
tra las limitaciones de aumentos 
salariales. 

E l objeto de la visita del minis
tro era convencer a los obreros 
y sus dirigentes sindicales de la 
necesidad de aceptar un año más 
de limitaciones salariales y, en el 
caso de la "Bristish Leyland", de 
terminar con las huelgas que inte
rrumpen seriamente la producción. 

Esta mañana estaban cuatro fac
torías paralizadas por huelgas, con 
más de 12.000 operarios en paro 
forzoso. 

FRACASO DE WALDHEIN EN ISRAEL 

hoy el despido masivo , de 15.000 
profesores al no renovarles su con
trato, se informó oficialmente. 

L a medida afecta a profesores, 
directores y vicedirectores de esta
blecimientos de enseñanzas, ayu
dantes de cátedra y laboratorio, 
preceptores, secretarios y bibliote
carios. 

E n su mayor parte, los afectados 
pertenecían a instituciones estata
les de Enseñanza Media y se ha
llaban sujetos a un régimen provi
sional, figura laboral extendida en 
la Administración Pública. 

Fuentes consultadas señalaron 
que el despido se inscribe en el 
marco de la aplicación de la Ley 
de Prescindibilidad y que contem
pla la eliminación de unos 300.000 
funcionarios públicos en todo el 
país co nel objetivo enunciado de 
reducir el déficit presupuestario 
fiscal. 

Estos despidos en la provincia de 
Buenos Aires, la más importante 
de Argentina, sucede al que hace 
pocos días afectó a un millar de 
trabajadores de la empresa estatal 
ferroviaria, en la que, según fuen
tes oficiales, se piensa prescindir 
de un total de 20.000. 

M A T A N A UN E J E C U 
T I V O 

BUENOS A I R E S , 11.—(EFE).— 
Un ejecutivo de la empresa meta

lúrgica «Tamet», una de las más 
importantes de Argentina, f u e 
muerto a balazos por un grupo no 
identificado aún, se informó hoy. 

L a muerte de Pedro Lombardero 
ocurrió ayer apenas salió de su do
micilio en la localidad de Florida, 
10 kilómetros de Buenos Aires, al 
ser interceptado su vehículo por 
otros desde el que fue acribillado a 
balazos. 

Lombardero desempeña la geíen-
cia de relaciones laborales de la 
empresa. 

A S A L T A N E L R E G I S 
T R O C I V I L Y R O B A N 
D O C U M E N T A C I O N 

BUENOS A I R E S , 1 1 — ( E F E ) . — 
Un comando extremista asaltó hoy 
una dependencia del Registro C i 
vil del distrito y robó una gran can
tidad de documentos y formularios 
en blanco de identificación y ac
tos civiles, informaron fuentes res
ponsables. 

L a acción ocurrió hoy en un ba
rrio de la capital argentina y en el 
hecho actuó un grupo armado íu> 
identificado que copó el local y 
desarrolló su operación en pocos 
minutos. 

Los judíos no aceptan la presencia de la 
"OLP" en la Conferencia de Ginebra 

SE FIJARA UN SOLO P R E C I O 
PARA LA HARINA PANiFICABLE 

• E L T I E M P O • 
E N L U G O 

Datos facilitados por el Observatorio Meteorológico de Punto 
Centro correspondientes al día de ayer: 

Presión, 7Í1,7; temperatura máxima. 8; temperatura mínima, 
2,6; humedad relativa del aire, 90%; dirección del viento, S.O.; 
velocidad del mismo, 36 Kms.h.; agua caída, 28,2 litros por metro 
cuadrado. 

E N T O D A E S P A Ñ A 
En las últimas 24 horas se han registrado chubascos en Galicia, 

vertiente cantábrica, Duero, Centro, Extremadura, L a Mancha, 
Ebro, Andalucía y puntos de Baleares, siendo estos muy débiles 
y dispersos en Levante, Tenerife y Lanzarote. También ha llovido 
en Ceuta y Melilla. 

Ha nevado en los sistemas montañosos y en general en alturas 
superiores a los 1.500 metros. Hubo tormentas en Galicia, Cabecera 
del Duero, Sistema Ibérico, Aragón y Cataluña, destacándose 50 
litros por metro cuadrado en Santiago de Compostela. 

Temperaturas extremas peninsulares: Máxima de 20 grados en 
Alicante y Murcia, y mínima de un grado en Soria. 

T I E M P O P R O B A B L E 
E l Servicio Meteorológico Nacional predice para hoy, en Gali

cia y vertiente cantábrica habrá lluvias y chubascos frecuentes; 
en el Duero, chubascos aislados; en Extremadura, Andalucía oc
cidental. Centro y Ebro, chubascos dispersos. E l resto del país 
estará parcialmente nuboso con chubascos dispersos. 

E L CAIRO, 11. — (EFE-UPI). — 
E l secretario general de las Na
ciones Unidas, Kurt Waldheim di
jo hoy que Israel había rechazado 
radicalmente la presencia de la 
Organización de Liberación' de 
Palestina en la reanudación délas 
negociaciones de paz árabe-israe-
lies. 

Tras su llegada a esta capital 
procedente de Jerusalén, y en la 
que sería la última etapa de gira 
por Oriente Medio, Waldheim 
aclaró que su misión de interme
diario para la reanudación de las 
conversaciones de paz árabe-sirae-
líes había fracasado. 

A l interrogarle los periodistas 
en el aeropuerto de E l Cairo si 
Israel había aceptado la participa
ción de la OLP en la Conferencia 
de Ginebra, "de algún modo" 
Waldheim contestó: "No, no han 
aceptado". 

Fuentes de las Naciones Unidas 
en Jerusalén anunciaron que a 
primeras horas de hoy Israel se 
opuso a cualquier fórmula de pre
sencia de la OLP en el proceso de 
negociación, tanto como entidad 
separada, o como parte de una 
delegación unificada árabe, o como 
participante tardío en la segunda 
etapa, o como un miembro que se 
ausentó tras recibir una invitación 
para asistir a la Conferencia. 

MADRID, 1 1 — ( C I F R A ) . — E l 
precio que se fija para la harina 
panificable no al terará al alza 
de los precios actuales de las 
harinas que se emplean para la 
fabricación de pan en régimen 
de precios autorizados, ni en con
secuencia, implicará una subida 
del precio del pan, han manifes
tado a " C i f r a " fuentes compe
tentes. 

Se ha llegado ya, de otra par
te, a un acuerdo para l a fijación 
de un solo precio para l a harina 
panificable transformable en pan 
de formatos y precios autoriza
dos. E l tema está en estos mo
mentos en fase de información 
ante las Direcciones Generales 
competentes, y de dar éstas su 

aprobación, pasará a ia Junta 
Superior de Precios para su es
tudio y posterior informe al Go
bierno. 

L a conclusión de fijar un solo 
precio va acompañada del esta
blecimiento de una horquilla de 
características para el producto 
que, según las citadas fuentes, 
garantizará la suficiente oferta 
en el mercado de harina panifi
cable para el pan en régimen de 
precios autorizados. 

E l poner precio fijo a la hari
na panificable es consecuancia 
de haber sido incluida en la l is
ta de bienes y servicios sujetos 
al régimen de precios autorizados 
desde el pasado uno de eneró.. 

Posible participación mayoritaría 
del Estado en la compañía 

"Transmediterránea" 
MADRID, 11. — (CIFRA). — Se 

encuentra ultimado el proyecto de 
adquisición por parte del estado 
de una participación mayoritaria 
en el capital social de la compañía 
"Transmediterránea", según han 
comunicado a "Cifra" en fuentes 
competentes del Ministerio de Co
mercio. 

Este proyecto, que será sometido 
a los accionistas de la sociedad, 
implicaría el dominio de "Trans
mediterránea" a través de un or
ganismo que pudiera ser el Insti
tuto Nacional de Industria median
te una de sus empresas, posible
mente la Empresa Nacional Elca-
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DEPORTES 
MAÑANA, A LAS C I N C O MENOS CUARTO 

El t D. lugo se juega el "tipo" ante el Orensi 

Hoy, a las 4, en el viejo "Angel Carro" 

Fútbol femenino entre el equipo de 
Magisterio y una selección gallega 

A las cuatro de esta tarde, en el 
viejo "Angel Carro" se disputará 
un partido de fútbol femenino en
tre el equipo de la Escuela Uni
versitaria de Formación del Pro
fesorado de E.G.B. y una selección 

Además del Oviedo, parece 
V a l e n c i a q u i e r e a 

e el 
o s i 

E l espectáculo es a beneficio de 
los alumnos de tercer año de Ma
gisterio con el fin de sufragar par
te de los gastos que acarreará su 
viaje de fin de carrera. 

Se trata de un partido intere-

sante, ya que con la selección ga
llega figuran jugadoras de calidad. 
No obstante el cuadro de la Escue
la de Magitserio confía en ganar 
el partido y adjudicarse así el tro
feo en litigio. 

Pero más que el resultado en si 
lo importante es el fin que se per
sigue: recaudar dinero. Y para que 
el dinero afluya se necesita que el 
público vaya al campo. 

Les recordamos que las localida
des se despacharán al precio dm 
cincuenta pesetas. 

UNA DUDA: ¿SE FUE M A R T E A LA m i " CON LA CARTA DE UBERTAD? 

Mañana, a partir de las cinco 
menos cuarto de la tarde, en el 
"Angel Carro" va a desarrollarse 
tina de las pruebas más trascen
dentales para el C. D. Lugo, que 
se juega el "tipo", porque de no 
vencer al C. D. Orense habría 
quedado totalmente descolgado, 
sin posibilidad de alcanzar ya 
la Segunda División "B". Y no 
crean ustedes que vencer al 
Orense va a estar muy al alcan
ce de la mano, aunque Moncho 
Lámelo diga que considera el 
partido más fácil que el del pa
sado domingo, porque el Gran 
Peña realiza mejor fútbol que 
ios de Las Burgas. 

-Pero el Lugo habrá de mejo
rar su actuación. De lo contra
rio... -le insinuamos a Lámelo. 

-Sí, debemos de superarla, 
porque el domingo hemos jugado 
relativamente mal. Y digo relati
vamente, porque el contrario era 
muy difícil, porqué era un equi
po que no arriesgaba nada, y 
luego tuvieron la suerte de que 
les marcamos un gol. 

- L a desgracia, querrás decir... 
-No, no, la suerte, porque a 

partir del tanto ellos se tuvieron 
que jugar todo a una sola carta. 
Si me remonto al primer partido 
de Liga en el "Angel Carro", 
que presencié, frente al Enside> 

sa, el Lugs perdía por tres a uno 
y Se tuvo lógicamente que ir al 
ataque con Ordax incluido. El 
partido estaba perdido y había 
que arriesgarlo todo. 

-Ya , pero a veces defender 
también es peligroso. Sólo de
fender, quiero decir... 

-Pero cuando se está ganando 
es prudente. Lo hemos visto en 
el último partido internacional de 
Irlanda - España. Y si Kubala, 
con la flor y nata del fútbol es
pañol mandó al equipo replegar
se, por algo sería. Que conste 
que muchas veces no somos los 
entrenadores quienes mandamos 
replegar a ios equipos, sino que 
son los contrarios los que man
dan y hay que replegarse a la 
fuerza. 

¿SE INTERESA E L VA
LENCIA POR DOSI? 

Se dijo que el Oviedo estaba 
interesado por Dosi. O para ser 
más exactos lo anunció García 
Pena. 

Pero también circulan rumo
res de otro equipo de campani
llas, concretamente el Valencia, 
lo pretende. No sabemos lo que 
habrá de cierto, pero si es así se
ría cuestión de "preparar" un 
traspaso en condiciones. 

¿QUE PASA CON IRIARTE? 
Unos aficionados se han per-

t»TTTTTTTYYV 
M 

La directiva del Lugo no solicitó ante * 
la Federación Gallega permiso para * 

celebrar la asamblea 

J o s l Luis Teijeiro: "Creo que lo que intentan 
es arreglar sus cuentas para incrementar más 

los gastos del Club" 

Ayer se personó en nuestra Re
dacción don José Luis Teijeiro 
Castro, el cabeza visible del gru
po de socios que desea tomar las 
riendas del C. D. Lugo, que mo
mentos antes se- había puesto en 
contacto con la Federación Galle 
ga de Fútbol al objeto de infor 
usarse sobre si la directiva soli
citó o no permiso para celebrar 
la asamblea. 

— E l caso es que —nos ha di
cho— en la Federación, ni el se 
ñor Guillén, ni los señores De Lia 
no y Ferreiro saben nada de di
cha asamblea. 

Añade: 
—Por eso me he personado aquí 

en E L PROGRESO —y tú eres tes
tigo— para repetir la llamada y 
nos ratificaron la información di 

(Pasa a la página 20) 

NOTA DEL CLUB DEPORTIVO LUGO 
El encuentro del próximo día 13 contra el C.D. Orense se 

acordó, en reunión de esta junta directiva, declararlo MEDIA JOR
NADA ECONOMICA para el que regirán los precios siguientes: 

LOCALIDAD PUBLICO SOCIOS 

Tribuna 500 200 
Preferencia 400 150 
Preferencia (fémina e infantil) ... 200 75 2rada "'— ... . ... 250 100 
Grada (fémina e infantil) ... 150 50 
Grada especial ... ,. ... ... 75 _ 

Los señores socios de HONOR y PROTECTORES quedan EXEN
TOS de esta medida. 

Los niños menores de 10 años tendrán libre entrada al campo. 
A partir de hoy, a las siete y media de la tarde, se pondrá 

a la venta las LOCALIDADES en los locales del club, igualmente 
f6 'JfiPaeha^n el domingo desde las DOCE de la mañana hasta 
las DOS de la tarde en el mismo local. 

Las taquillas del Estadio se abrirán a las TRES Y MEDIA. 
Las señoras de los señores SOCIOS tendrán libre entrada ai 

campo. 
LA JUNTA DIRECTIVA 

sonado ayer en nuestra Redac
ción para Informarse de lo que 
había ocurrido con i Harte, que 
se marchó a cumplir el servicio 
militar. Parece ser que triarte 
se fue con la carta de libertad 
en el bolsillo a cambio del dine
ro que se le adeudaba. 

Nos cuesta trabajo creer que 
la directiva haya caído en ese 
error, porque Iriarte es uno de 
los mejores jugadores con que 
cuenta el Lugo. 

M A L O C A 

Mañana, en el viejo "Angel Carro" 

LUGO ATLETICO-CIRE DE MELLID 
E l domingo, a las doce de la 

mañana, en el viejo estadio "An
gel Carro", se celebrará el encuen
tro correspondiente a la Liga de 
la Montaña, entre el Lugo At. y 
el CIRE de Mellid, partido que ha 
despertado mucha expectación, 
porque el cuadro local no puede 
permitirse el lujo de perderlo, si 
quiere tener opción a uno de los 
primeros puestos de la tabla. 

Realmente, solo conocemos al 
CIRE de referencias, y poco, por 
lo que no podemos hacer un aná
lisis profundo de este equipo, 
puesto que probablemente no an
daríamos muy acertados, Pero lo 

que sí podemos decirles, es qu« 
el Lugo At . tiene un buen equi
po, y que en esta temporada quie
re conseguir uno de los puestos 
privilegiados. Esto nos hace pen
sar que el domingo van a salir • 
por todas, y que puede resultar 
el encuentro porque en el conjun
to lucense hay hombres que pue
den brindar una buena actuación 
a los espectadores. 

Resumiendo, presumimos un 
partido sumamente interesantej 
con el aliciente de ver en acción 
a un CIRE que dicen cuenta con 
alguna que otra individualidad. 

M. M. 
^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ 

EL RIVAL A EXAMEN 

Orense, 
osla en 

Casimiro en 
el ataque, mejoro 
Atlético (cinco a 

• I O S R 0 J I L L 0 S DISPONEN, PRACTICAMENTE, 

DE TODA LA PLANTILLA PARA LUGO 

ORENSE.— (Especial para EiL 
PROORíESO). 

Ahora que me entero de que 
García Pena puede ser que en la 
próxima semana deje la presiden
cia del Lugo, casi es obligado 
empezar refiriéndose a Docabo 
Novoa. Un hombre que adelanta 
el dinero que haga falta para las 
necesidades que él estima que el 
club tiene. No le pone freno al 
asunto. Y es posible que ha ade
lantado dinero —real, y no es 
cuento— por una cantidad equi
valente a unos treinta y cinco 
millones de pesetas. Es más, creo 
que me quedo corto. 

Pero el Orense ahí está. L u 
chando. Porque yo creo que en el 
fondo, Docabo aún no ha perdido 
las esperanzas de que el Orense 
sea campeón. Digo esto porque 
el domingo último, que se jugó 
contra eJ Bilbao, los orensanis-
tas fueron concentrados el vier
nes. Y ya verán como no me 
equivoco si les digo ya ahora que 
seguro que el Orense está en L u 
go el sábado... Y ya ven como 
va la tabla. 

M A U T I A L A Y CONSERVA
DOR 

Martialay, el ex-ferrolano, es 
un conservador. Juega siempre 
con los mismos. Hasta no hace 
cambios. Pero tuvo la desgi-acia 
que los "grandes" no estuvieron 
en línea, todos, nunca a lo largo 
de esta liga. 

Curiosamente llegan a Lugo 
disponiendo de casi todos. Que
dan en el dique seco Pablo, un 
muchacho de Verín que no aca
ba de arrancar por culpa de 
unas dolencias, Tucho, que anda 
renqueante también, y Casado, 
que acaba de ser operado de me
nisco. Pero los demás, están to
dos. 

E L EQUIPO GRANDE 
E l Osense, que no acababa de 

convencer, creo que al fin ha 
hallado la formación ideal. Sán
chez, portero veterano que Jugó 
en el Baracaldo, Celta y ahora 
Orense, se ha hecho con el pues-

Este es el equipo del Orense que, con estos mismos hombres, 
posiblemente alinee contra el Deportivo Lugo. Son, en realidad, 
los mismos que triunfaron contra el Bilbao Atlético: Sánchez, 
Fuertes, Casimiro, Etanch, Teixldó y Somaza, en cuclillas, y Dacos-
ta, José Luis, Antonio, Sames y Pachín, a quienes vemos de pie. La 
foto tiene el detalle de que era la reaparición de Casimiro, después 
de nueve meses, por fractura de tibia y peroné en Monforte, y 
Casimiro, que salió al campo con su hijo, que aparece en brazos 

de Antonio. (Foto Reza) 

to tras una temporada anormal, 
entre lesiones, recuperaciones y 
sanciones. L a defensa contó siem
pre con José Luis —el capí— y 
Fuertes, en los laterales, y con 
Blach y Salmos en el centro. Pe
ro estos dos "juegan demasiado 
al fútbol" y por el medio —¿ver
dad Ordax?— hay que imponer 
respeto. Casimiro tenía que vol
ver, y al fin lo ha hecho, tras una 
lesión que le tuvo apartado del 
fútbol nada menos que nueve me
ses. Y l a cobertura —lógico Or
dax— ha mejorado con Casimiro' 
muchísimo. Por lo menos esa es 
la imipresión que ha dado ©1 do
mingo en Orense. 

Samos se fue al centro del 
campo. Damos está cedido por 
el Atlético de Madrid al Orense, 
ya que cumple aquí el servicio 
militar. Completan el trío Pachín, 
como interior retrasado, y Te i -
xidó, que llegó a Orense proce
dente del Barcelona, en la opera
ción de Tomé. Vinieron él y Pou-

sada quedando en propiedad del 
Orense Teixidó. Samoa, más de
fensivo, los otros dos, son de los 
que "gustan de ver puerta". 

Y ya el trío de ataque, Anto-
aio, a finales de la temporada 
pasada, estaba entre libertad y 
retención, pero, contra la opinión 
de varios, se quedó. Lo curioso, 
es que resultó este año ser el 
.grande suyo, y Antonio, nos tiene 
sorprendidos con su habilidad, su 
capacidad de trabajo, su veloci
dad... E n la parte izquierda un 
Somaza que es lo mismo que A n 
tonio, quizás con más genio, pe
ro puesto del otro lado. 

E l problema estaba en el me
dio. Jugaba Pachín, pero no aca
ba de convencer porque "Pacho" 
como le llaman cariñosamente 
sus compañeros, necesitaba mu
cho campo, y el medio, les iba a 
poco. Porque estaba muy marca
do, cosa que no es difícil, porque 
no es lo suyo la corpulencia. Hu-

(Pasa a la página 20) 
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C O T I Z A C I O N E S D E B O L S A 
F A C I L I T A D A S P O R E L -

B A N C O D i : B I L B A O 

BOLSA DE MADRID BOLSA DE BARCELONA BOLSA DE BILBAO 

jMomínal ACCIONES Ultima 
Cotización 

BANCOS Y s 
500 
500 
250 
500 
500 
500 
500 
500 

1.000 
150 

1.000 
500 
250 

1.000 
500 
500 
500 
500 
500 

1.000 
1.000 
1.000 

l!M'='MS^M--illM.<l-IIWWi 

Büuao 
Central 
Banesto 
Exterior 
Fomento 
Guipuzcoano 
Hispano 
Ibérico 
I . de Cataluña 
López Quesada 
Mercantil 
Popular 
Santander 
Urquljo 
Vizcaya 
Bankunión ..... 
Seguros Aurora 
Unión y Fénix, Seg. 
Herrero 
Pastor 
Noroeste 
Bankisur 

500 
500 
250 
500 

1.000 
500 
500 

Cartunbao 
Cartisa 
Fibansa 
Figranvisa 
Finsa 
Grai. inversiones 
Popularinsa 

500 Üiectra de Viesgo . 
500 Reunidas Zaragoza 

5.000 Fecsa (G) 
1,000 Fecsa (P) 
1.000 Fenosa ... 

500 Hid Cantábrico .... 
500 Hid. Cataluña 
500 Hidrola 
500 Iberduero 
500 Sevillana 
500 U. Eléctrica 

500 Altos Hornos 
500 Duro-Felguera 

1.000 Echevarría 
1,000 Fasa-Renault 

500 Santa Bárbara 
500 Mat y Construc. ... 
500 Santa Ana ..... 
150 Poníerrada 
500 Motor Ibérica 
500 Nueva M. Quijano . 
500 Olarra 

1,000 Seat 

500 Metro 
500 Naviera Aznar 
500 Transmediterránea 

500 Cros 
500 E, e L Aragonesas -
500 Cepsa —•• 
500 Flrestone Híspanla ~. 
§00 Papelera Española ... 
500 Papelera de Leiza ... 
500 Papeleras Reunidas . 
500 Petrolíber 
500 Sniace 
500 U E Río Tinto 

1.000 V Rpíinprp F^nañola 
INMOBILIARIAS Y AUXILIARES 
DÉ LA CONSTRUCCION 

600 Asia ni. 
500 Cementos Lemona 

1.000 Cristalería Esoañola . 
500 Dragados 
500 l . Colonial «... 
600 L Metropolitana ...... 
500 ürbis 
500 Valderribas 
500 Vallehermoso 

500 Campsa 
500 Tabacalera 
500 Telefónica 

Corp. ^ancobao ...... 
" E l Aguila" 
Ebro 
Finanzauto 
Finanz v Servicios .. 
Galerías Preciados ... 
Gral Azucarera 
Koípe 
Savín 
Tabacos Filipinas .... 
Rutnaslna 

500 
500 
500 
500 

1.000 
500 
500 

1.000 
1.000 

500 
1.000 

Planínver 1 
Planinver '> 

NOTA: 
O. - dinero. P = papel 
Gx = dvcíp t"v •'•ho. 

459 
481 
321 
472 
430 

307 
378 

344 

344 
494 
396 
375 
200 

425 
725 
508 
262 
565 

115 
240 
165 

Cotización 
del día 

447 
469 
315 

300 
368 
337 

335 
480 
392 
365 

Ultima 
Cotización 

Cotización 
del día 

Ultima 
Cotización 

Cotización 
del día 

160 
210 

90 
76 
84 
86 
99 
91 
83,50 

100,76 
111,75 
96 50 
98,75 

78 
90 

95 

73,25 
80 

115 

129 
230 
94 

108 
84 

296 

95,25 
151,50 
135 
188 
64 

179 

450 
410 

150 
129 
160 
170 

248 
155 
109,50 

103 
115 
430 
199,50 
195 
270 
115 

140 

74,80 
69,04 

115 

200 

74 

84,50 
99 
93 
83 

100,25 
110,50 
94 
94 

75 
86 

80 

120 

94 

108 
82,25 

292 

130 

64 
176 

128 
155 
167 

245 
170 
108 

102 
115 
430 
199,50 
195 

113 

74,37 
68.64 

460 
478 
318 
465 
4^5 

305 

290 
346 

345 
489 
400 
379 
196 

506 

115 

160 
219 

454 
469 
315 
462 

305 

288 
332 

335 
484 
394 
365 
200 

77 
91 
87 

82 
100 
112 
95 
95 

79 

73 
76 

197 

97 

110 
84 

295 

153 
137 

69 
180 

114 

414 
123 

248 
167 
109,50 

102 

199 
201 

117 

400 

74,80 
69,04 

208 

76 

85 

82 
100 
110 
93 
94 

75 

196 

107 
82,50 

290 

148 
130 

64 
175,50 

110 

123 

460 
468 
320 

395 
305 
387 
290 
340 

335 
490 
404 
375 
200 

1.560 

116 

100 
118 

76 

95 

100,50 
112,50 
96 
97,50 

80 
90 
66 

91 

233 

56,50 

86 
291 
200 
97 

152 
139 

63 
180 

185 

413 

109 

102 

199 
199 

117 

400 

74,37 
68,64 

255 
171 
110 

101 

440 
199 
200 

122 
185 
188 

74,80 
69,04 

450 
485 
312 

400 
300 

290 
332 

337 
480 
396 
365 
196 

117 

88 

100 
110 
94,50 
95,50 

78,50 
90 
60 

230 

84 
288 
200 
95 

149 
129 

176 

185 

400 

241 
175 
109 

103 

199 
195 

185 
183 

LA BOLSA EN MADRID 
B A R C E L O N A Y B I L B A O 
M A D R I D , 11. — ( C I F R A ) . — 

Finaliza la semana en la Bolsa, 
en forma acusadamente descen
dente. Estos descensos se vieron 
reflejados de forma muy marcada 
en el índice general que bajó 1,33. 
Todos los grupos reflejaron estos 
descensos sin que ninguno de ellos 
se salvase de los retrocesos. Cie
rre,, igualmente, poco optimista 
con predominio del papel sobre 
©1 dinero. L a Bolsa acusó sin du
da los acontecimientos negativos 
que, de nuevo, se han producido. 

De un total de 138 clases de 
valores contratados en renta va
riable, 14 suben, 67 bajan y 57 
no varían. 

Indice general de la sesión: 
89,95 contra 91,28. 

— -k — 

B A R C E L O N A , 11. — ( C I 
F R A ) . — E n la última sesión de 
la semana el mercado ha mos
trado mayor debilidad, siendo ia 
presión de la oferta insistente en 
todos los sectores. Como conse
cuencia de este mayor predomi
nio de la oferta, las pérdidas han 

sido de mayor amplitud que en 
las jornadas precedentes. 

A I cierre prevalecían las posi
ciones vendedoras. 

E n total se han contratado 102 
clases de acciones, de las que 12 
suben, 47 bajan y 43 no exiperi-
mentan variación. 

E l índice general ponderado, 
pierde 1,71 puntos y cierra a 
89,68. 

B I L B A O , 11 — ( C I F R A ) . — 
L a sesión de cierre ha resultado 
negativa, influyendo tanto la falta 
de actividad que ha acusado la 
Bolsa como la tendencia depresi
va que ha caracterizado su desa
rrollo, al ceder toda resistencia 
ante la falta de demanda. 

Las rectificaciones favorables 
constituyen excepción en el resul
tado que prevalece al final. 

Se deducen perspectivas muy 
poco favorables frente al próximo 
período, al dominar la posición 
vendedora en todos los corros. 

Indice general, 89,86 — 1,55. 
Suben 6, bajan 43 y repiten 32. 

MERCADO DE DIVISAS 
BILLETES DE BANCO EXTRANJEROS 

Billetes correspondientes a las di
visas convertibles admitidas a coti
zación en el Mercado Español. 

1 Dólar USA Billete grande (1) „, 
1 Dólar USA Billete pequeño (2) , 
1 Dólar canadiense 
1 Franco francés 
1 Libra esterlina (3) 
1 Franco suizo 

100 Francos belgas 
1 Marco alemán 

100 Liras italianas (4) 
1 Florín holandés 
1 Corona sueca (*) ,. 
1 Corona danesa 
1 Corona noruega 
1 Marco finlandés 

100 Chelines austríacos 
100 Escudos portugueses (5) 
100 Yens japoneses 

Comprador 

Pesetas 

Otros billetes 

1 Dirham 
100 Francos C,F.A, ... 

1 Cruceiro 
1 Bolívar 

100 Dracmas» griegos 

67,37 
66,70 
65.65 
13,55 

115,62 
26.83 

182,12 
27.89 
7,32 

26,68 
15.75 
11,32 
12,64 
17.55 

391,30 
199.44 
23,22 

10,69 
27.19 
4,45 

15,47 
No disponible 

Vendedor 

Pesetas 

69,90 
69.90 
68,44 
14,06 

119.96 
27.84 

188.95 
28,94 
8.05 

27,68 
16.42 
11,80 
13,18 
18,30 

407.93 
207,92 
23.94 

11,14 
28,03 
4,59 

15,95 
No disponible 

74,37 
68,64 

Cambios del día, CBolsa y moneda Éxtr.l desde las 1 5 h . ( t r e S t O f d e ) 

llamando al teléfono n * a i a i 4 B 

S E R V I C I Q T O T A L 

(1) Esta cotización es aplicable para los billetes de 10 dólares USA 
y denominaciones superiores. 

(2) Esta cotización es aplicable para los billetes de 1, 2 y 5 dóla
res USA. 

(3) Esta cotización es también aplicable a los billetes de 1, 5 y 
10 Libras irlandesas emitidos por el Central Bank o£ Ireland 

(4) Cambios aplicables para billetes de denominaciones de hasta 
10.000 Liras. Queda excluida la compra de billetes de 20.000. 
50.000 y 100.000 Liras. 

(5) Las compras se limitan a residentes en Portugal y sin exceder 
de 1.000 escudos por persona. 

{•s Queda excluida la compra de billetes de denominaciones supe
riores a 100 coronas suecas. 

BOLSA DE DIVISAS 

Dólar U.S.A 
Marco alemán 
Franco francés 
Libra esterlina 
Lira italiana • 
Dólar Canadá 
Franco suizo 
Franco belga comercial 
Franco belga financiero 
Florín 
Corona sueca 
Corona danesa 
Corona noruega 
Marco finlandés 
Chelín austríaco 
Escudos portugueses ... 
Yens 

Comprador 

68.880 
28.612 
13.842 

117.777 
7.804 

67.261 
27.360 

186.323 
185,860 
27.364 
16,158-
11.578 
12.999 
17.972 

401.749 
24.143 

Vendedor 

69.080 
28.755 
13,896 

118,396 
7,835 

67.525 
27.494 

187.371 
187.411 
27.498 
16.243 
11,631 
13,061 
18,071 

405,280 
24,256 

HERMANDAD DONANTES DE SANGRE S. S. 
"Hoy también se mide el grado de desarrollo de un 

i país por el consumo de sangre. Frente a los 16 c/e de 
Gran Bretaña y Países Escandinavos, o los 14 e/c. de Fran
cia e Italia. ESPAÑA NO PASA DE LOS "3 c/c. por habí-

j tante y año". 
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B A L O n C E ^ C O 

E BRKMJAN SIN POSIBILIDADES EN BADAIONA, FRENTE A l 
JUVENTUD. - Y EL VERSALLES DISPUESTO A BAR LA BATALLA POR 
E TRIUNFO EN VIGO. - EN LA MISMA FECHA EN OUE EL CELTA 

FEMENINO PUEDE PROCLAMARSE CAMPEON BE 
E l signo de los dos equipos que 

representan hoy día al balonces
to lucense en categoría nacional 
continúa siendo totalmente dis
par, porque L a Casera - Breogán, 
después de la injusta derrota que 
el domingo pasado le infligió el 
Bica's de San Sebastián, se des
plaza a Badalona para enfrentar
se al renovado Juventud, tercer 
grande de la Liga, sin la menor 
posibilidad de éxito, porque si el 
cuadro de la Penya ya se impuso 
en nuestro Pabellón Municipal 
de Deportes, por 99-81, en el par
tido de la primera vuelta, dispu
tado el 14 de noviembre último, 
las circunstancias han variado 
desde entonces y no precisamente 
para mejorar en lo que a nuestros 
colores respecta. 

Pero, si en Badalona no po
demos esperar nada, cual no sea 
que el Breogán tenga una actua
ción digna, como ya lo consiguió 
en su anterior viaje a tierras ca
talanas, en que perdió con el F . 
C. Barcelona por 105-73, en cam

bio si que tenemos depositadas 
grandes esperanzas en que el Ver-
salles sea capaz de arrancar un 
resultado favorable en Vigo, con
tra el Bosco, que en la jornada 
postrera fue derrotado en La 
Coruña por el Santa María del 
Mar por un tanteo claro y expre
sivo como fue el de 73-58. 

; En estos momentos, la clasifica
ción en Tercera División —con un 
partido pendiente para el Versa-
Ues, contra el Riazor, en La Co
ruña-- es como sigue: 

En cabeza el O.A.R., de Ferrol, 
con 28 puntos, seguido por el 
Versalles con 24; Inmaculada de 
Gijón, con 21; Covadonga, tam
bién de Gijón, con 20; que son 
los mismos del Bosco vigués: 
Santa María del Mar, 18; Tirso dé 
Molina y Peleteiro, 14; Hispánico 
leonés, 10; Riazor, 9; Ademar, de 
Vigo, 8; Deportivo Orense y Ma
nuel Alvarez —otro histórico ve
nido a menos—, cerrando la ta
bla, igualmente con ocho puntos. 
• De estos datos puede colegirse 

C O M I T E D E C O M P E T I C I O N 
Partido Los Julas-Lucus, 6-2-77. 

Con motivo de los incidentes ocu
rridos en el partido Los Jalas-
Lucus, se sanciona a los Jugado
res del primer equipo señores, 
Castro J . M., Corral J . C , Ríos 
J . e Iglesias J . M. con 16 par t í -
dos por agresión consumada y 
repetida al árbitro del encuentro, 
asimismo, se da por finalizado di
cho encuentro con el resultado 
que registraba el acta del en
cuentro en el mometno de la sus
pensión, todo ello de acuerdo con 
los artícuilos 216 e) y 253 del R e 
glamento General de Competi
ción. 

Partido Breogán - Xógara, del 
6-2-77.— Se amonesta al Jugador 
del Xógara, Orol P. M., por com
portamiento incorrecto y desaca
to a las decisiones arbitrales, de 
acuerdo con el artículo 215 del 
Reglamento General de Compe
tición. 

P A R T I D O S P A R A E S T E 
F I N D E SEMANA 

SABADO, D I A 12 
Juveniles: 
L a Merced-Maristas, a las 17 

en L a Merced (Sarria) . 
Júnior : 
Versalles-Ademar, aplazado. 
Estudiantes-Olímpico, a las 

en Polideportivo Instituto. 
DOMINGO, D I A 13 

Estudiantes-Versalles, a las 10,30 
en Polideportivo Instituto. 

Olímpico-Xógara, a las 17 en 
Polideportivo O J E . 

Breogán-Sant Yago, a las 10 
en Pabellón. 

Sénior: 
J . Revelación-Sarriana, a las 

11,30 en Seminario Menor. 
Universitario-Irmandiños, a las 

11,15 en Pabellón. 
Lucus-Hintes, a las 12,30 en Pa

bellón. 
Estudiantes-Ademar, a las 12 

en Polideportivo Instituto, 
Los Julas-Dickens, a las 18,30 

en Polideportivo O J E . 

CARNAVALES EN LA TOJA 
SABADO 

GRAN BAILE 
DÍA 

DE DISFRACES! 
EN EL GRAN HOTEL 

• Cena típica gastronómica. 
• Postre del carnaval. 
•k Queimada. 
• De madrugada: Chocolate 

ANTROIDO. 
con bizcochos y quema del 

Y además... PREMIOS a la mejor pareja de disfraces 
Prhner premio: Un televisor portátil y productos La Toja. 
Segundo premio: Camelia de Plata. 
Tercer premio: Figura de Sargadelos. 

j ¡¡DISFRUTE DE UNA GRAN NOCHE 
EN LA TOJA!! 

1.200 pesetas por persona todo Incluido 
2.100 pesetas con «loiamiento y desayuno del domingo 

PLAZAS LIMITADAS 
Central de reservas: Teléfono (986) 730025. Tolex 83188 . La To|» 

O directamente en su Agencia de Viales 

que, tal y como están las cosas, 
es prácticamente el Versalles el 
único adversario capaz de in
quietar al O.A.R., si bien mate
máticamente otros clubs tengan 
todavía posibilidades y entre ellos 
el propio Bosco que, con hombres 
de calidad como Muñoz y firmes 
promesas del deporte de la ca
nasta, como Alberto y Rodríguez, 
no es ni mucho menos un rival 
desdeñable. 

Pero la sensación en Vigo la 
constituye el choque Celta-Evax, 
en que se decidirá el título de la 
Liga femenina, con pronuncia
miento totalmente favorables pa
ra las jugadoras víguesas, porque 
el Evax va a encontrarse con 
un ambiente enfervorizado —las 
seis mil localidades del Pabellón 
de Las Traviesas se han agota
do— tanto por los éxitos de su 
Club como por el tratamiento da
do a Marisol Faino en la escanda
losa portada y páginas interiores 
de "Don Balón" de fecha 30 de 
noviembre pasado, y porque la 
primera acusación respecto a la 
feminidad de la Jugadora valli
soletana partió al parecer de Nu
ria Arguelles, delegada del Evax, 
a quien la Federación Catalana 
le ha recomendado que no viajara 
a Vigo. Flaco servicio, pues, el que 
José María García le prestó al 
club catalán, porque en este caso 
sí que podría decirse que "salió 
el tiro por la culata". 

G. 

Caeíro cesa como 
entrenador del 

Ferrol 

a 

le 

el 

E L PERROOL D E L C A U D I 
L L O , 11.— ( A L F I L ) . — m entre
nador del Racing de Ferrol, 
Caeiro, ha sido cesado por la di
rectiva del club ferrolano, que 
celebró una reunión urgente en 
la que estudió la marcha del 
equipo en la Liga. 

Por el momento aún no ha sido 
decidido el sustituto de Caeiro, 
aunque en círculos futbolísticos 
se especula con la posibilidad de 
que el puesto pueda ser cubierto 
por Leardi, que ya entrenó 
otros equipos de la región. 

Caeíro manifestó que no . 
había sorprendido el cese porque 
desde hace algún tiempo exis 
t ían discrepancias entre él y 
presidente del Club. 

S.D. MILAGROSA 
Los jugadores de la S.D. Milagro

sa deben de personarse mañana, 
domingo, a la una y media de la 
tarde, en la Cafetería Mallorca pa
ra desplazarse seguidamente a Ta
beada. Los convocados son: José 
Luis, Guntiñas, Pablo, Otero, Toñi-
to. Cora, Vilabella, Mundi, Traste, 
Viñas, Lolo, Sanchis, Pascual, So
brado y Víctor, 

FUTBOL-SALA 
En la noche de ayer se ha cele

brado el encuentro que empareja
ba a los equipos Sevillas La Cade
na-Visitadores Médicos, en el Pa
lacio de los Deportes. En un en
cuentro muy disputado, aunque 
por los goles no lo parezca y en el 
cual imperó la deportividad sobre 
todo. Vencieron los primeros por 
el tanteo de 4-a 

l a jornada y sus p r o B é s l i c o s 
E l análisis de la jornada en la División de Honor nos ofrece 

un pronóstico totalmente casero, incluso en Valladolid y a la ex
pectativa de que el domingo siguiente se desplace el F C Bar
celona a Madrid, para enfrentarse al Estudiantes, con el peligro 
de despedirse quizá definitivamente del tan añorado título Estos 
son los encuentros: 

JUVENTUD — La Casera-Breogán 
PINEDA — Basconia 
BARCELONA — Cotonificio 
MADRID — Manresa 
DICO'S — Estudiantes 
VALLADOLID — Hospitalet. 

En la Primera División femenina el interés se encuentra aca
parado por el encuentro de Vigo, en el que el Celta es para nos-
otros franco favorito por los motivos que exponemos en otra in
formación que el lector hallará en esta misma página. Los res-
tantes partidos podríamos considerarlos casi como de mero trámite-

TABACALERA — M. Lérida 
CREFF — M. San Sebastián 
CELTA - - Evax 
HISPANO FRANCES — E . Alcoy 
MATARO — Tenerife 
M. Hispalense — L'OREAL. 

Respecto a la Segunda División masculina, continúan siendo ¡ 
francos favoritos para el ascenso Granollers y Mataré, pero puede 1 
darse la circunstancia de que ambos pierdan en sus desplazamien
tos a Madrid y Santa Cruz de Tenerife, según nuestros lectores 
podrán comprobar: 

VALLEHERMOSO — Granollers 
OBRADOIRO — Castellar 
NAUTICO — Mataré 
L A S A L L E — Canarias 
MOLLET — Bosco 
LIRIA — Miraflores 
AGUILAS — Universitario. 

Y , finalmente, en Tercera División, nuestras ilusiones están 
puestas en Vigo en el choque Bosco-Versalles, pese a la circuns
tancia de que en la cancha bosquista no ha ganado nadie hasta 
la fecha, después de pasar por allí casi todos los grandes: O.A.R., 
Covadonga, Inmaculada y Santa María del Mar. A ver si el club 
lucense es capaz de vencer la racha. 

E l pronóstico es este: 
M. Álvarez — O.A.R. FERROL 
COVADONGA — Santa María del Mar 
BOSCO — Versalles 
ORENSE — Ademar 
Hispánico — INMACULADA 
PELETEIRO — Riazor 
Descansará el Tirso de Molina. 

G. 

SARRIA: Ráfagas deportivas 
SARRIA. — (De nuestro corres

ponsal, VILLARABID) . 
Se empató en La Estrada. Buen 

resultado para la Sarriana y más 
si se tiene en cuenta que el equi
po era mucho de circunstancias. 

— oo O oo — 
Guillermo de extremo, buen de

but. Marcó un gol que dio un po
sitivo. 

— oo O oo — 
Torres, bien. Siso, Quico y Ro

berto, libraron un gran partido de 
contención. Claro que al fallar los 
delanteros locales, descontrolaban 
bastante a éstos. 

— oo O oo — 
Toñín comenzó algo titubeante, 

para ir mejorando después. 
— oo O oo — 

Nono, labor sorda pero eficaz 
Lillo, también nos gustó. Aguantó 
todo el encuentro y a veces se 
fue adelante apoyando. 

— oo O oo — 
A Villa no le iba el campó. Lo 

intentó todo, labor incomiable 
— oo O oo — 

Lajosa luchó, pero bajó en ren
dimiento. Lo marcaron bien, pero 
mucho mejor a Díaz. A l lucense 
ya le conocía bien Picho Suárez. 
Siempre estaba encima de sus ju
gadores. "Atención al nueve", les 
decía. 

— oo O oo — 
En resumen, sin jugar para la 

galería se ganó un punto y más 
importante todavía. Nuevamente 
hay positivos. 

— oo O oo— 
La jornada fue muy buena para 

los tres provinciales. Cosa que nos 
alegra, aunque haya algún "aficio
nado" que jamás comprendió el 
fútbol, aunque sepa reglas acadé
micas rebuscadas. 

— oo O oo — 
E l Estradense lo encontramos 

mucho más bajo. Claro, está aten
diendo a un campeonato de juve
niles a rango regional. Eso cuenta. 
Lo quisiera para sí la Sarriana. 
Del equipo titular le faltaban cin
co el pasado domingo. Los juveni
les jugaban en Noya. 

•— oo O oo — 
£1 campo de L a Estrada no tie

ne hierba, pero está seco y tiene 
Tinos cortes laterales por los cua
les corre el agua y lo seca en po
cas horas. Enseñanzas que nos 
dan por "esos campos de Dios". 

Bello, el jugador lucense que es
tá rindiendo bien en la Sarria
na y que precisamente cuando 
atravesaba el mejor momento, 
indiscutible en el cuadro titu
lar de Bolita, vinieron a por él. 
En el Sarriana - Vivero, duran
te más de 87 minutos, fue foco 
de atención preferente y a tres 
minutos del final... repelió y 
vio la tarjeta roja... Una pena. 
La Sarriana notó el pasado do
mingo su falta y la notará tam
bién el próximo, en Santa Isa
bel. Lo que más sentimos toda
vía es que sucediese como suce
dió esta expulsión... Nada nos 
satisface que su oponente en 
aquel momento haya sido cas
tigado con cinco partidos. Eso 
no beneficia a nadie. Espere
mos que Bello siga preparán
dose debidamente para su vuel
ta al equipo, el día 20, si es que 
Bolita lo considera oportuno, 
en el Sarria - Noya, que se dis
putará en As Insnas. 

Ahora, la Sarriana tendrá qu« 
viajar de nuevo a SaMiago, par» 
enfrentarse en Santa Isabel al Vi» 
ta Alegre. Ya no es el equipo coni' 
postelano un Estradense... Poi 
otra parte, también hay que tener 
en cuenta que Bolita tendrá m¿« 
gente para componer su equipo. 
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DEPORTES 
El domingo se jugarán los partidos del 
primer grupo de Tercera 
L A R B D O (Santander). 11. — 

(AlíFID.— E l domingo se Juga
rán los partidos del primer -gru
po de la Tercera División de fút
bol, al encontrarse inconvenien
tes para un paro, según alegan 
algunos equipos que ya incluso 
se han puesto de viaje haoia tie
rras norteñas. 

E l Club Deportivo Laredo ha 
celebrado uná reunión hoy en la 
que ha dado cuenta, de las adhe
siones recibidas por clubs de fút
bol tanto gallegos, como asturia
nos, montañeses y vizcaínos, so
lidarizándose con el malestar de 
los laredanos por atravesar una 
Situación discriminatoria. 

Como decisión, se ha tomado 
el acuerdo por parte de la junta 
directiva del Laredo, de celebrar 
la próxima semana una reunión, 
en Madrid, en caso de que a la 
misma acudieran los represen
tantes de todos los grupos de la 
Tercera División. 

En el caso de que asi no fuera, 
se celebraría una reunión en una 
localidad asturiana a designar, 
pero sólo entre los equipos per
tenecientes al primer grupo de la 
Tercera División. 

E L A G R E S O R Í>E M E L E R O , 
EN L I B E R T A D 

BAj^CELONÁ, U . — ( A L F I L ) . — 
Después de ser decretada su l i 
bertad sin fianza, por el Juez 
de guardia, pasando el asunto al 
juzgado número 13, ayer fue 
puesto en libertad el agresor del 
Arbitro señor Melero. 

José Subietas, de 44 años, ca
sado, con dos lüjos de 14 y 9 
eiños de edad, ha declarado a 
^Catalunya Exprés", que no que
ría hablar de lo ocurrido, que era 
tih ingrato recuerdo y que pedía 
disculpas ai Club por lo suce
dido " y lo mismo a la afición 
barcelonista, la más grande y ex
traordinaria del mundo". 

" A l señor Melero, dijo, quiero 
también pedirle públicamente dis
culpas en la parte que a mi me 
toca, por todo lo ocurrido". 

D E C L A R A C I O N E S DE 
JOHANN C R U Y F F 

"No le guardo ningún rencor a 
Melero. Pero no creo que hubiera 

que esperar al lunes para el ca
reo. Se hubiera podido hacer ya, 
y hubiéramos terminado de una 
vez", afirmó Johann Cruyff, a l 
llegar al aeropuerto de Barcelo
na, procedente de Holanda. 

E l jugador barcelonista, que 
tan notable partido hizo en la se
lección holandesa que derrotó a 
lá británica en Wembley, mani
festó asimismo que estaba com
pletamente tranquilo ante esta 
convocatoria de la Federación 
Española. ;< Yo sólo he expuesto 
lo que realmente ocurr ió" y des
pués de conocer el contenido de 
las declaraciones hechas por el 
señor Melero, añadió : "Realmen
te, no sé quién debería estar bien 
con su conciencia. Yo sí lo estoy 
con la mía" . 

Sobre el acuerdo del Comiié 
de Competición, afirmó que " h á s -
ta ahora sólo se imponían san
ciones por lo que decía el arbi
tro, cuando en todos los países, 
antes se investiga. Mi palabra y 
la del arbitro son dos palabras. 
E n esta ocasión creo que es be
neficioso que todos intentemos 
poner :los puntos dudosos en cla
ro. Lástima que tengamos que 
esperar al lunes cuando todo po-

CAMPO A TRAVES 

dría hacerse en pocas horas". 
Por último, Cruyff declaró que 

siente no poder Jugar en Sala
manca, ya que le gustaría apor
tar su ayuda a cada partido, 
pues "nos estamos Jugando la 
Liga" . Pero que es muy posible 
que se. desplace con sus compa
ñeros a la capital castellana, aun
que no pueda ser alineado en el 
partido. 

C R U Y F F NO I R A A A R 
G E N T I N A E N 1978 

LONDRES, 11. — ( A L F I L ) . — 
Johann Cruyff declaró a la B B C 
durante su estancia en Londres, 
que no irá a Argentina en 1978 
si el equipo holandés, del que es 
capitán, se califica para la final 
de la Copa del Mundo, que ten
drá lugar en aquel país en 1978. 

E l célebre futbolista dice en la 
entrevista que "él no está dis
puesto a separarse de su familia 
durante dos meses y medio". 

Sobre la posibilidad dé renovar 
contrato con el Barcelona dijo: 
S i firmo un nuevo contrato, ésto 
significa que me quedaré en E s 
paña un año más y mi familia 
quedará instalada de tal mane
ra que no será posible que nos 
marchemos. 

Hoy, pmelia provincial escolar 
participantes con mas 

Hoy, a las 11 de la mañana, co
mo hora de comienzo, se iniciará 
la prueba provincial de campo a 
través escolar, con la participa
ción de más de cuatrocientas jó
venes que vendrán representan
do a sus respectivos centros es
colares. 

L a puesta a punto de todos 
ellos será óptima toda vez que 
unido a las numerosas competi
ciones de ámbito local que se han 
celebrado, hay que contar con las 
respectivas comarcales que servi
rían como punto ideal para la 

cumbre provincial de hoy. 
E l circuito, a pesar de la l lu 

via caída, se presenta en bueiias 
condiciones aunque estará bas
tante pesado y su dureza en tiem^ 
po seco ya es considerable, lo que 
unido nos dará una muestra elo
cuente de la potencia y buena 
preparación de los que arriben a 
la meta. Está situado a la margen 
derecha de l a carretera Lugo-
Santiago después de cruzar ¿l 
puente nuevo del Miño. 

EN "MONTE 
La directiva del Lugo no solicitó ante. SEGADE" 

(Viene de la página 17) 
eiendo que no hay tal asamblea 
convocada. Además me han dicho 
que hay que convocarla con trein
ta días de antelación, si bien er» 
casos urgentes puede acortarse el 
plazo. 

—¿Qué piensa usted de todo es 
to? 

—Creo que lo que intenta la ao-
tual directiva es arreglar sus cuen
tas para incrementar más los gas
tos del Club, cosa que no es co
rrecta, ya qué la Prensa deporti
va estuvo presente en la reunión 
informal y concretó lá asamblea 
para el día 18, rectificando luego 
para el día 21 porque el señor 
Guillen no podía asistir a dicha 
reunión. En la actualidad, y para 
sorpresa de algunos de los que 
componen la actual junta directi
va, les recomiendo que antes de 

asistir a dicha asamblea cuando 
se celebre, sean acompañados de 
un cardiólogo porque se van a 
asombrar de la directiva que se 
va a hacer cargo de las riendas 
del Club. De esta forma podremos 
tener un equipo y prestigiar e l 
nombre de una capital de provin
cia. 

—¿Está la nueva junta formada? 
—Si. Primero, con asesor técni

co; segundo, entrenador; tercero, 
preparador físico, v cuarto^ loque 
mucha falta hace al Club, amén 
de la junta directiva, un practi
cante titulado y masajista. 

—¿Se pueden saber nombres? 
Cuando menos el del presidente... 

—No. Eso es una "bomba" para 
la actual junta directiva. Por eso 
les recomiendo un cardiólogo. 

M A L O C A 

E L R I V A L A E X A M E N . . . 
(Viene de la página 17) 

mildemente, ios de la " prensa" 
hemos insistido hasta llegar a 
"aburrir" a Martialay para que 
nos pusiera a Antonio Dacosta, 
un juvenil todavía, de buena 
planta, que es un poco torpe coa 
los pies, pero " a ú n " Le vimos 
dos partidos e hizo en casa, cua
tro goles. 

S i Martialay juega como en el 
José Antonio, tugará así. Si^'uega 
como le gusta a él, Tucho podría 
salir en ©1 centro del campo, o Es
cudero, y Pachín en medio del 
ataque. Y no Dacosta. 

Pero de una forma u otra, ei 
Orense va a tratar de ganar. Pa 
ra mi, la única duda es Dacosta. 
Pero, por cierto con un detalle. 
S i juega Dacosta, nadie en Lugo 
le conocerá mejor que Lámelo. 
Porque Lameio lo tuvo en la se
lección juvenil y calculo, que 

estará con nosotros en que es 
Jugador que apunta. Pero hay 
que darle tiempo al tiempo. I n 
sisto, que aún ahora es Juvenil, 
y el pabellón —Bouso— se esfor
zó en que se lo cedieran para j u 
gar esta liga nacional de esta ca
tegoría. 

E n fin, este es ©1 Orense. Que 
con Dacosta en el ataque —dos 
goles al Bilbao— y con Casimiro 
en la zaga, dio la sensación de 
haberse crecido. 

L a del «AngeJ Carro» es otra 
prueba mientras —no lo olviden— 
hay quien todavía piensa que «je 
puede ser campeón de grupo. 
Para ello, una de las últimas ba
zas es ganar en Lugo. 

Con permiso, que para ahí 
van... o vamos. Gracias por vues
tra acogida. 

FERNANDEZ SOBRINO 

Se han celebrado las anunciadas 
pruebas correspondientes a los 
Campeonatos Provinciales de cam
po a través, en el circuito del 
"Monte Segade", escenario de los 
próximos Campeonatos Gallegos de 
esta especialidad. 

Buena carrera del júnior Morán 
que, de seguir en esta línea que 
le hemos visto, puede dar mucho 
trabajo en sü categoría el próximo 
día 20. 

Espléndida carrera del sénior 
Isidoro Feijóo, mandando desde el 
principio de la misma hasta que 
faltando cuatro vueltas se vio su
perado por Pacios Sangiao qué 
más tarde pagaría su esfuerzo para 
ceder el primer puesto y entrar 
segundo con una notable diferen
cia. Dos firmes candidatos para 
el primer puesto de los Campeona
tos Regionales. 

CLASIFICACIONES 
JUVENIL FEMINAS (Prueba de 

control) sobre 2.200 metros: 
1. a—Yolanda Losada Ferreiro, 

8'42". 
2. A—Elva Rico Alvarez, 9'32". 

JUNIOR masculina (Campeonato 
Provincial) sobre 7.000 metros: 
1. °—José Antonio Morán Gan-

doy, 23'10". 
2. ° -F ide l Vázquez Miguélez, 

24'18". 
3. °—Pedro Guerrero R i v e r a , 

26512,,. 
SENIOR masculina (Campeonato 
Provincial) sobre 12.000 metrés: 

1. °—Isidoro Feijoo Anseán, 27'56". 
2. °—Carlos Pacios Sanjiáo, 41,15". 
3. °—José Luis Rey Rodríguez, 

48511". 

L a imprudencia es un suicidio 
y no tienes derecho a suicidar
te. Te lo prohibe tu religión y 
tu ley. Trabaja con seguridad 
y con método. 

La velada de boxeo prevista para 
hoy se aplaza hasta el 12 de marzo 
® "Pachi" intentará que el Incensé Alvarez 

dispute el Campeonato de España 
Hoy iba a celebrarse en el Pa

bellón de los Deportes una velada 
de boxeo, pero fue aplazada. E l 
motivo nos lo explica el promo
tor, José Saavedra López " P u -
ch i" . 

—No es posible por estar ocu
pado el Palacio de los Deportes. 

—¿No es entonces por falta de 
permiso municipal? 

— E l permiso lo dan, pero con 
otra fecha. 

—¿Cuándo? 
—Para el día doce del mes pró

ximo. 
—O sea, que ya es seguro pa

ra ese día. 
—Seguro. 
—¿Van a participar los mis

mos púgiles? 
—Puede haber alguna varia

ción. Es posible que con este 
aplazamiento la velada salga ga
nando, ya que tengo intención de 
contratar a primeras figuras na
cionales. 

—¿Por dónde van los tiros? 
—Mi intención fue traer ya de 

principio a Gómez Pouz, pero ' a 
Sanción federativa qúe sé lé im
puso lo impidió. Estuve también 
en contactos con Tony Ortiz, pe
ro tampoco cristalizó por no ha

ber adversarios en España que 
quisieran enfrentarse a él. Ahora 
pretendo que venga Gitano J i 
ménez. 

—¿Estás seguro de que no vas 
a perder dinero? 

—Quizá en la primera velada 
lo pierda, hasta que la gente se 
de cuenta de que esto va en se
rio. Luego ya espero recuperar 
lo que pueda perder. 

—¿No tienes intención de or
ganizar veladas en otros lugares? 

—Sí, en todo Galicia. 
—Totalmente. Soy el único 

promotor que hay en Galicia. 
Una de sus pretensiones as 

lanzar a Alvarez al campeonato 
de España: 

—A ver si a finales de este 
mismo año consigo que en Lugo 
se celebre un campeonato de E s 
paña, en el que intervendrán A l 
varez, brillante vencedor de R e 
quena, que participó en la úl t ima 
Olimpíada. 

—¿Piensas que Alvarez tiene 
"madera" de campeón? 

—Sí, totalmente, sobre todo por 
la afición que tiene, y la pegada 
que és excepcional. 

MALOCA 

MAÑANA, EN "CUATRO VIENTOS", 
RABADE C.F. -INDEPENDIENTE S.D. 

R A B A D E . — (De nuestro cola
borador, Roberto T R A S H O R R A S ) . 

E l próximo domingo, 13, a las 
cuatro y cuarto de la tarde, en 

A las U en Lugo, compeonato 
esta localidad, el equipo local re
cibe la visita de la S, D. Inde
pendíente de Monforte. 

A lo largo de la semana el 
C. D. Rábade, viene entrenando, 
con vistas a este encuentro, que 
se presenta bastante difícil. Los 
arlequinados cuentan con una 
baja importante, la de su de
lantero centro titular Quique, 
quizás el hombre mejor de l a 

plantilla, que por asuntos parti
culares, no jugárá más a lo lar
go de la temporada. E l once i n i 
cial no lo conocemos todavía, pe
ro esperamos que no se diferen
ciará mucho de las jomadas an
teriores. A l igual que creemos 
que Ria l , el último fichaje, sea 
el hombre que ocupe el sitio de 
Quique; es decir, nos parece que 
el equipo que se enfrentará a los 
"cachorros" del "Lu i s Bodegas" 
será el siguiente: 

Moncho; Silvarrey, Lelo, Julio; 
Escanilla, Nando; García, Casa-
nova, Ria l , Angel y Pallín. 

MONFORTE: PROGRAMA DEPORTIVO 
PARA HOY Y MAÑANA 

E l programa deportivo para hoy 
y mañana es el siguiente: 

SABADO 
Campo a través: 
A las 11 en Lugo, campeonato 

provincial de campo a través, en 
el que part iciparán representan
do a nuestra ciudad atletas del 
Instituto, Maestría, Sagrado Co
razón, San Antonio, O J E y Pa
dres Escolapios, en las categorías 
alevín, infantil y cadete-juvenil. 
L a salida se efectuará a las 8,15 
de Cine Capítol. 

Balonmano infantil femenino: 
A las 4 en la Pista Municipal, 

encuentro de balonmano femeni
no, categoría infantil, entre los 
equipos San Antonio y el Puente 
de Lugo. 
- Balonmano juvenil federado: 

A las 5 en la cancha polidepor-
tiva de los Padres Escolapios, se 
enfrentarán el Calasancio y el 
Estudiantes, en partido corres
pondiente a la segunda vuelta del 
Campeonato Provincial de Balon
mano Juvenil, primera categoría. 

Voleibo! femenino: 

Fútbol Juvenil 

HOY, SAAMASAS-
C. D. ARZUA 

A las cinco de la tarde, en <»1 
viejo "Angel Carro", se celebra
rá un encuentro de fútbol corres
pondiente a la fase de campeón*? 
juveniles entre la S. D. Saamasas 
y el C. D. Arzúa. 

E l Saamasas fue campeón ab 
soluto de los dos grupos de Ju
veniles de la capital, venciendo 
en la final al Milagrosa. Así qüe 
también se espera que logre ven
cer al Arzúa, que viene con una 
ventaja de tres goles. 

S. D. SAAMASAS 
Se ruega a todos los jugadores 

juveniles de este club se perso
nen hoy, sábado, a las cuatro de 
la tarde, en el viejo "Angel Ca
rro" para jugar el partido de 
vuelta de los campeones provin
ciales contra el C. D. Arzúa. 

También el sábado, se celebra
rá un encuentro de voleibol fe
menino entre un equipo del Ins 
tituto de Monforte y im conjunto 
de la capital. 

DOMINGO 
Fútbol juvenil federado: 
A las 12 de la mañana , en el 

campo de los Padres Escolapios, 
partido de vuelta del Campeona
to Gallego de Fútbol Juvenil, fa 
se de ascenso a la Liga Nacional, 
entre los equipos Calasancio y 
Deportivo Poz. 

Fútbol aficionado: 
A las 4 en Rábade, partido del 

Campeonato Provincial, entre los 
equipos Rábade e Independiente. 

Fútbol regional: 
A las 4 en el estadio José A n 

tonio de Orense, p a r t i d o del 
Campeonato Regional, enfrentán
dose los equipos Atlético Orense 
y Club Lemos. 

"BARRAS ELECTRICAÍT 
6ALAIC0-ASTMIANAS 

SOCIEDAD ANONIMA 

L U G O 

A V I S 0 
Ponemos en conocimiento de los 

señores abonados dé esta Sociedad, 
que por necesidades del servicio nos 
vemos obligados a suspender el su
ministro eléctrico el próximo domin
go, día 13, de 9 a 13 horas en las 
siguientes líneas. 

Línea Vivero - Cillero - Magazos -
Landrove. 

Línea Magazos - Espiñeirído y de
rivaciones. 

Línea Espiñeirido - Sargadelos -
Rúa. 

Línea Espiñeirido - Lago - Morás. 
Línea Espiñeirido - San Ciprián -

Jove - Area y Maríña. 
Línea Magazos - Covas - Chavín • 

Vicedo - E l Barquero - Bares. 
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DEPORTES 
Misioné vuelve a la concentración a Madrid 

fODEMOS TRAER VARIAS MEDALLAS DEL CAMPEONATO DEL M l i B O " 
"Los problemas que t e n í a m o s e s t á n p r á c t i c a m e n t e resueltos" 

Llegó un día del mes de agosto 
con una medalla de plata en la ma-
Jeta. Venía de la Olimpíada de 
Montreal y era uno de las seis es
pañoles que habían conseguido un 
galardón en Canadá. Luis Gregorio 
Ramos Misioné llegó a Lugo, casi 
casi en el anonimato y ahora, tras 
cinco meses de descanso, vuelve a 
marcharse, otra vez en el anoni
mato, sin grandes fiestas y sin gran
des'despedidas. 

—Se han acabado las vacaciones. 
—Sí, y no han estado mal, so

bre todo, después de pasar cuatro 
años casi sin descansar. 

—¿Resulta muy difícil volver a 
Ja concentración? 

—No porque hay una prepara
ción física que viene de aitrás y 
siempre es más fácil y aunque se 
esté de Vacaciones se entrena un 
poco, de vez en cuando. Un día un 
partido de - f útbol; otro día se baja 
al río, en fin... que no se pierde to
do ? 

—Bien, vuelta a la concentración 
y a los entrenamientos, ¿hasta 
cuando? 

-^pesde ahora hasta primeros de 
octubre. Ahora nos vamos al ÍNEF 
a Madrid. A finales de abrid vamos 
a Sevilla y allí empezamos en aguas. 
De Sevilla a Madrid de nuevo, al 
Pantano de San Juan y del Pan
tano; salimos: al extranjero. 

^¿Sabes ya el calendario que 
vais-a seguir? 

—Pues de momento, no. Sólo sé 
que antes del Campeonato del 
Mundo vamos a cuatro regatas y 
creo que una será en Rusia. 

Eduardo Herrero, el selecciona
do r nacional, ha convocado para 
esta concentración a los mismos 
hombres que viajaron a Montreal 

- ei pasado mes de julio. Seguín, Del 
Riego, Fernando y el ya famoso 
K-4 :con Ceiorrio, Díaz Flor, Her
minio y Misioné '' estarán bajo las 
órdenes del entrenador y, casi con 
toda seguridad, serán los que via
jen a Bulgaria a finales de sep
tiembre a los Campeonatos del 
Mundo. 

—¿A ganar, olaro? 
—rAunque esperamos eso, pue

den jOcurrir muchas cosas. E l de-
pof|e hay que tomarlo como viene; 
igual te crees que estás mejor pre
parado que el año anterior ^ lue
go te llevas un disgusto. 

—¿Volvéis a la concentración 
con todos tos probiemas resueltos? 

—De momento está casi todo so
lucionado. Puede faitar un cinco 

por ciento que espero que se cum
pla. 

—Si . Recuerdo que cuando lle
gaste de Montreal dijisite que la 
primera condición que ibas a exi
gir para volver a la selección era 
la de que te acompañara tu mujer. 
¿Qué hay de eso? 

—Bueno, yo hablé con la Fede
ración Española y como llevo mu
chos años concentrado y fuera de 
casa, les propuse que por una tem
porada fuese mi mujer a Madrid a 
pasar unos días conmigo hasta que 
marchásemos al extranjero. L a Fe
deración dijo que no había ningún 
problema. Ahora, cuando estuve en 
Barcelona para un programa de 
Televisión, Díaz Flor me dijo que 
si yo llevaba a mi mujer, él hacía 
lo mismo. 

—Misioné, crees que Eduardo 
Herrero debía de introducir algún 
cambio en él equipo? 

—¿En el K-4?. Mira, hoy hay 
una gran diferencia con la gente de 
otros clubs. Yo te podría decir 
nombres dé piragüista que podrían 
estar en la selección y no están. 
Para mí uno, y no porque sea un 
componente de mi equipo, es A l 
berto Campos que lleva tres años 
ocupando los primeros puestos. 

—¿Por qué no competisteis ios 
seleccionados en el último control 
que realizó en diciembre la Fede
ración Española? 

Alonso, jugador del Foz 

i.a ^iiminatoria frente al Cálasancío 
todavía no está resuelta" 

E l extremo derecho del C.D. 
Poz en juveniles y aficionados se 
llama Francisco Alonso Marti-
nes. Rápido, hábil y peleón j a 
más se arruga ante las defensas 
contrarias. Aunque dieciséis años 
sean pocos años para ser valien
te- él lo es. E l domingo juega con 
los juveniles del C.D. Poz y en 
Monforte frente al Calasancio. 
Los focenses han perdido por 2-0 

su feudo y preguntamos a 
Paco: 

—¿Eliminados ya? 
—-El Calasancio es un buen 

equipo, pero nosotros trataremos 
fle superarlo. Lo veo difícil, pero 

esto del fútbol no hay nada 
imposible. E n Foz nos ganaron y 
naaa que objetar a su v.ctoria. 
•^n Monforte habrá que jugar 80 
minutos y ¡quién sabe si tene
mos suerte! Queremos brindar un 
ouen partido a esa afición tan 
entendida como lo es la monf or-
ma. Queremos que comprendan 

nUe ia maíz suerte empare-ó al 
Prii-cipio a dos grande^ cuadros, 
queremos demostrar que somos 

buenos perdedores, pero que el 
Poz sigue siendo buena escuela 
de futbolistas, 

—Dime, Paco, ¿cuál es tu me
jor compañero? 

—Todos son buenos pero Luis 
y Gayol... no sé... son... 

—¿Qué? 
—Los entiendo mejor. 
—¿A qué jugador admiras en tu 

puesto? 
—Amánelo —contesta sin titu

bear. 
—¿En qué equipo querrías j u 

gar. 
—¿En el Deportivo de L a Co-

ruña y luego... ¡al Madrid! 
—¿Y en el Lugo? 
—¿Por qué no? 
—¿Eres técnico o peleón? 
—Yo que sé... ¡Dígalo usted! 
Perseverancia, amigo. Perseve

rancia. Con juventud, ilusión y 
ganas de superación se puede 
triunfar en todo, incluso en el 
fútbol. Alonso Martínez tiene to
do eso y algo más : es humilde 
y no se cree superior Así puede 
llegar. ¡Suerte, ohavall 

—^Como te decía antes, llevamos 
cuatro años concentrados y Eduar
do Herrero estimó que cuanto más 
descanso, mejor y aunque la pre
paración física es muy importante, 
no lo es todo porque hay mucha 
gente que es fuerte físicamente y 
después no va bien y no hace bue
nas marcas en piragua. Además los 
clubs llevan siempre a, estos con
troles a gente que no sabe remar, 
sólo para que les paguen las die
tas. 

—Estos cinco meses de vacacio
nes han sido cinco meses llenos de 
homenajes y de recoger trofeos, 
¿cuántos exactamente? 

— E l primero fue el del Ayunta
miento de Lugo cuando llegué; lue
go el del C.D. Lugo; el del Versa-
lles de Baloncesto; la , medalla del 
Bimilenario de la ciudad de Zara
goza; un trofeo de la Federación 
de Piragúismo de Zaragoza; otro 
del Club Helios de la . misma ciu
dad; el trofeo de T . V . E . del pro
grama deportivo «Sobre el terreno», 
y por último el del Club Aneares y 
Federación Lucense de Piragúismo. 

-y-Dime, ¿este año se presenta, 
mejor o peor que los otros? 

—Es un año duro y flojo al mis
mo tiempo: Me explicó; Duro por
que el año de la Olimpiada tuvi
mos que ponernos muy fuertes; 
muy á punto; entrenar muchos 
meses y después de estar tanto tiem
po concentrados, lo vamos a no
tar físicamente. Y flojo a nivel 
competitivo porque las ; naciones 
muy fuertes que en la Olimpiada 
•no consiguieron hacer nada, le lla
mo no hacer nada a conseguir una 
medalla, como Hungría, Polonia e 
Italia, van a estar bien preparadas. 

—¿Te vas triste o contento? 
—Las dos cosas. Tristes porque 

aquí dejo a mi familia y a mis ami
gos y contento porque estoy hecho 
ya a aquella vida. 

—¿Nos volveremos a ver cuando 
vuelvas con el título de Campeón 
del Mundo? 

—Esperemos. Creo que una me
dalla se puede traer y no sólo una 
en K-4 sino en varias pruebas. 

Asi de optimista se fue Misioné a 
la concentración a Madrid. Allí le 
aguardan unos meses largos y du
ros de entrenamiento. Esperemos 
que ese sacrificio tenga una re
compensa y que esa recompensa sea 
la renovación del título de Campeo
nes del Mundo que ya consiguie
ron el año pasado. 

E R N E S T O S. POMBO 

Voleihol escolar 

s e s A L o n m A n o 

CHANCA, VIRTUAL CAMPEON EN AB! 
Y MAR1STAS CONTINUA DE UOER E N JOVENIIES 

Las competiciones federadas, tanto la competición de primera cate
goría absoluta provincial masculina, como el campeonato provincial ju
venil de primera categoría masculino, están llegando a la recta final 
del trayecto que se habían marcado; sólo restan tres jornadas para 
su culminación, y tanto • en uno como en otro torneo, todo está casi 
decidido. Por lo que a los mayores respecta, el Chanca será ya el 
campeón sin duda de ningún tipo, virtualmente ya lo es, y las demás 
posiciones también se ven ya con bastante claridad, salvo auténticas 
sorpresas, que por supuesto están casi descartadas. La tabla está así: 

J G E P F C P 

7 0 0 147 73 14+8 
5 0 2 139 95 10 +2 
4 0 3 147 95 8+2 
4 0 3 104 135 8 

CHANCA 7 
SAN ANTONIO 7 
MILAGROSA - ALVAREZ R E A L 7 
TELEFONICA 7 
I . SINDICAL 7 1 0 6 105 148 2—6 
L A PAZ , 7 0 0 7 52 148 0—6 

En la categoría juvenil continúa de líder, el equipo representativo 
del Colegio de los Hermanos Maristas de nuestra capital, el cual ya 
ocupó esta plaza desde la, primera pomada del campeonato en el 
que como es lógico cada vez está más cerca del titulo final, el cual 
francamente ya tiene un año más al alcance de la mano, pues no po-
demos olvidar que este club ostenta el título de campeón provincial 
juvenil desde hace muchos años* y de forma ininterrumpida. La se
gunda plaza también casi con toda seguridad la ocupará el Estudian
tes, siendo muy probable que ál final no haya variación alguna de 
puestos en la tabla, con respecto a los ahora establecidos: 

J G E P F . . C P 

MARISTAS 7 6 0 1 135 37 12+4 
E S T U D I A N T E S . . . . 7 6 0 1 115 57 12+4 
CALASANCIO 7 3 1 3 103 106 7—1 
MERCED ARIOS „ 6 2 1 3 79 84 5+1 
I . SINDICAL , . 6 0 0 6 40 137 0—6 
IMPERIO OJE 5 1 0 4 28 79 0—2 

NOTA.—El Club Imperio OJE figura con dos puntos menos por 
sanción federativa. 

Asimismo han sido aplazados dos encuentros de este campeonato, y 
que son el I . Sindical - Imperio, y el Mercedarios - Imperio. 

OTÉ - PER 

VOLEIBOL INFANTIL 
Sábado, día 12 

18,00 horas.—Polideportivo Ins
tituto: Franciscanos " A " - Rosalía 
de Castro. 

19,00 horas.—Polideportivo Ins
tituto: Maristas " A " - Seminario. 

19,00 horas,—Polideportivo Ins
tituto: Franciscanos " B " - Sagrado 
Corazón. 

BALONMANQ INFANTIL 
16,00 horas.—Polideportivo Ins

tituto: Franciscanos - Quiroga Ba
llesteros. 

17,00 horas.—polideportivo Ins
tituto: Sagrado Corazón - E l Puen
te. 

NOTA.—El partido C. N. Castro-
verde - Maristas, se aplaza hasra 
el día 19. 

BALONMANO ALEVIN 
11,30 horas.—Polideportivo Ju

ventudes: Maristas - Rosalía de 
Castro. 

BALONCESTO ALEVIN 
12,30 horas—Polideportivo Ju

ventudes: Rosalía de Castro - Qui
roga Ballesteros. 

17,30 horas.—Polideportivo Ju
ventudes: Maristas - Seminario. 

18,30 horas.T-Polideportivo Ju
ventudes: Sagrado Corazón - Ma
ristas " B " . 

19,30 horas.—Polideportivo Ju
ventudes: Breogán - Franciscanos. 

BALONCESTO INFANTIL 
10,30 horas.—Polideportivo Ju

ventudes: Maristas Mohicanos. 

16,30 horas.—Polideportivo Ju
ventudes: Sagrado Corazón - Se
minario. 

18,00 horas.—Polideportivo Ins
tituto: E l Puente • Europa OJE. 

FÜTBITO 
Sábado, día 12 

12,30 horas.—Palacio Deportes:. 
Quiroga Ballesteros Sindical "A" . 

10,30 hóras.—Palacio Deportes: 
San jernando - C. N. Castroverde. 

íl,30 horas.—Páíació Deportes: 
C. N. Cádavo • Ortiz Muñoz. 

09,30 horas.—Palacio Deportes: 
Sant Yago OJE - Hostelería. 

Domingo, día 13 
10,30 horas.—Polideportivo Ju

ventudes: Ponciano Parga - E l 
Puente. 

11,30 horas.—Polideportivo Ju
ventudes: Europa OJE - Chanca. 

12,30 horas.—Polideportivo Ju
ventudes: Las Mercedes - Maravi
llas. 

FUTBOL INFANTIL 
Sábado 

10,15 horas—Campo del Semina
rio: C. N. Cádavo Albeiros. 
. 11,20 horas.—Campo del Semina
rio: Estudiantes - Milagrosa. 

12,30 horas.—Campo del Semina
rio: Europa OJE Castillo. 

NOTA.—Estos partidos que se 
jugarán en el Seminario Mayor, 
deberán estar los equipos con la 
suficiente antelación en el campo. 
Como siempre se emplearán los 
vestuarios del Instituto Masculino. 

Selección cadete SEGÚN BOBBY CHARLTON 
Dado que para el próximo mes 

de marzo, el día 26, se celebrará 
en nuestra ciudad la primera fa
se nacional de selecciones provin
ciales cadetes, con la participación 
de las respectivas selecciones de 
La Coruña, Pontevedra, León y la 
de nuestra ciudad, se han comen
zado los entrenamientos con gran 
intensidad, dirigidos por Peleteiro 
Bandín, al objeto de conseguir un 
bloque compacto para optar con 
garantías a la siguiente eliminato
ria. 

Hoy, a las siete y media de la 
tarde, en el Polideportivo de la 
Juventud, los integrantes de la 
selección deberán personarse, ine
ludiblemente, sin bolsa de depor
tes al objeto de ultimar asuntos 
de sumo interés para los siguien
tes jugadores: Estudiantes INEM: 
Raúl, Rodrigo, Darío, Corral, Sel-
jo y Mayor. Instituto Politécnico 
Nacional: Santeiro, Marivela y Fa
riña. HH. Maristas: Vila, Julio, Ri
chard y Nemesio. 

Mujer: SI eres el timón del 
hojar, preoo 'pat» dé tu for-
mztf 'n hiir- Á ? A s»I Cen
tro de Formación Familiar y 

Di Stéfano, el número uno 
de todas las épocas 

M A L A G A — ( A L F I L ) . — " D i 
Stéíano fue el número uno de 
todas las épocas", dice en una en
trevista que pública el diario 
"Sol de España ' ' el que fuera 
famoso jugador británico Bobby 
Charlton, quien pasa unos días 
de vacaciones en Marbella, de
dicado principalmente a la prác
tica del golf. 

A l ser preguntado Charlton si 
él íue comparable a Di Stéfano, 
contesta: "Me halaga que la gen
te me recuerde todavía como uno 
de los mejores jugadores de aque
lla época. No voy a decir yo que 
el mejor. Quizás sea esto lo más 
bonito que me he llevado del fút
bol, el respeto y cariño de los 
aficionados. Ahora bien, en cuan
to a mi posible comparación con 
Di Stéfano, es algo fuera de lu
gar. Nadie ha podido ocupar el 
lugar que Di Stéfan^ dejó vacio.: 
Fro F ! número uno de todas las 
épocas". 

También se le pregunta sobre 
Cruyif y contesta: " E l de Ho
landa está viviendo una época en 
la que escasean las figuras. Nadie 
puede dudar de su categoría, pe
ro pienso y estimo que a Cruyff 
le queda mueño camino por re
correr antes de llegar a emular 
lo realizado por D i Stéfano. 

R E N S E N B R I N K - G R U Y F F 
B R U S E L A S . — ( A L F I L . ) . — Los 

belgas están indignados porque 
Rensenbrink, un jugador holan
dés que considera mucho me,or 
que Cruyff, vale a l a selección 
holandesa de fútbol la centésima 
parte que Cruyff, un "bluff", se
gún los aficionados del Ander-
lecht de Bruselas. 

L a federación nolandesa de 
fútbol había negado que hubiera 
esta diferencia de precio entre 
Rensenbrink y Cruyff. pero 'os 
aficionados belgas creen saber 
que las cantidades antedichas 
son exactas. 
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anuncios ñor na ras 
""¿"¿ZZ 

Automóviles 

ACADEMIA AÜTO GUIA. Apren
dizaje garantizado en ciudad, en 
carretera. Muñoz Grandes, 73-
Teléfono 22-02-42. 

AUTOS GENARO antes de vender 
su coche usado consúltenos. Lo 
pagamos más y al contado. 

AUTOS GENARO compra-venta-
cambio, vehículos de ocasión. 
Grandes facilidades. 

AUTOS GENARO. Avenida Coru-
fia. 122. Teléfono 21-83-87. 

AUTOS R A L L Y . compra - venta-
cambio automóviles usados. Ge
neral Mola, 19. Lugo. Teléfono 
21-84-26. Concepción Arenal, 34 
Moníorte de Lemos. Teléfono 
40-29-31. Urbanización Cantarra 
na. Vivero. Teléfono 56-06-11. 

AUTOS "MENOR" . Automóvi
les de ocasión con garant ía y 
al precio más Justo. Avenida 
Madrid 5 Teléfono 22-39-27. 

AUTOS HERMANOS - VAZQUEZ, 
compra, venta, cambio automó
viles. Plaza Obispo Odoario. Te
léfono 21-44-26. 

ABÚIN vende Land-Rover Diesel 
Especial. 18 Julio, 28. Lugo. 

A L V A U T O . Seriedad, garantía 
en compra-venta-cambio, toda 
clase modelos coches usados. 
Calle Chantada, 7. Lugo. 218914. 
San Roque, 25. Ribadeo. 

L A R alquila bajo y entresuelo. 
170 m.2. Buena situación, 

SE A L Q U I L A N dos habitacio
nes, calefacción. Montero Ríos, 
86 - 1.° - A. 

SE A L Q U I L A piso amueblado a 
estrenar, con calefacción y ga
raje. Razón: Teléfono 21-36-34. 

ALQUILO supermercado recién 
abierto. Renta económica. I n 
formes: 21-72-55. 

ALQUILO buhardilla, calle Mon-
doñedo. Informes: Telf. 21-39-27. 

SE A L Q U I L A N tres habitaciones 
amuebladas, baño y cocina. Te
léfono 21-17-45. 

S O Y U V E . Alquila bajos en dis
tintas zonas. Teléfono 21-13-26 

Fincas y Solares 

VENDENSE pisos. Informes: T e 
léfono 22-17-79. 

L A Y B E , vende piso calle Mondo 
ñedo: Acogido, ascensor, cale
facción, agua caliente central 
garaje y amplia terraza. 

L A Y B E , , vende pisos calle Dinam 
Calefacción, ascensor, garaje 
magnífica construcción 

OCASION, 132 seminuevo. Se 
vende, por compra de nuevo 
modelo. Teléfono 21-57-16 y 
21-41-55. 

L A Y B E , vende pisos construcción 
Avenida Coruña: Calefacción y 
ascensor. Precio interesante. 

VENDO pisó con o sin muebles, 
calefacción central. Doctor G a -
salla, 28 - 3.° - B . Telf. 21-84-65. 

EN L A CORUÑA, vendo bajo de 
90 metros cuadrados, en lo más 
céntrico de la población, calle 
de la Franja. Informes: Ricardo. 
Teléfono de L a Coruña, 22-43-11, 
de 4 a 7, días laborables. 

VENDO bajos comerciales, pisos 
modernos, céntricos. Facilidades. 
Informes: Río Neira. 21, entre
suelo Telfs. 22-23-83 y 22-08-78. 

AUTOS B E R N A R D O . Compra-
venta-cambio. Vehículos usados. 
Avda Coruña. 69 Telf 21-87-61. 

AUTOS BERNARDO automóviles 
revisados y garantizados. Muchas 
facilidades Teléfono 21-87-61 

AUTOS BERNARDO compra SU 
coche usado. Paga más al con
tado 

P A R T I C U L A R vende 850, en buen 
estado. Teléfono 21-76-08. 

CASTAÑAL R-12 Familiar, R-8 
varios, R-5. Seats 132 L 1800. 
124 Lujo, 133. 850 S, 850 N, 
600 D. 

L A Y B E , vende bajos en calles: 
Mallorca, Avenida Coruña, 18 J u 
lio, Río Ser, San Froilán, Doctor 
Gasalla, Poeta Cabanillas. 

VENDO local comercial, céntrico, 
120 metros cuadrados. Propio 
oficina o comercio. Informes: 
Teléfono 21-45-18. (Horas ofi
cina). 

SOYUVE. Vende bajos comercia
les, decorados, sin decorar, am
plios: Pastor Díaz, General Mo
la. Avda Coruña. Galerías Rua-
nueva, Lopo Lías. Juan Montes. 

P A R T I C U L A R , vende piso céntrico, 
cinco habitaciones, salón - come 
dor, dos cuartos de baño, dos 
terrazas, calefacción central, en 
trada de servicio, garaje dos 
coches. Informes: Calle Orense, 
14 - 6 ° - B . 

VENDO casa en L a Coruña. Mag
níficamente situada. Bajo y 3 
pisos libres. Superficie 170 me
tros. Teléfono 26-84-25. Coruña 

SE VENDE piso con calefacción, 
garaje y desván, bajo y entresue
lo. Informes: Calle Hermanos 
Carro, número 12 - Bajo. 

VENDO piso a estrenar, llave en 
mano, calefacción y ascensor 
Teléfono 21-27-89. 

SE VENDE piso y patio. Calzada 
del Puente - Lugo. Informes: 
Teléfono 53-03-17. Sarria. 

SE VENDE la casa número 8, de 
la calle de la Cruz. Para infor
mes: E n la calle Calvo Sote-
lo, 3 - 2.°. Teléfono 21-48-55. 

SE VENDE piso calle Armando 
Duran. Teléfono 22-32-59. 

" R I V A S " . Vende pisos en las s i 
guientes situaciones: Ronda de 
los Caídos, Poeta Cabanillas, 
calle Cabanillas, calle Tuy, calle 
Mondoñedo, calle Primavera, 
Ronda de Carrero Blanco, Ave
nida de L a Coruña, Montero 
Ríos, Muñoz Grandes, Germán 
Alonso. Diferentes precios y su
perficies. 

• R I V A S " . Vende solar en zona 
residencia, excelente inversión. 

POR ausentarse vendo chalet San
ta Cruz (Coruña). Próximo pl-jiya. 
Teléfono 26-19-28. 

V E N D E S E granja 16.000 pollos, en 
producción. 4.000 m.2 de terreno 
en Polígono urbano, colindante 
"Urbanización Castro G i l " (Fer 
vedoira), agua abundante, co
rriente trifásica y servicio Bus 
urbano. Informes: Telf. 21-79-85. 

O R T E I N vende pisos en Río Navia, 
Río Neira, Río Narla. Teléfono 
21-31-52. 

O R T E I N vende plazas de garaje 
en Ronda General Primo de R i 
vera. 

O R T E I N vende solar edificable jen 
San Ciprián, 1.000 m.2. Autori
zado cuarenta viviendas. 

Colocaciones 

S E N E C E S I T A chico para mos
trador. Informes: Oficina de 
Empleo. Calle General Mola, 
número 65. Oferta número 2.780. 

S E N E C E S I T A electricista para 
maquinaria agrícola. Informes. 
Oficina Empleo. Oferta núme
ro 2.773. 

CASTAÑAL G S , C-8, Furgoneta 
AK-400, Simca 1200 G L E , Otel 
cadett coupé. Facilidades. Ge
neral Mola. 38. Telf. 21-67-00. 

S E VENDE 127 Especial, de parti
cular a particular. Verlo: Cata-
sol. Bloque B - Bajo. 

VENDO Seat 1500 bifaro, motor 
Diesel. Muñoz Grandes, núme
ro 6, Teléfono 22-19-68. 

Bolsa de la Propiedad 
En esta sección Cínicamente 
podrán publicar sus anuncios 
los agentes colegiados de la 
Propiedad Inmobiliaria v ios 

propietarios de fincas 

P A R T I C U L A R , vende piso exterior, 
soleado, doble ventanal. 1.700.000, 
Avenida Coruña, 405 - 7.° - A 

L A R . Agencia Oficial de la Pro
piedad Inmobiliaria. Plaza de 
Angel Fernández Gómez, 3 - 1.° 
(Detrás del Ayuntamiento). 

P A R T I C U L A R vend bajo de 170 
m.2, con agua, luz y servicios. 
Apto para cualquier negocio. 
Avenida de los Caídos. Interesa
dos llamar horas de oficina al 
63-51-08, en otras horas al 
28-56-19 — L a Coruña. Atención 
señor Várela. 

SOYUVE. Vende pisos nuevos y 
usados. Zonas: Ruiz de Alda, 
Carlos Azcárraga, Rampa Clau
dio López, Ortiz Muñoz, Rúa 
Anduriñas, Primavera, Lopo Lías. 

L A Y B E , vende piso en San Roque. 
Cinco dormitorios, ascensor. 

S O Y U V E asesoramiento y promo-
c t ó n inversiones Inmobiliarias. 
Nóreas, 15-2.° Telf. 21-13-26. 

SOYUVE. Vende pisos. Calle Pr i 
mavera, construcción inmediata, 
diversos tipos. Precios Interesan
tes con facilidades. 

SOYUVE. Vende fincas en Rubias 
excelentes situaciones. Junto ca
rretera nacional. 

S E VENDE piso Sagrado Cora
zón, 7 - 3.° - Derecha. Teléfono 
22-24-02. 

NUÑEZ TORRON, vende casas, so
lares, fincas, pisos. Santo Do
mingo, 1-1.°. 

O R T E I N vende pisos en Ruiz de 
Alda, San Roque, Avenida Coru
ña, Catasol, Primavera, Diñan, 
Ciudad de Vigo, 18 dé Julio. 

O R T E I N vende bajos, distintas 
zonas. Informes: S- Pedi-o, 7 -1 . ° . 
Teléfono 21-31-52. 

O R T E I N vende finca 7.000 m.2, 
frente 100 metros N - V I a 10 K m . 
de Lugo. 

• I I Alquileres IB 
gE ALQUILA piso amueblado. 

Calle Orense, l - i.0. Teléfono 
21-48-75. 

L A Y B E , vende finca 9.000 m.2 en 
Bonxe, junto Sociedad Deportiva 
Tiro. Precio: 800.000 pesetas. 

L A Y B E , vende finca en Castelo, 
Fachada carretera Fonsagrada. 
Una sola pieza o en solares. 

L A Y B E , vende finca en Barreiros: 
agua red y luz. Superficie: 3.000 
m.2 o parcelas de 1.000 m.2. 

L A Y B E , vende extraordinarios pisos 
calle Rio Lor. Acabado primera 
calidad. 

L A Y B E , vende piso 110 m.2. Nueva 
construcción. Precio: 1.300.000 
pesetas. 

S E VENDE casa en Foz, buen es
tado, con garaje. Informes: Jul ia 
Pardo, 7. Mondoñedo. 

D I A Z PAZ, vende finca con explo
tación agropecuaria y chalet. 
Trece kilómetros Ferrol. Infor
mes: José Antonio, 21 - 1.°. 
Teléfono 21-46-06. 

D I A Z PAZ, vende pisos a estrenar, 
calle Ortiz Muñoz. Informes: 
José Antonio, 21 - 1.°. Teléfono 
21- 46-06. 

VENDO pisos céntricos, solares, 
fincas rústicas y urbanas, loca
les de negocio venta y traspaso. 
Rodríguez Lorido. Plaza Ramón 
Montenegro. Agencia. Teléfono 
22- 04-f^. 

VENDO piso L a Coruña, 50 metros 
playa. Vistas bahía. Ideal para 
veraneo. Tres dormitorios, salón, 
baño y aseo. Listo para habitar. 
Teléfono 981-20-25-01. 

VENDO amplio bajo, libre, dentro 
murallas. Clérigos, 5 - 4.°. 

VENDO piso, llamar de 1 a 3. 
Teléfono 21-42-89. 

S E V E N D E piso de lujo muy cén
trico en L a Coruña, 2 entradas 
y fachadas Avenida Marina y 
Coruña. 

V E N D E S E piso estrenar. Catasol. 
Calle Real. Teléfono 22-55-37. 

F A Z GONZALEZ es su tienda de 
pisos y bajos comerciales. Serie 
dad, rapidez, garantía. Teléfono 
21-42-70. 

I Traspasos JÉÉ 

L A B traspasa bar. Mucha venta. 
Buena situación. Pacilidades. 

S E N E C E S I T A mecánico para 
maquinaria agrícola. Informes: 
Oficina Empleo. Oferta núme
ro 2.772. 

CHICO 14 años, buena presencia, 
cultura elemental, para comercio 
tejidos. Informes: Oficina de 
Empleo. Calle General Mola, 65. 
Oferta número 2.781. 

SE N E C E S I T A chico para reca
dos. Informes: Oficina Em
pleo. Oferta número 2.783. 

Demandas 

P R E C I S O muchacha fija, buenos 
informes, casa dos personas. San 
Roque. 58 - Bajo. 

E M P L E A D A de hogar. Se nece
sita para todo el dia o por 
horas. Con referencias. Infor
mes Sagón Publicidad. 

P R E C I S A S E persona con conoci
mientos de contabilidad, remu
neración según valia. Teléfono 
21-85-48. 

T R A B A J E en casa, grandes ganan
cias. Infórmese: Apartado 963. 
Oviedo. 

S E N E C E S I T A asistenta, de 8 ma
ñana a 5 tarde, imprescindible 
informes. Razón: Doctor Gasa-
Ha, 2 - 4.° - Derecha. 

S E N E C E S I T A chica limpieza. Ca 
tasol, 25 - 10.° - Izqda. Informes: 
(4 a 7 tarde). 

VENDO o traspaso ©n L a Coruña, 
magnifico negocio confección 
niños y artículos infantiles. Lo
cal 160 m.2. Deja libres al mes 
sobre 150.000 pesetas. Facilito 
vivienda en venta o alquiler. Piso 
mismo edificio. Teléfono 26-84-25 
Coruña. 

T R A S P A S A S E Café - Bar, Plaza 
del Campo. Teléfono 21-47-65. 

TRASPASO bajo céntrico, libre 
poca renta. 600 m.2. Informes 
Teléfono 21-35-83. 

G R A N OCASION, bajo comer
cial 90 m.2, mínima renta. I n 
formes: "Gara lva" . Conde Pa
llares, 1. 

S E VENDE piso nuevo en Juan 
Plórez. L a Coruña. Llamar te
léfono 25-69-02. 

S E VENDE casa, cuatro plantas 
calle Monforte1. Informes: Telé
fono 21-46-98. 

L A Y B E , vende pisos en construc
ción. Acogidos, calefacción, ga
raje, ascensor. Situación; Ave
nida Coruña. 

" R I V A S " . Agencia Oficial de la 
Propiedad Inmobiliaria. Campo 
Castillo, 18 - 1.° - C. Teléfono 
21-59-98. 

" R I V A S " . Vende parcelas para 
chalet en una de las mejores ur 
banizaciones cercanas a la capi
tal, zonas comunes: piscinas, 
pistas de tenis, etc. 

VENDO chalet con 13.000 metros 
terreno orilla carretera nacional, 
cerca Lugo. Teléfono 21-35-17. 

S E N E C E S I T A chico colocador 
de moqueta. Informes: Oficina 
Colocación. Rf.a 2.762. 

S E T R A S P A S A local, sito en Plaza 
del Campo. Informes: Teléfono 
21-72-45. (De 10 a 2 y 4 a 8, 
días laborables). 

S E TRASPASA local comercial. 
Céntrico, gran aparcamiento. I n 
formes: Teléfono 21-81-09. 

S E T R A S P A S A peluquería se
ñoras, muy acreditada. Teléfo
no 21-76-51. (De 8 a 10 noche). 

S E T R A S P A S A local en calle 
Cruz, 15. Informes: Calle Cruz. 
Sastrería Luaces, o teléfono 
21-47-28. 

S»1 TRASPASA Café - Bar. Infor
mes: Teléfono 21-64-38. 

N E C E S I T O empleada de hogar, 
fija. General Mola, 24 - 1.°. 

P R E C I S A S E señora 40 a 45 años, 
familia 4 personas, todo oficio, 
cocina sencilla, dormir dentro 
chalet. Llamar teléfono 22-26-72. 

SE N E C E S I T A chica fija o por 
horas. Teléfono 21-49-06. 

N E C E S I T A S E señora de me
diana edad, con conocimientos 
de cocina. Informes: Arma-
ñá, 9 - 2.° - C. 

PRECISAMOS personas para tra
bajos caseros muy rentables. 
Universal - Altea (Alicante). 

S E N E C E S I T A chica 14 años, para 
determinados servicios domésti
cos. Casa Mesa. Armañá 7-Bis. 

S E N E C E S I T A empleada de hogar. 
Llamar teléfono 21-74-87. (A 
partir 7,30). 

O F I C I A L A necesitamos para 
peluquería de señoras. Infor
man: Teléfono 21-87-68. 

1SE N E C E S I T A chica fija o para 
todo el día. Telefonó 22-31-02. 
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GANE dinero con direcciones mano 
o máquina para Cruzada Verde 
Internacional. Balmes, 246. Bar
celona - 6. 

Los anuncios para esta 
Sección sólo se recibirán 
en nuestras oficinas hasta 
las ocho de la tarde. 

Enseñanza 

C. 1. L . Inglés, francés, alemán. 
Ruanueva, 25. Teléfono 21-89-31. 

C L A S E S particulares, domicilio c 
casa. Teléfono 21-82-63. 

CLASES de Inglés. Informes; 
léfono 21-15-40. 

Te-

S E N E C E S I T A chica para dar cla
ses de Inglés, de 7.° E . G. B . , en 
casa particular. Avenida Ramón 
Ferreiro, 34 - 1.° - B . 

Huéspedes 

SE ADMITE señorita empleada 
Llamar: Teléfono 21-78-30. 

SE A OMITEN empleados, jubi
lados Pensión completa Pre
sos muy económicos San Ro 
que 46 

Ofertas 

O F R E C E S E joven 25 años, para 
cualquier trabajo, con carnet 2.a, 
perfecta experiencia. Informes-
Teléfono 21-48-60. 

Pérdidas ^ | 

OLVIDADO bolso viaje. Rúa Pa-
xariños, conteniendo ropa y otros 
objetos. Ruégase devolución. Pa-
xariños, 18 - l.0. Telf. 22-11-13. 
Gratificarase. 

Vario* 

JOSE VAZQUEZ ABES. Especiali-
dad en empapelados y sintasoi. 
Teléfono 21-40-78. • 

ATENCION: Pintado de edificios, 
fachadas, habitaciones, empape
lado. Pinturas C. Conde Agui-
rre. 2. Teléfono 21-29-23. 

PINTURAS en general. Alfonso 
Vázquez Ares. Calle Portugal. 31 
Teléfono 21-55-97. 

EXCLUSIVA obtención 2.000.0000 
pesetas. Necesario disponga de 
despacho y visión comercial. 
Interesados llamar al 215-68-91. 
Barcelona. 

Ventas 

VENDO dormitorio matrimonio, 
buen estado. Para informes: 
Llamar teléfono 21-24-43. 

SE VENDE mesa oficina. Teléfono 
21-17-45. 

PAPEL impreso para envolver co
mercio todos ramos. Solicite ta
rifa y muestrario Telf. 21-26-79. 

CALDERA vapor, semínueva 
véndese. 80 kilogramos presión 
documentada. Horizontal 3» ca
tegoría. Totalmente aislada. 
Todos los elementos. Teléfono 
22-10-94. 

GRUPOS electrógenos 1,5 a 450 
KVA. Para granjas, chalets, con
tratistas, estaciones servicio, pa
naderías y toda clase de indus
tria en general. Venta en Re
cambios Ponciano Parga. Ronda 
Caldos, 52. 

ENSEÑANZA 
D E L E G A C I O N D E E D U C A 
C I O N Y C I E N C I A ( A Y U D A S 
P A R A E L ABONO D E T A 
SAS A C A D E M I C A S CO
R R E S P O N D I E N T E S A ES
TUDIOS U N I V E R S I T A R I O S ) 

E l limo, se/ior presidente del 
Instituto Nacional de Asistencia y 
Promoción del Estudiante en es
crito recibido el día cinco de los 
corrientes, comunica a esta Delega
ción lo siguiente: 

«Primero.— Los estudiantes de 
Educación Universitaria que ha
biendo solicitado ayuda al estudio 
de acuerdo con la convocatoria ge
nerar de 24 de marzo de 1976 y 
por habérseles denegado la ayuda 
por la falta de disponibilidad de 
recursos a que se refiere el artícu
lo 35 de la referida convocatona 
tuvieron que abonar las tasas de 
matrícula y que posteriormente 
recibieron la ayuda de tasas acadé
micas de acuerdo con lo estableci
do en la mencionada Orden de 22 

NOTAS NECROLOGICAS 
AGRADECIMIENTOS 

La familia de la señora doña Ge
nerosa Romero Pereira (Vda. de 
Eugenio Rodríguez San Miguel), 
q.epid., expresa por medio de 
nuestro conducto, su más sincero 
agradecimiento a todas las perso
nas que han asistido a los funera
les y sepelio de la finada, actos 
que tuvieron lugar el pasado do
mingo, día 6 del actual, en la pa
rroquia de Santa María de Angeriz 
(Friol); agradecimiento que hacen 
extensivo a cuantas personas les 
han testimoniado su pesar por tan 
irreparable y sensible pérdida. 

—oOo— 
L a familia de doña Teresa Várela 

Ferreiro (q.e.p.d.), da por nuestro 
conducto las más expresivas gra
cias a todos aquellos que se han 
dignado asistir al funeral y entie
rro de la finada, actos que tuvie
ron lugar el pasado miércoles, así 
como a los que por uno u otro 
conducto les han hecho llegar sus 
muestras de condolencia. 

—Asimismo, la familia de doña 
dolores González López (q.e.p.d.) 
agradecen a todos sus amigos, la 
asistencia a los actos de funeral y 
entierro de la extinta, que también 
tuvieron lugar el pasado miércoles 
y a los que por diversos medios les 
"an hecho llegar su pésame más 
sentido. 

Ue sepuemore, podrán reintegrarse 
del importe de la ayuda de tasas con
cedida presentando en la Delega
ción Provincial de Educación y 
Ciencia la credencial correspon
diente y el original del resguardo 
del pago de los derechos de ma
trícula. 

Segunda.— Los estudiantes de 
Educación Universitaria que ha
biendo solicitado ayuda al estudio 
de acuerdo con la convocatoria ge
neral de 24 de marzo de 1976, les 
fue denegada la ayuda por superar 
la renta máxima por persona y año 
establecido en dicha convocatoria, 
y tuvieron que abonar las tasas de 
matrícula, pero que posteriormente 
recibieron la ayuda de tasas ecadé-
micas, de acuerdo con lo estableci
do en la citada Orden de 23 de sep
tiembre, podrán reintegrarse del 
importe de ia ayuda de tasas aca
démicas concedida presentando en 
la Delegación Provincial de Educa
ción y Ciencia, la credencial co
rrespondiente y el original del res
guardo del pago de los derechos 
de matrícuila». 

E n virtud del mencionado escri
to, los alumnos que se encuentren 
en dichas condiciones pueden pre
sentar en esta Delegación de Edu
cación y Ciencia (Unidad de Pro
moción Estudiantil) la correspon
diente credencial, si no la han en
tregado todavía, y el resguardo (ori
ginal) de abono de las tasas, a 
efectos de reclamar de la Superio
ridad las correspondientes cantida
des, dándose un plazo hasta el día 
25 del corriente mes para efectuar 
dicha entrega. 

B E C A S D E U N I V E R S I D A 
D E S L A B O R A L E S 

E l B . O. del Estado del día 7 
de enero último, recoge la convo
catoria de Becas de Universidades 
Laborales para el curso 1977-78. 

Todos aquellos mutualistas o be
neficiarios que reúnan las condi
ciones para solicitar dichas becas, 
pueden dirigirse a la Delegación 
Provincial del Servicio del Mutua-
lismo Laboral (calle del Dr. García 
Pórtela, 11-13 Lugo), donde se les 
informará ampliamente sobre los 
requisitos necesarios, así como mo
delo de solicitud. 

Se advierte a los posibles beca
rios que el plazo de presentación 
de instancias finaliza el día 28 del 
presente mes de febrero, por lo que 
se ruega efectúen su petición a ia 
mayor brevedad. 

TRIBUNALES 
En la Audiencia Provincial han 

sido vistas tres causas. 
La primera del Juzgado de Mon-

forte por abandono de familia 
contra S.V.R., para quien el fis
cal solicitó tres meses de arresto 
mayor, éccesorias y costas y mul
ta de diez mil pesetas con arresto 
sustitutorio y costas. L a defensa 
estuvo formada por el letrado se-
ñor Santos Alfonso con el señor 
Gómez Regó. 

La segunda, del Juzgado de Lu
go número dos, por robos, contra 
F.G.C. E l fiscal pidió tres penas 
de diez mil pesetas por cada uno 
de los tres delitos, arresto susti
tutorio y costas. Núñez Torrón y 
Cedrón del Valle representaron la 
defensa. 

Y la tercera, del Juzgado de 
Mondoñedo, contra E.F.R. por 
abusos deshonestos. E l fiscal so
licitó para el inculpado seis me
ses de arresto mayor, accesorias, 
costas e indemnización de cin
cuenta mil pesetas. Representaron 
a la acusación el abogado señor 
Hermes y Alvarez de Toledo con 
el procurador señor López García. 
Y a la defensa, el abogado señor 
García Puertas con el procurador 
señor Bellón. 

TRABAJADORES DE I A CONSTRUCCION RATIFICAN 
I A ELECCION DE SUS REPRESENTANTES 
Can ruego de publicación, 

recibimos la siguiente nota, 
firmada por ciento cuarenta 
y nueve trabajadores de la 
Construcción, de Monforte, 
Quiroga y Chantada: 
' t 

«Os abaixo firmantes, traballado-
res da Construcción de Monforte 
de Lemos, Quiroga e Chantada, 
reafirmámonos na eleción que fixe-

mos o día 25 de xaneiro na Asam
blea da Construcción, na Casa Sin
dical de Monforte, dos nosos com-
pañeiros, e agora representantes, 
José Manuel Pavón González e 

Xurxo Fernández, prá Cómisión 
Asesora do noso Convenio Colecti
vo de Construcción, que se nego
ciará prósimamente a nivel provin
cial de Lugo». 

Suspens ión de entrega de 
porcino a los mataderos gallegos 

Mientras no se resuelva el problema de los precios 
L a Agrupación Provincial d(e 

Criadoras de Ganado porcino del 
Sindicato Provincial de Ganade
ría y l a Comisión Gestora Pro
vincial de la Asociación General 
de Ganaderos, ponen en conoci
miento de los productores de ga-

NOTA DE «ARA» SOBRE PRECIOS AGRARIOS 
La Asociación Regional Agraria 

ante ©1 anuncio leído en la Prensa 
de que la Hermandad Nacional de 
Labradores y Ganaderos "va a ne
gociar los precios agrarios, pro
ducto por producto", tiene que ma
nifestar: 

1. ° Nadie se halla legitimado, 
en estos moméntos, para represen-
tar al Sector en esa negociación 
de precios, por cuanto al estar 
dictaminado por las Cortes el Pro-
yecto de Ley de Libertad Sindical 
que, seguramente, será aprobado 
muy pronto, se alteran las bases 
jurídicas y políticas anteriores. 

2. ° Como lo viene pidiendo ARA 
desde julio de 1976, es preciso un 
"pacto agrario" entre el Gobierno 
y las organizaciones profesionales 
agrarias de ámbito nacional, del 
mismo modo que, en el orden po
lítico, se está llevando a cabo otro 
"pacto" con la "Comisión negocia 
dora". 

E l primer aspecto de ese "pac 
to", el más urgente, por la época 
en que nos hallamos, y el más ne
cesario, dada la situación de los 
agricultores que han visto deterio
rarse sus rentas, una vez más, a 
lo largo de 1976, es el de los PRE
CIOS AGRARIOS. 

3.° Resulta, pues, indispensable 
que el Gobierno acepte este méto
do de la COMISION NEGOCIADO-
RA. Ella será la única en condicio
nes de decidir si los precios han 
de ser discutidos y acordada su 
elevación globalmente o producto 
por producto, en un momento úni-
co o diverso, antes de cada cam
paña. Sobre todo, será la que plan
tee una subida de aquéllos a tono 
con las actuales circunstaneias y 
la eventual revisión de los mismos 
dentro del año, si hubiere altera
ciones importantes en el valor de 
la moneda. E l Gobierno, por su 
parte, ha de comprometerse a no 
autorizar subidas de costes duran
te el año, salvo en virtud de nuevo 
acuerdo y con repercusiones del 
aumento en los precios a percibir 
por los agricultores. 

Nuestro objetivo es la fijación 
de los precios por los costos —co
mo se pide en el programa de 
ARA— y que la totalidad de los 
mismos quede amparada, bien por 
medio de precios de garantía, en 
una serie de casos, bien por el 
juego de exportaciones y la exclu
sión de importaciones de choque 
a fin de mantener unos niveies 
de renta agrarios. 

nado porcino que no habiéndose 
llegado a un acuerdo para fijar 
el precio dé la próxima sema
na, en la reunión celebrada el 
jueves, entre representantes de 
mataderos lucenses y de produc
tores, una nutrida asamblea de 
ganaderos de porcino celebrada 
en el día de ayer, viernes, a l con
siderar l a diferencia existente en
tre el precio ofertado por los ma
taderos y los que rigen en otros 
mercados nacionales, acordó por 
unanimidad suspender toda en
trega de ganado a los mataderos 
de la región en tanto no se a l 
cance la debida paridad de 
precios. 

PRECIOS D E L GANADO 
PORCINO PARA LA SE
MANA PROXIMA 

E n la reunión celebrada el pa
sado jueves, en el Sindicato de 
Ganadería entre representantes 
de mataderos lucenses y de pro
ductores de ganado porcino, no 
se produjo acuerdo para fijar el 
precio que hubiera de regir en la 
semana próxima. 

Los agricultores hemos de decir 
—y lo decimos con la mayor ener
gía— BASTA a la política de CON
TENCION de precios agrarios co-
mo arma contra la inflación. Por 
el contrario, se ha de contrarres
tar el descenso relativo de las 
rentas agrarias que viene produ. 
ciéndose desde hace varios años 
y que ha continuado en 1976. 

Fdo.: Manuel Moscoso Arias 

LA SEÑORA 

t Doña Piñeiro Valcarce 
(Viuda de Luis Gómez) 

Falleció ayer, día 11 de los corrientes en su casa de Sarria, después de haber recibido los Santos 
Sacramentos y la bendición de Su Santidad 

« s i d r o ^ í í ^ Fernández López; nieto, 
V Concepción Gayo; sobr lnL, primos y T e m á s faminl ' hermafl0S LÓpe¡t 

jPor s v ^ S a r ^ ^ ^ ^ ^ ^e 
Kroquial de Triacastela, favores que agradecerán; 6 la tarde' en la ^lesia 
l NOTA — A las r n A T T m A ~ I„ *„ J ¿* i Sarria, 12 de febrero de 1977 

NOVENARIO DE MISAS 
Dará comienzo mañana, día 13, a las OCHO Y MEDIA de la tarde 
en la iglesia parroquial de San Froilán, aplicado por el alma de 

LA SEÑORA 

Doña Adelina Gandoy Díaz 
Que falleció en esta ciudad, el día 6 de febrero de 1974, después de 

recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad 
D. E. P. 

Su esposo, Jesús Moure Prieto; hijas, hijos políticos, nietos y 
aemas familia, 

RUEGAN a sus amistades y personas piadosas una oración 
por el alma de la finada y la asistencia a alguna de dichas misas 
favor que agradecerán. 

Lugo, 12 de febrero de 1977 
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Mira su reloj el presiden
te Suárez. ¡Este país atrasa 
tanto! Si se fijan ustedes, la 
gran esfera que aparece a 
espaldas de don Adolfo tie
ne la numeración horaria in
terrumpida con una cruz ga-
mada. Es una pista: ¿Quién 
puede desear que este país 
se pare? ¿A quién le interesa 
esa hora muerta, entre las 
seis y las ocho? 

Pese a las intencionada
mente apabullantes dimen
siones de ese cuadrante dis
paratado y siniestro, que 
señala l a hora de ayer co
rrespondiente a un meridia
no ilegal, el presidente con
sulta, sin la menor inmuta
ción aparente, lo que indi
can las dos finísimas saetas 
de su Seiko, extraplano, su
mergible y antichoque. 

Hace seis o siete meses, la 
mayoría de los españoles te
nían la casi absoluta certeza 
de que el cronómetro de es
te "oscuro funcionario fa
langista" (definición que no 
acredita a Coordinación De
mocrática como organiza
ción especialmente perspi
caz, reconozcámoslo) lleva
ba algunos lustros de retra
so, con relación a la hora del 
país. Nos equivocamos. No 
vamos a decir que el Seiko 
del presidente esté perfec
tamente sincronizado con los 
humildes Duward de los tra
bajadores ferroviarios o del 

campesinado de base, pero sí 
que; por fin, el país tiene l a 
sensación de estar presidido 
por un señor que no ignora 
algo tan elemental como que 
las manecillas de los relojes 
españoles giran en el mismo 
sentido que, verbigracia, las 
manecillas de los relojes 
franceses, ingleses o alema
nes. Por primera vez, las 
campanadas del reloj del pa

lacio de l a Moncloa empie
zan a sonar al mismo tiem
po que las de las torres que 
se alzan a lo ancho de este 
país. 

Es un paso importante pa
ra lograr desterrar del fu
turo el temor a una hora 
muerta --por ejemplo, entre 
las seis y las ocho--, marca
da por una cruz gamada. 

J . S. 

^ SALDO M I G R A T O 
R I O N E G A T I V O E N 
F R A N C I A 

Por primera vez desde 
1946, fecha en que empeza
ron a establecerse estudios 
comparativos sobre los mo
vimientos migratorios en 
Francia, el número de per
sonas que emigraron de dicho 
país en 1976 fue superior ai 
de las que emigraron. 

Los datos proporcionados 
en el último número de "Po
blaciones y Sociedades", re
vista publicada por el Inst i 
tuto Nacional de Estadística 
y E s t u d i o s Económicos 
( I N S E E ) reflejan un saldo 
negativo el año pasado de 
30.000 personas. Se debe en 
particular al retorno de nu
merosos argelinos a su país. 

E l saldo era ampliamente 
positivo hasta 1973, fecha en 
que el gobierno francés to-

LA VIDA 
E S A S I 

mó medidas destinadas a re
ducir la entrada de traba
jadores extranjeros. Desde 
dicha fecha entradas y sali
das se estabilizaron, con l i 
gero predominio de las pri
meras, pues seguían siendo 
aceptados los extranjeros 
que entraban por el cauce 
de la Oficina Nacional e I n 
migración (O.N.I.) por pri
mera vez en 1976 se registra 
un saldo negativo. 

^ SEGUROS CONTRA 
S E C U E S T R O S 

Muchos italianos han em
pezado a asegurarse contra 

los secuestros comprando 
una póliza que les permite 
pagar los rescates en el ex
terior y eludir así los obs
táculos que presenta la legis
lación italiana. 

E n los casos de secuestro 
la justicia italiana prohibe 
toda negociación con los 
malhechores y dispone la 
confiscación de los bienes de 
la persona raptada, a fin de 
que no' se pueda pagar el 
rescate solicitado. 

L a nueva modalidad ase
guradora, que ya tiene la ad
hesión de más de doscien
tas personas, deriva del au
ge de los raptos, que en I t a 
lia ha terminado por con
vertirse en verdadera pesa
dilla. 

Las autoridades poliicales 
no disimulan su preocupación 
ante el nuevo mecanismo, 

(Pasa a la página quince) 

¿Qué se entiende por gente de paz? Yo hace tiempo que 
dejé de preguntármelo. Siempre creí que por ejemplo, Xin-
nachs lo es. No sólo no dio una triste bofetada en su vida, sino 
que lleva cosa de un año aparcado a la puerta de la cárcel de 
Barcelona en demanda de amnistía. Cuando al conocido sa
cerdote le dicen que circule, circula sin quejarse. Se va con 
sus bártulos a donde proceda, y en cuanto puede, vuelve a su 
guardia de paz inasequible al desaliento. Creo que si le zurrasen 
-a lo mejor ya lo hicieron y lo ignoro-, pondría la otra mejilla. 

Ha sido propuesto descabelladamente para el Nobel de la 
Paz. Y como es natural, le fue negado. 

Leo ahora que existe una alemana conocida por "la caza
dora de nazis", que se hizo notoria, aparte de por la mentada 
cacería, porque un día se sintió Inspirada y le sacudió un buen 
guantazo al Gobierno de Bonn en la cara de su Presidente. 

Nada se me ocurriría decir si la hubieran propuesto para 
el Nobel de la Guerra, pero es que un grupo de intelectuales 
israelíes la han propuesto para el Nobel de la Paz. Me extraña 
bastante, y no me extraña del todo porque hace tiempo que 
me consta el cambio introducido en los últimos treinta años 
en la mentalidad de muchos israelíes con respecto a tales va
lores. Comprendo ahora que son sinceros cuando juran que 
tratan pacificamente a los palestinos. Y no digamos entre el 
jurado de los Nobel. ¿No le concedieron el premio de la Paz a 
Kissinger, que no hizo más que provocar guerras y revolucio
nes? En fin, que para obtener el premio de la Paz hay que 
demostrar que se ama y practica la violencia. Para obtener 
el Nobel de la Guerra no sé que méritos habría que hacer. A 
lo mejor, los de Xirinach, y bastaría cambiar la propuesta. 

Interesa divulgar estas consideraciones para que todos sepa
mos a qué atenernos. Dos personas discuten a nuestro lado y 
una responde a la otra rompiendo el diálogo con el sonoro ar
gumento de una gran bofetada. 

-¡Qué amor el suyo por la pazl-, debemos comentar. E in
mediatamente debemos felicitarlo por su comportamiento, tras 
lo cual pasaremos a insultar al interlocutor agredido. 

-Usted es un indeseable que no hace más que provocar -le 
diremos--. A ver si de una vez aprende cual es el comporta
miento edificante en estos diálogos. Si todos fuéramos como 
usted, sería imposible que llegásemos a un acuerdo... 

Ruego ai lector que se imponga el esfuerzo de entender a 
fondo estas cosas como lo estoy haciendo yo, si quiere vivir 
tranquilo. Aunque siga sin entender nada. 

BOCELO 

DROGUERIA CENTRAL 
P E R F U M E R I A < 
SALON DE B E U E Z A 

C O S M E T I C A 
TRATAMIENTOS 

R e i n a , 10 

E L RETO AL "APARTHEID" 

EATR0S MULTIRRACIALES EN SUDAFRIC 
JOHANN ES BURGO.-- (Crónica AFP-FIEL, Servicios 

Especiales EFE, por P. H., en exclusiva para nuestro 
periódico). 

Sin esperar hipotéticos cambios de las leyes "apar-
theid" sudafricanas, un nuevo complejo teatral de 
Johannesburgo acaba de abrir sus puertas a todos, 
sea cual sea su color de piel. 

Aunque el gobierno había tomado una medida 
idéntica en el Teatro Nico Malan de El Cabo, hace 
ya unos meses, actualmente choca con la oposición de 
su ala más conservadora, que le impide seguir por 
esa vía. 

En cambio, el "Market Theatre", segregado en 
principio como todos los lugares públicos, ha optado 
por dejar entrar discreta e ilegalmente a negros, 
mestizos e hindúes. Las autoridades "han hecho la 
vista gorda", pero cuando los blancos van a adquirir 
localidades del Market en una agencia de espectácu
los, los empleados de ésta les advierten ¿Sabe usted 
que se trata de un teatro multirracial? 

PROGRAMAS DE CALIDAD 
Lo que pasa es que el Market asi llamado porque 

está instalado en el antiguo mercado de frutas y ver
duras de Johannesburgo, también ha innovado en 
materia teatral y muy pronto se ha impuesto por la 
calidad de sus programas, cosa de muy agradecer en 
una ciudad que, pese a ser la mayor del país y su 
capital económica, nunca se distinguió por la riqueza 
de su vida cultural. 

Hasta el lanzamiento del teatro fue de nuevo estilo: 
para adquirir la nave del mercado, con sus arcos de 
metal y sus viejos cristales, se recurrió a suscripción 
pública. Desde junio de 1975, se había creado una Fun
dación para salvar al típico edificio de la destrucción. 
En pocos meses, se recaudaron 200.000 rands. Con ese 
fondo inicial, los primeros espectáculos aún son de 
presentación un tanto rudimentaria. Pero la Funda
ción confía en reunir 300.000 rands. 

Entre los primeros suscriptores figuró Harry Open-
heimer, el magnate sudafricano del oro y los diaman
tes, figura principal de la oposición blanca al "apar-
theid". 

"HAGAN COMO OBERHOLZER" 
Las representaciones empezaron en septiembre con 

"Marat-Sade", de Peter Weiss que representa los 
acontecimientos de la Revolución francesa vistos por 
los pacientes del asilo psiquiátrico de Charenton. En 
el contexto de los sangrientos disturbios de Soweto, 
la obra resultaba explosiva. Según parece la investi
gación gubernamental sobre la actual revuelta antirra-
cista reveló que la Revolución francesa es el aconte
cimiento histórico que más ha influido a los jóvenes 
africanos... 

Y, en efecto, la noche del estreno, un concejal de 
Johannesburgo, J. F. Oberholzer, abandonó la sala en 
plena representación, en señal de protesta contra 
aquella "blasfemia", y no tardó en protestar ante los 
organismos de censura. Los cuales, sin embargo, man
tuvieron su permiso. 

Pero Oberholzer ha tenido muchos Imitadores, so
bre todo en otra de las siguientes obras. "The come
diaos", de Trevor Griffith, calificada de mejor pieza 
de este año por la crítica británica. Tantos imitado
res que un diario liberal empezó a titular uno de sus 
juegos "Hagan como Oberholzer"... 

En todo caso, el éxito del Market ha sido inmedia
to. Y no sólo en el teatro, sino también en el anexo 
café-teatro, que presenta espectáculos de folk y de 
jazz. 

LUGAR PRIVILEGIADO DEL JOVEN 
TEATRO NEGRO 

También ha sido el "Market" un lugar abierto al 
¡oven teatro negro. Con obras como "Crossroads", 
creadas por la compañía Workshop 71, que actúa ac
tualmente en Broadway, y "El sacrificio de Kreli", de 
Fátima Dike, se ha convertido incluso en lugar pri
vilegiado de la nueva cultura sudafricana ¡unto con 
la Universidad anglofóna de Witwatersrand en Johan
nesburgo. 

Por la noche., bajo el gran reloj del mercado viejo, 
blancos y negros se codean pese a que, en la vida 
de cada jornada, el "apartheid" reduce al estricto mí
nimo los contactos entre las dos comunidades. 

En momentos en que el país se repone lentamente 
de los disturbios de hace unos meses, que causaron 
unos 400 muertos, casi todos de color, ver como, al 
calor de música y teatro, las nuevas generaciones 
inician un acercamiento interracial suscita un poco 
de esperanza en este país, tan rico como abrumado 
por sus inmensos problemas. 


